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 Así que le damos gracias a Dios que ha tenido un pueblo con 
percepción profética, que ha visto y ha entendido el Programa 
Divino correspondiente a este tiempo; y que hemos sido 
llamados por ese Mensaje durante todos estos años, y hemos 
sido recogidos y colocados en la Edad de la Piedra Angular, el 
Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo; el Templo que 
se ha cumplido en este tiempo y ha llegado a su culminación, 
para que así la Columna de Fuego more en toda Su plenitud 
en el cumplimiento de la Visión de La Gran Carpa Catedral, 
como lugar; y como Templo espiritual: en cada uno de Sus hijos, 
cada uno de nosotros, los cuales obtendremos la plenitud de la 
Palabra al estar adoptados y luego transformados.
 La adopción es la transformación de nuestros cuerpos; pero 
antes estaremos, quizás algunos días antes, ya con ese poder 
en nosotros, estando en estos cuerpos. Vamos a esperar a que 
llegue ese momento para ver cómo todo eso va a suceder.
 Lo que nos corresponde a cada uno de nosotros es estar 
preparados, estar listos; y ya un tiempito atrás se ha venido 
hablando de eso: preparación para la adopción, preparación 
para ver a los que van a ser resucitados.
 Así que hermanos, muchas gracias por esta oportunidad que 
me permiten enviarles este saludo. Y continuaremos ya en los 
próximos días, de viernes, sábado y domingo, continuaremos 
escudriñando todo lo que Dios nos está mostrando a través de 
todo lo que nos ha dejado el Ángel del Señor Jesucristo: William 
Soto Santiago.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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también, con esa misma Voz, para que así podamos acceder a 
ver la gloria de Dios siendo manifestada en la resurrección de 
los muertos en Cristo; los muertos de edades pasadas y los de 
nuestro tiempo.
 Así que estemos preparados, porque algo grande está por 
suceder. Y estamos, en estos días, en estos meses y en estos 
años —no sabemos el tiempo que Dios todavía lo tiene en Su 
Programa que estemos aquí—, preparándonos para ver la gloria 
de Dios en medio de Su Iglesia.
 Dios les bendiga, Dios les guarde. Y esperemos que Dios 
siga mostrándonos —a través de todo lo que nos ha dejado 
el mensajero— todo lo que tiene que ver con ese Programa, 
con ese proceso y esas etapas de la resurrección, en donde la 
Columna de Fuego es la que está obrando en medio de cada 
uno de nosotros.
 Sigamos en este tiempo de preparación, porque muy pronto 
vamos a obtener la promesa de la resurrección; y nosotros los 
que vivimos ser transformados.
 Y estamos agradecidos a Él que haya enviado a este 
poderoso Arcángel, en el cumplimiento de la Segunda Venida 
del Señor, en nuestro amado hermano William Soto Santiago, 
con este Mensaje que prepara a la Iglesia-Novia para pronto ser 
transformada y raptada.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y continúen 
pasando un día feliz.
 Y todos los que estarán reunidos durante toda la semana 
también pueden escuchar este audio, para que así también 
estén al tanto —y conscientes— de lo que Dios está haciendo 
en medio nuestro; y que no se nos pase por alto cómo Dios ha 
estado obrando en la simplicidad, como Él siempre lo ha hecho 
en Su Obra: mientras más grande Él promete algo, más sencillo 
lo cumple.

ESTUDIO BÍBLICO #203
DOMINGO, 15 DE MAYO DE 2022

PARTE 1
[Rev. José B. Pérez] Amén. Muchas gracias, Félix. Dios te 
bendiga grandemente, y a nuestro hermano Gabriel, y nos 
bendiga a cada uno de nosotros en esta mañana. Que Él reciba 
estos cantos como un perfume suave ante Su presencia, y así 
estemos preparados para recibir todo lo que hemos venido a 
buscar de parte del Señor, que es Su Palabra; y la Palabra 
contiene la bendición; ahí está todo lo que nosotros necesitamos 
para seguir creciendo, fortaleciendo nuestra fe, y así llegar a la 
estatura de un varón perfecto, que es lo que el Señor quiere con 
Sus hijos, con cada uno de nosotros.
 Le damos un fuerte aplauso a Él por la vida, por la salud 
y por habernos colocado en este tiempo a vivir, conocer Su 
mensajero, nuestro amado hermano William Soto Santiago. Eso 
es algo glorioso, es algo que no hay palabras para expresar 
nuestro agradecimiento a nuestro Padre celestial que lo 
hayamos conocido y hayamos recibido Su Mensaje; porque en 
ese Mensaje contiene todo, todo lo que nosotros necesitamos, 
que es esa fe de rapto, la fe de transformación, por la cual 
estamos cada uno de nosotros día a día atesorando en nuestros 
corazones, en este tiempo de preparación, de repaso, para que 
todo lo que falte esté ya encarnado completamente en nuestras 
vidas.
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 Y recuerden, esta noche va a estar ocurriendo un eclipse 
lunar, y se pondrá la luna completamente roja (ya ahí pueden 
buscar la información). Y todo lo que Dios refleja en el cielo 
tiene siempre un significado aquí en la Tierra. Así que estaremos 
pendientes, a la expectativa, de todo lo que Dios estará 
haciendo en este tiempo, que para los escogidos de Dios es 
para bendición; porque todo lo que Dios hará en este tiempo, 
para los escogidos es para bendición. Así que estemos a la 
expectativa de todas esas cosas que están siendo reflejadas 
allí en los cielos.
 También en esta semana cumple nuestro hermano Félix, y 
como no lo vamos a ver el día del cumpleaños, pues lo vamos 
a felicitar; y también William Pérez cumple, y este servidor 
también. O sea, que Dios lo bendiga grandemente, Félix (82 
años cumple nuestro hermano Félix). El hermano William Pérez 
cumple el 17, Félix el 18 y yo el 19; nos pusieron ahí en filita a 
los tres.
 Y también José Branham cumple el 19 de mayo (él cumple 
también ese día), el hijo de nuestro hermano Branham.

PARTE 2
[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín, que Dios te siga bendiciendo y usando grandemente en 
favor de la Iglesia del Señor en este tiempo final.

TEMA:  EL MISTERIO DE LA TROMPETA DEL 
JUBILEO

Dr. William Soto Santiago
Jueves, 21 de agosto de 1997

Zacatecas, México

Escritura: Levítico 25:8-13
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hablando en estos días… Porque, fíjense que al ellos mover 
la piedra, podemos ver que las piedras tipifican muchas cosas: 
Esa Piedra cortada de un Monte, y todo lo que habló de la 
Venida del Hijo del Hombre y todo eso; pero si lo vemos como 
la piedra, una piedra…, por ejemplo, una piedrita que está en 
el zapato: eso cómo molesta; y uno se tiene que sentar para 
sacarse el zapato y sacudirse para sacar esa piedrita, y ahí uno 
puede caminar mejor.
 Y así, frente a aquel problema, para ellos, para la familia 
de Lázaro (y de Jesús, porque era su amigo), ellos tenían una 
piedra al frente; o sea, tenían un gran problema; porque, para 
empezar, había que sacar la piedra para ver la gloria de Dios, 
para poder ver a Lázaro resucitado. Y si Lázaro es tipo y figura 
de los que van a ser resucitados en el Día Postrero, podemos 
ver que los obstáculos de este planeta Tierra, de este reino, 
van a ser quitados. Cada uno como individuo tiene que quitar 
eso que pone una barrera entre nosotros y aquellos que van a 
resucitar.
 Al ellos mover la piedra, ahí vieron la gloria de Dios siendo 
manifestada delante de ellos. Ellos vieron allí cómo Dios resucitó 
a Lázaro por la Gran Voz de Trompeta, cuando dijo: “¡Lázaro, 
ven fuera!”. O sea que eso estará siendo cumplido pero en una 
escala mayor en este tiempo, en donde los muertos escucharán 
la Voz del Hijo de Dios y se levantarán.
 Pero ahí va a haber un grupo de personas que van a estar 
preparados —con todos los obstáculos habidos y por haber que 
tenga como individuo cada escogido—, van a ser limpiados y van 
a ser preparados para ver el cumplimiento de esa resurrección.
 Algo glorioso se está preparando; así como se está 
preparando algo glorioso en la sexta dimensión para ellos 
obtener esa fe de resurrección. Esa Voz que ellos escucharán 
para ser resucitados, nosotros estamos siendo preparados 
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todo tiene un tiempo. Y el tiempo, en el caso del cumplimiento 
de la profecía, el tiempo es: el conocimiento; conocer cómo es 
que Dios va a cumplir y cómo va a estar dando a conocer esa 
fórmula para que los hijos de Dios obtengan ese conocimiento 
para poder acceder, y que sean hechas una realidad esas 
promesas en la vida de cada hijo de Dios.
 Por ejemplo, en el caso de Lázaro, a Lázaro cuando 
durmió…, porque los santos no mueren, sino que duermen…, 
así le dijo Jesús allí: “Tu hermano no está muerto, sino que él 
duerme”; luego más adelante le dijo: “Tu hermano murió - se 
murió”, o sea, para que entendieran2; pero en realidad Lázaro lo 
que estaba era durmiendo.
 Y cuando Él está frente a la tumba, ellos querían que 
Dios hiciera un milagro: que lo resucitara; tipo y figura de la 
resurrección de este Día Postrero. Y allí iban a ver la gloria de 
Dios siendo manifestada con la resurrección de Lázaro.
 Pero si ustedes se fijan, hubo algo que ellos tuvieron que 
hacer primero. O sea, primero ellos tuvieron que creer en que al 
hacer el movimiento de la piedra…, lo cual Él les dijo: “Moved la 
piedra”3. ¿Ve? Hubo un acto que allí los que estaban presentes 
tuvieron que hacer. Pero para mover esa piedra ellos tenían que 
creer primero que, al mover la piedra, Jesús iba a resucitar a 
Lázaro.
 ¿Ve? Siempre se requiere un paso del escogido de Dios, 
creyendo que lo que está haciendo es porque va a recibir y va a 
ver la gloria de Dios en su vida.
 Y cuando movieron la piedra, Lázaro, al oír la Voz, esa Voz 
de Arcángel, la Voz de resurrección, cuando escuchó la Voz, 
resucitó; vieron allí ellos la gloria de Dios.
 Y hay algo muy tremendo, importante, que se ha estado 

2  San Juan 11:11-15
3  San Juan 11:39
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[Rev. José B. Pérez] Y leemos esa Escritura allí, una parte de 
la Escritura:

En Levítico, capítulo 25, verso 9, dice:

 9 Entonces harás tocar fuertemente la trompeta en el 
mes séptimo a los diez días del mes; el día de la expiación 
haréis tocar la trompeta por toda vuestra tierra.

[JBP] Y abajo él escribió:
[WSS] «La Trompeta = la Voz del Mesías».

EL PROYECTO DEL CREADOR PARA
CON EL HOMBRE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de mayo de 2008
Quito, Ecuador
 Desde el tiempo de la muerte de Cristo hacia acá, 
se ha estado viviendo tiempos de fiestas hebreas siendo 
cumplidas proféticamente en favor del hombre, del ser 
humano.
 Encontramos también, con la resurrección de Cristo, 
la Fiesta de la Gavilla Mecida siendo cumplida, y ofrecida 
esa Gavilla mecida: Cristo siendo ofrecido a Dios. Y luego, 
50 días después de la resurrección de Cristo, corresponde 
a la fiesta de Pentecostés; el día 50 era la culminación de 
esas siete semanas que se llevaban a cabo en medio del 
pueblo hebreo, y el día de Pentecostés vino el Espíritu 
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Santo sobre 120 creyentes en Cristo; y allí se cumplió la 
fiesta del día de pentecostés en medio de los creyentes en 
Cristo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “¿CUÁL ES LA  ATRACCIÓN 
EN EL MONTE?”1, en la página 16, dice:

 87 Hubo otra atracción en un monte; fue en el día de 
Pentecostés, cuando todos ellos estaban allá arriba en 
una fiesta religiosa; pensaban que habían corrido a todos 
los fanáticos.
 [JBP] Él más arribita había escrito: [WSS] «Donde 
recibieron las Primicias; y hoy será cuando reciban la 
Plenitud. En el Año de Pentecostés».

 [87] … pensaban que habían corrido a todos los 
fanáticos. No habían oído de ellos por diez días. Ellos 
salieron de lo alto del edificio, todos a un tiempo, como un 
abejero, salieron a las calles, gritando hacia adelante.
 [JBP] Escribe: [WSS] «el Día de Pentecostés (dice 
nuestro hermano William) fue la atracción».

1  SPN65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, pág. 14, párrs. 
87-91

Lunes, 30 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico

Preparándonos para ver la Gloria de Dios
en medio de Su Iglesia
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, un saludo al reverendo Luis Miguel Salazar, 
allá en Cartago, Colombia, y todos los hermanos y hermanas en 
la congregación “El Maestro está aquí y te llama”, hoy lunes, 30 
de mayo de este año 2022.
 Es realmente un privilegio y una bendición poder enviarles 
este saludito, y decirles que estamos en este tiempo: un tiempo 
en que Él nos ha dejado para repasar y prepararnos para pronto 
ser adoptados.
 Para la adopción de un hijo de Dios se requieren unos 
requisitos; se requiere conocer y saber la fórmula para uno 
obtener esas promesas y esas bendiciones que Dios ha 
prometido para nuestro tiempo. Por lo cual, es la fórmula que 
antes no se había dado a conocer abiertamente a los hijos de 
Dios, porque el pueblo de Dios aún no estaba preparado para 
eso. Por eso él decía: [WSS] “Yo pedí más tiempo, porque el 
pueblo no estaba listo”1, o sea, no estaba listo para recibir esa 
promesa, porque no tenía esa fórmula.
 Y para cada cumplimiento de cada promesa y cada profecía, 
1  Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 10
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 88 “¿Qué es esto? ¿Qué significa esto? ¿Están todos 
estos hombres borrachos?”.
 89 ¡Observen! Y un profeta se paró entre ellos, como 
debe ser el orden de un profeta, y dijo ([WSS] «Pedro = 
un profeta»): “Ustedes, hombres de Israel, ustedes que 

moran en Judea y en Jerusalén, esto os sea notorio, y 
escuchen mis palabras. Estos no están borrachos, como 
ustedes piensan. Pero esto es aquello de lo que fue dicho 
por el Señor a través de Joel, un profeta: ‘Sucederá que 
en los últimos días, yo derramaré Mi Espíritu sobre toda 
carne’”. Esa era la atracción.
 90 El pueblo religioso, después de crucificar al Príncipe 
de la Vida, y todas esas cosas, continuaron sin ver la 
promesa de la venida del Espíritu Santo. La atracción: 
“¿Quién es este? ¿Qué significa esto? ¿Qué sucede con 
esa gente?”.
 91 ¡Oh! Es lo mismo hoy. Hemos pasado todo esto para 
traerlo a esta hora. La misma cosa sucede hoy [WSS] «lo 
mismo hoy». La misma cosa está tomando lugar, se hacen 
las mismas preguntas: “¿Qué es todo este bullicio?”.
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[Rev. José B. Pérez] Y también nos dice en el mensaje “EL 
EVANGELISMO DEL TIEMPO FINAL”2, en la página 44, 45, 
dice:

 190 ¿Qué valor tienen las piedras si usted no tiene 
un albañil para 
labrarlas? ([JBP] Y 
él escribe encima de 
albañil: [WSS] «Un 
profeta». Y escribe: 
[WSS] «para adoptarlas en hijos de Dios manifiestos»). 

Confesiones, las piedras. Cuando Pedro hizo su confesión, 
Jesús dijo: “Tú eres Pedro, una piedrecita”. Pero ¿qué 
vale una piedra si no hay un Albañil allí para formarla a 
un hijo de Dios? Usted solamente está amontonando un 
montón de piedras. ¿Es eso correcto? Eso no hace ningún 
bien, ¿ve? El agua desgasta a la piedra. Ahora vea, eso es 
correcto, eso es la gente.
 ¿Qué valen las piedras si usted no tiene un verdadero 
Albañil con un instrumento bien afilado para colocarlas 
en su lugar en la Casa de Dios? Solo quiero preguntarle: 
¿Qué valen las decisiones? ¿Y qué vale cuando usted 

2  SPN62-0603 “El evangelismo en el tiempo del fin”, pág. 39 (párrs. 
190-194 en inglés)

TEMA

Preparándonos para ver
la Gloria de Dios

en medio de Su Iglesia

Lunes, 30 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico
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[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página… Este 
es uno de los libros que él tenía, y miren lo que él escribe allí, en 
la página 119, párrafo 1054 (del mensaje “Hay un hombre que 
puede prender la luz”), dice:

 1054 – “Cuando esta persecución venga, no te asustes; 
hay una luz que dice que se llevará a Sus hijos. Ella no 
pasará por la tribulación. Ella nunca lo hará. Él dijo que 
Ella no, Ella será levantada”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El rapto = una Luz los raptará».

¡Que así sea pronto!
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pone su nombre en el libro? ¿Qué bien hace unirse a la 
iglesia si el Albañil no está allí para formar eso y hacerles 
dejar esto y eso, y cortarles, y hacerles en esta manera, y 
cuadrarles y hacerles como cristianos, que se sientan en la 
Casa de Dios, con las señales que siguen a los creyentes?
 191 Ese es el evangelismo del tiempo final: tomar las 
piedras y formarlas. ¿Ve?
 192 ¿Qué valdría las piedras si usted solamente las 
amontona? Déjelas yacer donde están, estaría poco 
mejor allí afuera que amontonarlas juntas. Podrían ser 
necesitadas allá afuera y no hay ninguna allí afuera. Vea, 
eso es correcto. Una piedra no sirve sin un Albañil.
 193 Jesús considera el carácter, no miembros. ¿Sabe 
eso? Él considera caracteres. Dios siempre ha tratado 
de obtener a un hombre en Su mano. Es todo lo que Él 
necesita, es un hombre, y Él hará Su Obra a través de los 
años. Solo piense, Él solamente pudo hallar a un hombre 
justo en el tiempo de Noé. En el tiempo de Moisés, Él solo 
halló a un hombre justo.
 194 Miren a Sansón. Vea, Dios solo puede usar lo que 
usted rinde a Él.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Las piedras — personas».

[WSS] «El albañil —…». [JBP] Y deja ahí un espacio.



Estudio Bíblico #20312

[JBP] Y también acá escribe:
[WSS] «Dios solo necesita un hombre».

[JBP] Y sigue diciendo [estudio bíblico]:

 O sea, en fiestas hebreas se han estado materializando 
eventos proféticos del Programa o Proyecto Divino con el 
ser humano.
 Cristo no les dijo a ellos que en el día 50 sería que 
vendría el Espíritu Santo, pero Cristo lo sabía. Pero no 
conviene algunas veces decir el día exacto, porque 
algunas personas, si les dicen el día o la hora exacta, se 
van a hacer otras cosas y van a decir: “Luego, cuando ya 
sea el momento, cuando esté cerca, salgo hacia el lugar, y 
entonces voy a llegar en el momento exacto”. Pero antes 
de llegar ese momento, el Día de Pentecostés y la hora 
exacta, ellos tenían que estar días antes preparándose ante 
Dios, poniendo las cosas en orden, y estar en acuerdo, 
unánimes y juntos. Con Dios es así.
 Es como, también, cuando se anuncia que la actividad, 
el culto, va a ser a cierta hora, algunos dicen: “Pues yo voy 
a llegar en el momento exacto”. Si tiene algún problema 
por el camino, no va a llegar en el momento exacto; y lo 
otro: aunque llegue en el momento exacto, llegó tarde.
 ¿Cómo que llegó tarde? Porque antes de comenzar hay 
una etapa de preparación, en donde usted ora a Dios, en 
donde usted se prepara espiritualmente para el momento 
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[Rev. José B. Pérez] Luego leeremos allí lo que habla en el 
mensaje “LA MÁS GRANDE BATALLA JAMÁS PELEADA”, que 
es, esa batalla, la más grande es aquí en la mente.

Y en el mensaje “SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”10, en la 
página 33, dice:

 225 Ahora, “Señores (según titulé esto), ¿es esta la 
señal del tiempo?”. ¿Dónde estamos viviendo? ¿Qué 
hora del día es? ([JBP] y él escribe: [WSS] «es la hora cero, 
se acabó el tiempo, o cuenta regresiva, para regresar y 
ser raptados»). Como el luchador cansado, durante la 
noche levantándose y prendiendo el reloj para mirar y 
ver qué hora es, prendiendo la luz. ¡Mi oración es: “Dios 
permítenos prender la luz”!

 226 Estoy parado en un lugar terrible, si solo ustedes 
lo supieran. Recuerden, en el Nombre del Señor, digo que 
les he dicho la Verdad. Y algo se está preparando para 
ocurrir.
 227 Yo no sé. Ahora ustedes en la grabación, ¿captan 
eso? ¡Yo no sé! Voy a tratar de – lo que a mí vino ayer, 
en mi cuarto de estudio. No digo que esto sea verdad, fue 
solo algo moviéndose en mi corazón cuando caminé los 
pisos.

10  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?, pág. 28 (párrs. 225-
227 en inglés)
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LA GRAN LUZ DE SU VENIDA 
Dr. William Soto Santiago 
Domingo, 15 de octubre de 1989
Villavicencio, Colombia
 Él viene en Su Segunda Venida para recoger a todos 
los escogidos. Y Él en Su Venida trae esas teofanías, 
esos cuerpos teofánicos de la sexta dimensión; Él recoge 
esas teofanías. Y con el Mensaje que corresponde para 
el recogimiento de esas teofanías son juntados todos los 
dueños de esos cuerpos teofánicos.
 Por esa causa, la teofanía de cada hijo de Dios estará 
respondiendo al llamado de Dios y guiando a cada hijo de 
Dios, y cuidándolo de todos los peligros terrenales, todos 
los peligros espirituales.
 Estará cuidando a los hijos de Dios: La teofanía de 
cada hijo de Dios, lo estará cuidando del jinete del caballo 
amarillo, y lo estará guiando juntamente con el Jinete del 
caballo blanco, que viene en este tiempo final y tiene por 
nombre: el VeRbo de dios. Y tiene escrito en Su muslo y 
en Su vestidura: Rey de Reyes y señoR de señoRes.
 A Ese seguirán esos cuerpos teofánicos y los dueños 
de esos cuerpos o espíritus teofánicos. Estarán siguiendo 
al Jinete del caballo blanco, que “de Su boca sale una 
Espada aguda, para herir con ella a todas las naciones”. O 
sea, sale el Mensaje de este tiempo final, el Mensaje que 
corresponde a la tercera dispensación. Y ese Mensaje sale 
de la boca del que viene sobre ese caballo blanco, y sale 
para bendición de los hijos de Dios, pero para juicio del 
reino de los gentiles.
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de la adoración a Dios en los cánticos, el devocional, y 
luego para escuchar la Palabra de Dios; o sea que hay un 
momento, un lapso de tiempo, una antesala, en donde hay 
un recogimiento espiritual de la persona con Dios, para 
luego entrar al culto de ese día (ya sea de noche o de día).

EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS 
QUE HARÁ EN SU VENIDA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de agosto de 2015
Santa Cruz, Bolivia
 Una de las obras que hará el Hijo del Hombre en el 
Día Postrero será que, a través de él, Dios por medio de Su 
Espíritu, el Espíritu Santo sonará, tocará, la Trompeta Final; 
esa Gran Voz de Trompeta que escucharán los creyentes en 
Cristo para obtener la fe para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, nos dice en la 
página 458:

 111. Noten ahora que los 144.000 de Dios, los judíos 
escogidos, no se arrodillan ante la bestia de “ismos” 
denominacionales, ni tampoco ante estatuas u otras 
cosas. Aunque su nación se unirá en un pacto con este 
sistema, en ese tiempo, los 144.000 no formarán parte 
de eso. Será igual como es hoy con la Iglesia gentil. Es 
un grupo escogido y no se puede hacer que entren en 
tales cosas. Ellos no lo creerán. No señor. Una vez que 
la Luz les ha iluminado, entonces de allí en adelante todo 
está arreglado. Cuando ellos vean que sucede, luego la 
vindicación, la prueba, y vean en la Biblia que la Palabra 
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vive [WSS] «encarnada», vale más dejarlos en paz porque 
ellos lo creen completamente. Puede ser que no lo puedan 
explicar, pero saben que lo tienen.

[JBP] Y en la 369, él nos había dicho allí que esa Palabra estaría 
encarnada; dice:

 [194]. Él es la Palabra. Ellos se habían burlado de la 
Palabra y ahora allí estaba la Palabra encarnada. Ellos 
se habían mofado grandemente de esos profetas, pero 
ahora había venido la Palabra encarnada [WSS] «en el 
Ángel de Jesús, Moisés y Elías».

[JBP] Sigue aquí diciendo [pág. 458]:

 [111]. Puede ser que no lo puedan explicar, pero saben 
que lo tienen. Como he dicho en varias ocasiones: Hay 
muchas cosas que no puedo explicar, pero sé que son la 
verdad.
 112. Entonces es entre el Sexto y Séptimo Sello cuando 
Él llama esta gente, los cuales fueron mencionados por 
Jesucristo en Mateo 24:31. Cuando la Trompeta suena, 
será la Trompeta de los dos testigos de la edad de gracia 
para los judíos. Suena una Trompeta… Ahora veámoslo 
más claro acá en Mateo 24:31.
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huestes celestiales montadas en caballos blancos viniendo 
con Él. Allí ella viene para tomar su lugar para el Milenio.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en la página 3 de este 
estudio bíblico:

 Y desde el trono humano de Cristo, luego saldrá 
hablado todo lo que estará siendo hablado por Dios desde 
Su Trono de Juicio en el Cielo. Todo será hablado por 
medio del trono humano de Jesucristo, que se convertirá 
en un trono de juicio, a través del cual Cristo anunciará el 
juicio divino que vendrá sobre la raza humana.
 Ahora, podemos ver el Trono de Dios en Su trayectoria, 
lo podemos ver cómo será en la eternidad: estará en la 
Nueva Jerusalén.
 Pero ahora lo hemos visto en el ser humano, en el alma 
del ser humano: el alma del ser humano. Y ahora lo hemos 
visto en la Iglesia de Jesucristo: trono de misericordia 
durante las diferentes edades. Y en este tiempo final, en 
la Edad de la Piedra Angular, el trono de misericordia se 
convertirá en trono de juicio; por lo tanto, la Edad del 
Trono, que es la Edad de la Piedra Angular, se convertirá 
en una edad que hablará el juicio divino. Pero primero 
habla la misericordia divina, para que todo ser humano 
tenga la oportunidad de arrepentimiento y perdón de sus 
pecados, y salvación.
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la raza humana; y así se estará predicando, proclamando, el 
día de venganza del Dios nuestro: desde un trono humano 
en la Iglesia del Señor Jesucristo, en la Edad de la Piedra 
Angular, que es la Edad del Trono de Jesucristo.
 Ahí estará el trono humano de Jesucristo, en la Edad 
de la Piedra Angular, primero como trono de misericordia, 
mientras Cristo está en el Trono de Intercesión, sentado 
haciendo Intercesión; pero cuando se levante del Trono de 
Misericordia, la Silla de Misericordia en el Trono de Dios, 
entonces se convertirá el Trono de Dios en el Cielo en un 
Trono de Juicio; y saldrá el juicio divino desde ese Trono.

[Rev. José B. Pérez] En la página 38 del libro de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL” [pág. 42 Imprenta GCC], dice:

 167. Un hombre vino a mí, no hace mucho, dijo: “Oh, 
la hermana McPherson enseñaba que la Iglesia iría a 
través de la tribulación, porque seremos luces brillantes 
en ese tiempo”. Eso es Israel entonces, no los gentiles. 
Los gentiles se han ido, la Iglesia. Ellos no tienen que ir a 
través de ninguna tribulación. El dragón arrojó agua de 
su boca (capítulo 17) e hizo guerra contra el remanente, 
las vírgenes durmientes ([JBP] o sea, las fatuas), no la… La 
Iglesia verdadera se ha ido. Ella ya está en la Cena de las 
Bodas para estos - el espacio de tiempo donde la Cena 
de las Bodas continuará hasta la última semana. Y eso es 
cuando la tribulación se establezca ([JBP] y él escribe: [WSS] 
«las copas / plagas / el establecimiento de la tribulación»), 
cuando las langostas y las persecuciones se levanten sobre 
las iglesias, y cosas como esas. Entonces en el fin, en el 
capítulo 19, aquí viene ella con su Novio (Aleluya), Rey de 
Reyes y Señor de Señores, vestidura teñida en Sangre, y las 
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “CISTERNAS ROTAS”3 él 
nos habla… allí el último párrafo dice:

 [157] Inclinemos nuestros rostros para orar.
 158 Para que Dios bendiga muy ricamente a cada uno 
de ustedes, de modo que Su gracia y misericordia sean con 
ustedes durante la semana que viene. Y que si algo sucediera 
que alguno se escurriera [WSS] «duerme o muere», más 

allá del velo [WSS] «cuerpo», 
solo recuerden que solo son 
unas pocas horas de sueño 
y descanso hasta que nos 
encontremos.

[Rev. José B. Pérez] En una ocasión, estábamos en donde es la 
imprenta (y arriba teníamos las reuniones de ministros), y allí… 
eso fue como en el 2004 o 2005… Esto yo nunca lo he dicho, 
solamente una persona aquí en este lugar lo sabe; y cuando yo 
lo mencione él lo va a recordar. Eso fue como dos años luego 
de comenzar de lleno ya en el ministerio, que fue en el 2002; ya 
en el 2004 pasó ese incidente allí, 2004 o 2005, por ahí ese…
 Estábamos en la oficina que teníamos allí, porque era una 
sola para los dos; y él me dijo: [WSS] “Quédate ahí en lo que 
yo estudio aquí; y luego de ahí pasas, me presentas y… pero 
quédate ahí”. Y mientras yo leía algunos mensajes, él me dijo: 
[WSS] “Voy a recostarme un momento”, y él se recostó; me dijo: 
[WSS] “Me levantas… de 15 a 20 minutos; quiero recostarme un 

3  SPN64-0726E “Cisternas rotas”, pág. 33, párrs. 157-158
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poquito”.
 Y se recostó hacia atrás, y no pasó los 15 minutos, o quizás 
un poquito antes; se levantó y me dijo: 
 — [WSS] “Benjie… ella estaba puesta en el féretro, en la 
caja, y vi todo el funeral (me dijo él), todo”.
 Y yo: [JBP] “Hermano William, ¿cómo…?”.
 — [WSS] “Sí, vi todo”.
 Y me dijo: [WSS] “Voy a escribirlo aquí, en el estudio de hoy, 
voy a escribir el nombre”; y él escribió el nombre en el estudio.
 Y como cuando le pasó al hermano Miguel, que se fue él 
al baño: [WSS] “Déjame ir al baño”, y lo dejó a él en la oficina; 
y dice que Miguel trató de escribir todo lo más posible; pero él 
sabía que en ese tiempo no había fotocopiadora, para poder 
sacar copia de todos los apuntes que él tenía allí.
 Y él ahí me dijo: [WSS] “Voy al baño”. Él sabía que yo me 
iba a parar… de seguro. Y cuando se fue al baño, yo me paré. 
Y yo le pido perdón a Dios, porque no debí, quizás, haber hecho 
eso; pero por algo Dios permitió eso. Y me paré y vi el nombre 
de la persona allí.
 Y yo recuerdo que después fui a donde una persona, y 
yo estaba ese día llorando y estaba… Recuerdo que él sacó 
a las personas de donde estaba él hablando y me atendió, y 
me ayudó mucho (como deben hacer los amigos: ayudar a uno 
en esos momentos que uno está…), y me dijo: “Ven, tranquilo. 
Para algún propósito…”. Y yo no sé por qué le confesé eso a él; 
fue a la única persona que yo le hablé bien lo que vi allí y lo que 
el hermano William me relató; y él sabe hasta el nombre, porque 
a él… (no sé por qué); eso fue en el 2004, 2005; y él sabe que 
eso fue así. O sea que si eso… me acordé ahora cuando leí 
esto aquí… que dice:
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que usted es salvo; usted es una buena persona, limpia, 
moral, santa, buena persona. También aquellos sacerdotes 
religiosos hasta el corazón, tan religiosos hasta que 
uno mal interpretaba, serían apedreados a muerte. La 
penalidad de muerte de bromear con la Palabra de Dios 
era muerte.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El bromear con la Palabra, la 
pena es muerte».

[JBP] Por eso no conviene, no es bueno, bromear con la Palabra, 
ni con cosas de la Biblia, ni con mensajes; no conviene ese tipo 
de bromas, porque eso es muerte.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 2 del estudio 
bíblico:

 Y por consiguiente, el trono humano como mensajero, 
en donde Cristo estará manifestado en el Día Postrero 
(que primero comienza como un trono de misericordia en 
la Edad de la Piedra Angular), luego, cuando ya no haya 
Sangre en el Trono de Dios en el Cielo (porque Cristo ya 
se habrá levantado del Trono de Intercesión), entonces el 
trono humano de Cristo será un trono de juicio.
 Por consiguiente, desde ese trono humano, Cristo estará 
hablando todos los juicios divinos que han de venir sobre 
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es como usted se mira a sí mismo. Sino como Dios le ve 
a usted. Ningún hombre se mira a sí mismo errado. Es 
cuando usted se mira en el espejo de la Palabra de Dios, 
lo que le dice si usted está errado o no. Si David hubiese 
hecho eso, o si aquellos profetas hubiesen hecho eso, ellos 
jamás se hubieran venido a encontrar errados.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Ningún hombre se cree estar 
errado, la Palabra es la que le dice si lo está o no está».

[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “CRISTO 
REVELADO EN SU PROPIA PALABRA”9, página 36:

 131 “Si yo voy a la iglesia y solo hago las cosas que yo 
creo que están bien, y trato de mantenerme firme en lo que 
yo pienso que es correcto”, bueno, usted estará perdido.
 “Hay un camino que parece derecho al hombre; pero 
su fin es camino de muerte”. ¿Ve? Usted no será salvo; 
usted estará perdido. ¿Ve? Debe ser lo interior controlado.
 132 “Bueno, yo hablé en lenguas, hermano Branham. 
Bueno, ¿no cree usted en hablar en lenguas, hermano 
Branham?”. Absolutamente. “Bueno, yo grité; ¿no cree 
usted eso?”. Sí, señor. “Yo vivo una buena vida cristiana. 
¿No cree usted eso?”. Sí, señor. Pero con todo no significa 

9  SPN65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, pág. 33, 
párrs. 131-132
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 [158] … que si alguno se escurriera ([JBP] o sea, que: 
[WSS] «duerme o muere», escribe el hermano William), 
más allá del velo ([JBP] o sea, del: [WSS] «cuerpo»), solo 
recuerden que solo son unas pocas horas de sueño…

Si eso que yo vi allí, eso…, de seguro, cuando se cumpla…; 
porque van a haber cosas que van a mostrar al pueblo (como 
pasó en aquellos días de Ananías y Safira), van a mostrar que 
Dios está en la escena; y eso va a entrar un temor al pueblo y 
van a andar más derechos.
 Pero eso está ahí escrito, y yo lo vi con mis propios ojos; 
y otra persona es mi testigo que yo se lo dije. Quizás en algún 
momento… No deseamos que eso ocurra, pero si ocurre, esa 
persona va a ser testigo de que yo se lo dije en ese día, de ese 
tiempo, por ahí 2004 o 2005.

Sigue diciendo [“CISTERNAS ROTAS”]:

 [158] Recuerden que: “Aquellos que queden vivos no 
estorbarán a los que duermen, porque la Trompeta de 
Dios, esa última Trompeta…”. La sexta ya ha sonado. Y 
esa última Trompeta, como el último Sello, será la Venida 
del Señor. “Sonará, y los muertos en Cristo se levantarán 
primero”. Solo es un descanso hasta ese momento.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El 7mo Sello = La 7ma Trompeta. 
Sonará, la Venida del Señor, y los muertos resucitarán».
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Continuamos aquí leyendo, dice [Los Sellos, 458]:

 [112]. Ahora veámoslo más claro acá en Mateo 24:31: 
“Y enviará sus ángeles (no es solamente uno, sino dos) 
con Gran Voz de Trompeta”. ¿Qué es? Cuando Dios 
habla, se oye el sonido de Trompeta. Siempre ha sido así 
la Voz de Dios, llamando a la batalla.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas hay una parte que 
habla… En la página 82, párrafo 695 (este es del mensaje 
“SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”), dice:

 695 – “El sonar de la trompeta quiere decir: Trompeta 
del Evangelio. Y el sonar de una trompeta en la Biblia 
quiere decir: prepárese para una guerra escritural. ¿Se 
fijó que cada una de esas edades, así como les dije de 
la iglesia entrando, había una trompeta tocada, un sello 
desatado? Y una trompeta denuncia guerra. Si no da un 
sonido escritural, ¿qué de ello? Pero deje llamar esto a su 
memoria. No le pierda ahora. Fíjese, cada edad de Iglesia 
tuvo su mensajero. Sabemos eso. Pablo fue el primer 
mensajero. Y cuando la primera trompeta tocó, el primer 
sello fue desatado, Pablo era el primer mensajero como 
hemos hallado. ¿Qué hizo? Declaró guerra”.
 [JBP] Y él escribió allí: [WSS] «La Trompeta del 
Evangelio».
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o cinco millas de ancho [Seis y medio u ocho kilómetros 
de ancho. –Traductor]; y la gente los verá, gritarán y 
clamarán, llorarán por misericordia. Pero será la plaga. 
Esperen cuando predique de la apertura de las plagas.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí diciendo, donde nos 
quedamos en “HACIENDO UN SERVICIO A DIOS FUERA DE 
SU VOLUNTAD”8, ahora en la página 31:

 [143] Él ha de hacer lo mismo, como cuando hizo el arca 
e hizo flotar a Noé a salvo, Él lo hará nuevamente para Su 
Iglesia.
 Y por Sus propias leyes y de Su propia forma, Él habrá 
de apedrear a esa prostituta que ha cometido adulterio 
con los reyes y capitanes de cientos y de miles. Él la ha de 
apedrear por causa de Sus leyes que Él ha establecido. ¿Y 
quién ha de decirle que Él no puede hacer una piedra de 
granizo?

[JBP] Y más adelante, en este mismo mensaje, página 33:

 153 Fíjese en la visión de la otra noche. Exactamente la 
misma Novia que venía de este lado, venía del otro lado. 
Después de aquellas prostitutas vistiendo sus atavíos 
habían pasado con sus pequeñas prendas sucias a la 
moda y danzando al compás del “rock and roll”, y así 
misma llamándose la Iglesia.
 Usted dirá: “Bueno, nosotros no hacemos eso”.
 Pero esa es la forma en que Dios le ve a usted. No 

8  SPN65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 27, párr. 143; pág. 29, párr. 153
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 163 Leyeron aquí, el Reader’s Digest7 de este mes, que: 
“El hombre y la mujer de esta manera, muchachitas, de 
los veinte a veinticinco años, están en la menopausia”, 
que usted pasa por el cambio de vida en la mediana vida, 
según la ciencia, entre los veinte y veinticinco años. Antes 
era como a los treinta o treinta y cinco, en mi tiempo. Y 
en el tiempo de mi madre, una mujer nunca llegaba a la 
menopausia hasta la edad de los cuarenta o cuarenta y 
cinco.
 164 ¿Qué es esto? Es por la ciencia, es 

la comida, el híbrido, que ha pervertido 
a todo el cuerpo humano hasta que nos 
hemos envuelto - y nos hemos envuelto 
un montón de una masa de corrupción. 
Bueno, si el ser físico está corrompido, 
¿y la célula cerebral no está en el ser 
físico? ([JBP] y él escribe: [WSS] «la 
célula cerebral corrompida y verán la 
5ta dimensión»).

 165 Ahora vean al Espíritu proseguir 
esto. Habrá un tiempo, en el Nombre 
del Señor, cuando la gente se volverán 
completamente locos. La Biblia lo dice. 
Gritarán y clamarán; cosas enormes, 
monstruos en su imaginación. Los radios 
y cosas, o programas de televisión, la 
están produciendo. Habrá tales cosas 
como hormigas que se levanten en la 
tierra, que tendrán la estatura de catorce 
árboles de alto; habrá un pájaro que 
volará por la tierra, con las alas cuatro 

7  [revista Selecciones –Ed.]
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Sigue diciendo [Los Sellos]:

 [112]. Dios está hablando. Estos dos ángeles vienen con 
el sonido de la Trompeta. Noten bien: Pero en los días de 
la voz del séptimo ángel, suena la Trompeta. En los días 
de la voz del primer ángel, sonó la Trompeta. En los días 
de la voz del segundo ángel, sonó una Trompeta, y así fue 
cuando Él mandó a cada uno.
 113. Pero cuando fueron anunciados los Sellos, estaban 
todos juntos en una gran escena Divina para llamar un 
grupo de gente, y hubo el sonido de una sola Trompeta; y 
fueron abiertos siete Sellos. Él está reuniendo Sus judíos 
escogidos de los cuatro ángulos de la Tierra.
 114. Como hemos visto, Él habló de los seis Sellos, pero 
no dijo nada del Séptimo Sello. Vemos en Mateo 24:32 
que Jesús entra a hablar en parábolas relacionadas al 
tiempo del llamamiento de los judíos escogidos. Él habló 
de los primeros seis Sellos, pero no dice nada del séptimo. 
El versículo 32 dice:
 “De la higuera aprended la parábola: Cuando ya 
su rama se enternece, y las hojas brotan, sabéis que el 
verano está cerca.
 Así también vosotros, cuando viereis todas estas cosas, 
sabed que está cercano, a las puertas”.

Mateo 24:32-33
 115. Allí fue donde les contestó la última pregunta que 
le hicieron: “¿Cuál será la señal del fin del mundo?”. Y 
les dijo: “Cuando viereis estas otras cosas suceder, pues 
ya sabéis; pero cuando viereis estos judíos…”. Y estaba 
hablando con judíos. ¿A quiénes estaba hablando? ¿A 
gentiles? Fue a JUDÍOS. Les dijo: “Seréis odiados de 
todas las naciones por causa de mi nombre… Pero cuando 
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viereis estos judíos que comiencen a brotar su flor (cuando 
Israel comience a regresar a su propio país, cuando 
lleguen), la Iglesia estará lista para el Rapto; y entonces 
habrá solamente tres años y 
medio hasta que se acabe el 
viejo mundo, el cual entra en 
tanta confusión; y luego viene 
el Milenio a la Tierra nueva. Y 
todo esto está a la puerta”.
 116. Ahora, mil años sobre 
la Tierra es un solo día con 
Dios; entonces tres años y 
medio significarían cuestión 
de unos cuantos segundos en 
el tiempo de Dios. Por eso Él 
dijo: “Está a la puerta”.

 [JBP] Él escribe: [WSS] «tres años y medio».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá, dice (estoy leyendo ya 
en el estudio de hoy):

 Será la Trompeta para obtener nuestra redención física, 
la inmortalidad. Y eso será el Mensaje Final de Dios, 
hablándolo a Su Iglesia, para darnos la fe para nuestra 
transformación.
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y él escribe: [WSS] 
«alma»), el alma que 
está predestinada y 
dada por Dios. Pero su meta es en una organización aquí 
afuera ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «en la carne»), 
que algún hombre ha 
organizado aquí afuera 
de Esto.
 161 Pero si la Palabra de Dios está aquí dentro de esa 
alma, dice: “¡Amén! Lo veo”. Se alinea con Ella. Ahora 
miren aquí. Así es de que el hombre que nace del Espíritu 
de Dios…
 162 Miren, aquí está la carne afuera. Ahora yo hablo en 
un auditorio mixto, pero lo digo como pastor de ustedes, 
como hermano de ustedes. Aquí está la carne, es débil, 
es su destino… Una dama camina por la calle; y un 
joven en su juventud, cuando tiene diecisiete, dieciocho, 
veinte años, veinticinco años, treinta, camina por allí… Y 
esta jovencita viene torciendo toda forma de su cuerpo, 
caminando en un par de zapatos de tacón alto; su vestido 
pegando todo enfrente y detrás; y vestidos tan cortos así 
arriba de la rodilla, o un par de pantalones cortos puestos. 
¿Saben ustedes que la Biblia dice que ella se portaría así? 
Saben ustedes, la Biblia dice que así se portaría ella, cómo 
se portaría tan sucia ([JBP] y él escribe: [WSS] «zapatos de 
tacos altos»).
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a ser sodomitas, y el fuego de la ira de Dios espera por 
nosotros ([JBP] y él escribe: [WSS] «el juicio»).

 143 ¿Sabe usted cómo Él ha de matarla, cómo Él habrá 
de destruirla? De la misma manera en que Él siempre lo 
ha hecho. Cuando alguna prostituta hacía algo malo, ella 
era apedreada a muerte; recogían piedras y apedreaban 
a aquella mujer que era prostituta hasta matarla. Así es 
como Él hará de matar a la iglesia. La Biblia dice que Él 
hará que del cielo lluevan piedras de granizo ([JBP] lo que 
leímos allí: Apocalipsis 16, verso 21), que han de pesar cien 
libras cada una, y Él los ha de lapidar. ¿Y quién podrá 
detenerle? ¿Qué ciencia podría decir que no puede ser 
hecho?

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte aquí, del que estábamos 
leyendo “Y NO CONOCÉIS”6, en la página 19. Y esto es para 
nuestra enseñanza, con todo el respeto a la audiencia:

 [159] Bueno, es exactamente lo que es la iglesia, como 
nació, pero “nació en pecado, concebida en iniquidad”. 
¿Ven lo que quiero decir?
 160 Ahora dígale usted que es incorrecto cortarse el 
cabello; la Biblia lo dice. Es incorrecto que se ponga 
pantalón corto; la Biblia lo dice. Ella dirá: “Es absurdo”. 
¿Por qué? Su meta no es aquí en el tercer hombre ([JBP] 

6  SPN65-0815 “Y no lo sabes”, pág. 22, párrs. 159-165
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO 4, PARTE 1”4, dice:

 [148] La misma Voz que mandó a Juan a subir, la misma 
Voz que dijo a Juan: “Sube acá”, es la misma Voz que 
mandará a la Iglesia algún día (¡Amén!), mandará la 
Iglesia.
 149 También, la misma Voz que mandó a Juan a subir, 
es la misma Voz que ordenó a Lázaro muerto a salir de 
la tumba, esa misma Voz del Arcángel. Cristo es la Voz 
del Arcángel: “Voz de Arcángel”. Vea, ¡Oh!, esa Voz de 
trompeta de Cristo mandó a Juan a subir, la misma Voz 
que mandó a Lázaro ([JBP] y él escribe: [WSS] «Voz de 
Arcángel / La Resurrección y Rapto»). ¿Notó usted que 
en la tumba de Lázaro, Él habló con voz fuerte? (Él no 
dijo: “Lázaro, ven fuera”) ([JBP] De seguro habló bajito). 
“¡Lázaro, ven fuera!”. Lo llamó de los muertos.
 150 Y él contestó: “Aquí estoy”. Y él salió de los 
muertos, después que estuvo muerto y su cuerpo podrido.
 151 Esa misma Voz dijo a Juan: “Sube acá, y Yo te 
mostraré algunas cosas que están por suceder”.

4  SPN60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, pág. 24, párrs. 
148-151/152
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de “LA RELIGIÓN DE ISRAEL”5, 
en la página 92, dice:

 La santa convocación es el sonido del shofar, el eco del 
Sinaí, la Voz del Mesías ([JBP] ¿Ve?, lo habíamos hablado 
allí donde él escribió eso), la señal de la resurrección, el 
despertar de la humanidad.

[JBP] Y él allí escribió:
[WSS] «La Voz del Mesías».

5   “… libro hebreo titulado La religión de Israel, su autor aquí 
es - el redactor jefe es S. Blösch, y el director es Eduardo Weinfer, y 
el editor es Isaac Baban. Fue impreso en México, en el año 1953 (ya 
no hay de estos a la venta pública)”. — (Libro del Dr. William Soto 
Santiago “La Restauración del Reino de Israel” / “The Restoration 
of the Kingdom of Israel”, pág. 46).
 “Y ahora, ¿qué está esperando Israel? Vamos a ver aquí en este 
libro hebreo, para que sepamos cómo piensan los hebreos y qué están 
esperando. Este libro se titula: La religión de Israel, fue escrito en el 
año 1953”. — (2007-10-16 Palabras de saludo en la “Iglesia Bautista 
Filadelfia”).
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “HACIENDO UN SERVICIO 
A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”5, la página 30, dice:

 142 ¿No puede usted sentir al 
Espíritu Santo clamando dentro 
de usted? “Oh, Estados Unidos 
y el resto del mundo, cómo 
quise reuniros y tú no quisiste. 
Mas ahora tu hora ha llegado. 
Tu dios de placer, tu dios de 
inmundicia, el dios de Sodoma 
y Gomorra, ha llegado hasta 
ti ([WSS] «U.S.A. y el mundo» 
[JBP] escribe él)”. Incluso 

nuestros pequeños muchachos, con cortes de cabello a la 
moda, con flecos en sus rostros ([JBP] y él escribe: [WSS] 
«los recortes». Por eso los recortes, uno debe de cuidarse 
de esas modas, porque eso refleja la quinta dimensión), 
empezando a ser pequeños pervertidos. Nuestras mujeres 
se han acabado, están más allá de poder ser redimidas. 
Nuestros hombres han llegado a ser grandes afeminados, 
usando pantalones cortos, y actuando como mujeres, y 
con el cabello colgando por la espalda. Y hemos llegado 
5  SPN65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 26, párrs. 142-143
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[Rev. José B. Pérez] Y en el capítulo 16, dice, verso 15 
[Apocalipsis]:

 15 He aquí, yo vengo como ladrón. Bienaventurado el 
que vela, y guarda sus ropas, para que no ande desnudo, 
y vean su vergüenza.
 16 Y los reunió en el lugar que en hebreo se llama 
Armagedón.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Apocalipsis 19:11-21», que es 
ese Jinete del caballo blanco del Apocalipsis.

Y también en el verso 21 de este mismo capítulo 16, dice 
[Apocalipsis]:

 21 Y cayó del cielo sobre los hombres un enorme granizo 
como del peso de un talento; y los hombres blasfemaron 
contra Dios por la plaga del granizo; porque su plaga fue 
sobremanera grande.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Josué 10:11», que fue la que 
leímos en el día de ayer4.

4  Estudio “El Pilar de Fuego guiándonos a la tierra prometida”, pág. 16
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[JBP] Y en la 96, aquí dice:

 La Fiesta del Año Nuevo, dice Maimónides, está 
dedicada a la conversión y al despertar del letargo a la 
vida; por eso se hace sonar el shofar. Es como un paso, 
una introducción, al “día del perdón”. El objetivo de 
ese día de ayuno es claro: consagra el principio de la 
penitencia. Es también el día en que el profeta descendió 
de la montaña con las dos pesadas tablas de la Ley, y 
anunció al pueblo el perdón de su gran pecado.

[JBP] Y él escribe:
 [WSS] «Trompeta / Día del Perdón».

[JBP] Sigue diciendo aquí [“APOCALIPSIS, CAPÍTULO 
CUATRO, PARTE 1”]:

 152 Esa misma Voz que sonará cuando los muertos en 
Cristo se levanten: “Porque la trompeta…”. ¡La trompeta! 
¿Qué es la trompeta? La Voz de Cristo [WSS] «Los Truenos», 
el mismo que lo 
llamó y lo levantó. 
Él oyó la Voz como 
una trompeta. Ahora, Él dijo: “¡Sube acá!”. ¿Ve cómo 
será la resurrección? Será en un momento, en un abrir 
de ojos. Esa Voz de claro sonar, y Él llamará a la Iglesia, 
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porque Él está fuera de ella. ¡Esa Gran Voz llamando! 
Dios, ayúdame a oírla ese día.

[Rev. José B. Pérez] Sigue aquí diciendo [estudio bíblico]:

 También estará Dios manifestándose en toda Su 
plenitud en este tiempo final, en Su pueblo del Nuevo 
Pacto, que es Su Iglesia, los creyentes en Cristo del Día 
Postrero.
 Y también esa manifestación estará siendo llevada 
a cabo en una Gran Carpa Catedral que le fue mostrada 
al reverendo William Branham; el cual era el Elías de su 
tiempo, en la cuarta manifestación del ministerio de Elías.
 Esa manifestación plena de Dios en el Día Postrero, en 
una Gran Carpa Catedral, será lo que llevará a la Iglesia al 
nivel más alto de fe; a tal grado que obtendrán la fe para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Y todo eso está dentro del Programa Divino 
correspondiente a la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles. De lo cual, por ahora, no conviene explicar 
mucho, para que no salgan imitadores tratando de 
interrumpir el Programa de Dios.
 ¿Qué estará haciendo el Hijo del Hombre en el Día 
Postrero? Cumpliendo - trabajando y cumpliendo lo que 
Dios ha prometido para el tiempo final; o sea, Dios a 
través de esa manifestación del Hijo del Hombre estará 
cumpliendo lo que está prometido para este tiempo final.
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llegando a su último encuentro. El caballo blanco de Vida 
verdadera y el caballo amarillo de credos mezclados. La 
cosa está llegando a un verdadero reto ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «el reto»).

[Rev. José B. Pérez] Seguimos aquí donde nos quedamos 
[estudio bíblico]:

LA TRAYECTORIA DEL TRONO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 31 de diciembre del 2000
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, también tenemos a los mensajeros como 
tronos de misericordia de edad en edad. Pero para el Día 
Postrero, Cristo (el cual ha estado en Sus mensajeros, 
que han sido tronos de misericordia, los cuales han 
reflejado y a través de los cuales se ha reflejado el Trono 
de Dios celestial y la Misericordia de Dios extendida 
desde el Trono celestial), Cristo en el Día Postrero, en Su 
trono-mensajero de la Edad de la Piedra Angular, estará 
primeramente en ese trono como un trono de misericordia; 
pero luego que se complete el Cuerpo Místico de Cristo, 
entre hasta el último de los escogidos, luego se convertirá 
en un trono de juicio, el cual reflejará el Trono de Juicio 
celestial, y reflejará todo lo que estará siendo manifestado 
y siendo hablado desde el Trono celestial, cuando ya no 
habrá Sangre sobre el Trono celestial, ya será un Trono de 
Juicio.
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regresando al Templo milenial aquí en el fin de la Edad 
Judía – el Ungido. Aquí Él viene sobre un caballo blanco 
– aquellos le siguieron sobre caballos blancos (caballos 
– poderes) vestidos de blanco, sangre - o vestidura teñida 
en sangre; escrito 
sobre Él: “La 
Palabra de Dios” 
([JBP] y él escribe: 
[WSS] «el Verbo»). Él viene, el Poderoso Conquistador 
(¡Sí, Señor!) para establecer el Milenio – viniendo al 
Templo. ¡Gloria! Allí Él encuentra a esos 144.000.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 269 de Los Sellos dice (abajo):

 196. Entonces, si Él es la Palabra y Su Nombre es 
la Palabra, la Palabra es Vida. Ahora, el anticristo… 
Cualquier cosa que comienza con anti, significa que es en 
contra. Anticristo es en contra de Cristo, la Palabra. Tiene 
que ser un credo o denominación en contra de la Palabra. 
Yo no veo cómo se puede pasar esto por alto. ¿Entienden? 
¿Cómo puede ser? Correcto. “Anti” es en contra, quitar 
de; y así es él. Viene sobre su caballo mezclado. Lo vemos 
aquí en la Palabra de Dios y también cuando estudiamos 
“Las Edades de la Iglesia”. Ahora, aquí lo está mostrando 
en los Sellos, mostrando las cosas que 
sucedieron durante las distintas edades 
de la Iglesia. Anti es “en contra de la 
Palabra”. Entonces ¿puede ver usted 
por qué estamos tan en contra de los 
credos y denominaciones? Porque están 
en contra de la Palabra.
 197. Aquí vemos la Vida y la Muerte 
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UNA BRECHA DE VEINTE AÑOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de marzo de 1985
Cayey, Puerto Rico
(Tomo 47, pág. 50)

[203]. … el mensajero del Señor Jesucristo para este 
tiempo final; aunque él no es el Señor Jesucristo, pero la 
Palabra, el Verbo, estará encarnado en ese mensajero.

204. Por eso él vendrá a ser la Vestidura del Señor 
Jesucristo, así como San Pablo fue la Vestidura del Señor 
Jesucristo para la primera edad. Así como hacemos 
nosotros, que tenemos diferentes vestidos para en cada 
día usar uno diferente, el Señor Jesucristo ha tenido siete 
Vestimentas, y aun una octava.

205. Para la primera edad tuvo a San Pablo, la primera 
Vestimenta del Señor Jesucristo para la edad de la Iglesia 
gentil; ese día se vistió bien vestido. Y San Pablo, siendo la 
Vestidura del Señor Jesucristo, se encontraba tan bien que 
decía: “Dentro de esta vestidura no vivo yo, vive Cristo en 
mí”. Y así podía decir cada uno de los mensajeros de cada 
edad de la Iglesia gentil.

206. Pero cuando se llega al día octavo, al día domingo, 
para ese día usted tiene una vestidura para un día de fiesta; 
es el día que mejor usted se siente, es un día de fiesta, 
un día de regocijo, un día en donde usted va a disfrutar, 
en donde usted también va a descansar de las labores del 
pasado, de la semana que ya pasó; y comienza una nueva 
semana con ese primer día de la semana, que es también 
el día octavo.

207. Y para ese día, ahí tiene una vestidura de domingo, 
una vestidura de domingo para usarla en donde hace… 
como cuando se va a una fiesta muy importante, ya sea 
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de abogados o de médicos, y así por el estilo, en donde le 
colocan el nombre de esa persona; y entonces aparece que 
la vestidura de esa persona lleva un nombre: el nombre del 
que está dentro de esa vestidura.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA SEÑAL” [SPN63-
0901M “La Señal”, pág. 52, párrs. 399-400], allí nos dice, en la 
página 45 de este mensaje:

 [399] Él está viviendo entre nosotros hoy día. Aquel 
“Yo” es Cristo, aquel “Yo” está con nosotros hasta 
la consumación; lo cual quiere decir: “hasta el fin del 
mundo”. Y eso es según la promesa de Su Palabra. Él lo 
prometió. “Las obras que Yo hago, también vosotros las 
haréis” ([JBP] y él escribe al lado: [WSS] «YO – I  AM»); 
esto no es una tontería para nosotros, sino más bien la 
Señal.

 ([JBP] ¿Recuerda la señal? “PARADO EN LA BRECHA”6, 
fue cuando Dios le mostró allí una señal eterna).

6  SPN63-0623M “Parado en la brecha”, pág. 32, párrs. 139-152
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 [6] … “¿Habrá otro avivamiento? ¿Veré otra época?”. 
Y tan solo recuerde: Del occidente [WSS] «América» 
vendrá un Jinete en un caballo blanco. Recorreremos 
este sendero nuevamente [WSS] «5to Elías con 2do 
Moisés». Eso es correcto. Tan pronto como… estamos 
casi preparados. Es una promesa.

[Rev. José B. Pérez] Continúo leyendo acá de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”, página 124 [pág. 144 Imprenta GCC]:

 [178]. … que ellos rechazaron al Mesías ¡Amén! ¿Ve 
usted eso? Será el mismo Mensaje Pentecostal que estos 
judíos predicarán a ellos. Y ellos aborrecerán a estos 
judíos tanto que los matarán ([JBP] o sea, a los Dos Olivos). 
Y ellos serán odiados por todas las naciones. Y en la 
mitad de la semana… Porque ellos habían levantado 
un grande poderoso 144.000 ([JBP] o sea, a ese grupo, 
los recogió)… Ellos tenían el Espíritu Santo; y hermano, 
usted habla acerca de hacer milagros, ellos los hicieron. 
Ellos detuvieron los cielos, y no llovió los días de su 
profecía; hirieron a la Tierra con plagas frecuentemente 
como ellos quisieron. Ellos causaron plagas y todo. Ellos 
darán a estos romanos un camino duro para andar; pero 
finalmente ellos serán muertos. Nuestro Dios es un Dios 
terrible cuando Él está enojado. Pero recuerde, eso es en 
la septuagésima semana; y la Iglesia en gloria. ¡Amén! Y 
la Cena de las Bodas está efectuándose.
 179. Ahora, note. Eso es donde vemos que están 
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lado a otro, así como eso. Y ya no permaneció más vida en 
mí; solamente caí abajo al lado de la roca, y desperté”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Terremoto = cuando cabalga el 
caballo blanco».

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de “LAS SETENTA SEMANAS 
DE DANIEL”, en la página 124, dice [pág. 143 Imprenta GCC]:

 178. Ahora, estos dos profetas, ¿qué harán ellos? Son 
Moisés y Elías, que se levantarán en la escena. Ellos le 
dirán a estos judíos su error. Y de ese grupo de judíos que 
están allí ahora, serán los 144.000 que Dios llamará con 
estos profetas… ¿Qué es eso? Es el Espíritu de Elías de 
esta Iglesia gentil ([JBP] y él escribe: [WSS] «el 5to Elías»), 
justamente continuará y entrará a esa Iglesia judía, y 
llamará a Moisés con él. ¡Aleluya! ¿Lo ve usted? Y Él 
predicará este Mensaje de Pentecostés a estos judíos…

[Rev. José B. Pérez] Acá en el mensaje “ÚNICO LUGAR 
PROVISTO POR DIOS”3 también nos habla de ese recorrido, 
página 2, dice:

3  SPN65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
pág. 1, párr. 6 / Citas, pág. 166, párr. 1485
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 400 Aceptamos Su Sangre santa del sacrificio que nos 
da la Vida, la Señal, como un sello de Su promesa.

[Rev. José B. Pérez] Y también de esto nos habla en “LOS 
UNGIDOS DE LOS ÚLTIMOS DÍAS”7, en la página 58, dice:

 [231] El hombre valiente…
 232 Recuerden a David, él era honesto y sincero, 
tratando de hacer una obra para Dios, y no fue ordenado 
para hacerlo.
 “Ellos”, los ungidos; pero Jesús dijo: “Ellos están 
enseñando por doctrina la interpretación de las Escrituras 
de los hombres” (¿ven?), no la Palabra de Dios, no Su 
Palabra vindicada; enseñando a un Cristo histórico 
(¿ve?), algo que era.
 Y la Biblia dice que: “Él es”. “YO SOY”, no “Yo era 
o Yo seré”. “YO SOY ahora”. Él es esa Palabra que vive 
aquí.
 En el principio Él estaba en las hojas, en la espiga, en 
el forro; pero ahora Él está en el Grano.

 [JBP] Y también allí él escribe: [WSS] «YO SOY = I AM». 
Y pone las Escrituras de: [WSS] «San Juan — 8:20-24, 16:8; 
Éxodo 3:».

7  SPN65-0725M “Los Ungidos en el tiempo del fin”, pág. 52, párrs. 
231-232
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

208. Y el Señor Jesucristo para el tiempo final, conforme 
a la promesa de Apocalipsis 19, dice que vendrá sobre 
un caballo blanco como la nieve, lo cual representa la 
Palabra encarnada en un hombre, en el último mensajero 
que Él tenga sobre la Tierra para estar en esa brecha entre 
Dios y los hombres, para traerle de parte de Dios toda la 
revelación divina que el ser humano necesita conocer, 
para que así sepa qué hacer y qué entender del Programa 
de Dios para ese tiempo.
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lo que era; ni tampoco fue revelado en la edad del hombre, 
la edad de la sabiduría, la edad que representaba Lutero, 
Wesley y los reformadores; pero en la edad del águila, la 
última edad, la edad profética, en la cual habría de surgir 
una proliferación profética; y los secretos siempre vienen 
a los profetas.
 [WSS] «A profeta viene la revelación» [JBP] escribe él 
al lado.

[Rev. José B. Pérez] Sigue aquí donde nos detuvimos [“Y NO 
LO SABES” (pág. 35, párr. 265)]:

 265 “Luego usted descendió; aquel gran caballo 
dio la vuelta, tan lejos al occidente como usted pudo. 
Usted se paró, alzó sus manos así como eso”. Luego él 
empezó a llorar. Él dijo: “Hermano Branham, ver a ese 
caballo parado allá, gorra de guerra y todo como eso, 
y aquella armadura del pecho y todo resplandecer”. Él 
dijo: “Usted alzó sus manos un ratito. Y miró para abajo 
otra vez, levantó las riendas, y dijo: ‘¡Yo cabalgaré esta 
vereda solamente una vez más!’ ([JBP] y él escribe: [WSS] 
«5to Elías»). Él dijo: “La tierra entera se sacudió de un 
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Hubo el período del león, y ahora este es el cuarto período. 
Y él dijo: “Ven y ve el cuarto misterio del Libro de la 
Redención que ha sido escondido en este Libro. Ven y ve”. 
Entonces Juan fue para ver, y vio un caballo amarillo; y 
de nuevo era el mismo jinete, pero ahora tiene un nombre, 
que es Muerte.
 74. Note bien que en las otras ocasiones, mientras 
cabalgó sobre los otros caballos, no tuvo ningún nombre, 
pero ahora es llamado Muerte. No había sido mencionado 
su nombre, pero ahora es revelado lo que es: Muerte. 
Podríamos predicar sobre ese punto para hacerlo 
suficientemente claro, pero cualquier cosa que es anti, o 
que es en contra de lo verdadero, eso tiene que ser muerte, 
porque solamente hay dos cosas: Vida y Muerte. Eso 
prueba que la revelación del Espíritu Santo en este día 
es exactamente la verdad cuando dijo que es anti. Él es 
muerte, porque la Palabra, como veremos más adelante, 
es VIDA. Pero este hombre tiene por nombre, Muerte.
 [WSS] «La Palabra = Vida» [JBP] escribe nuestro 
hermano William.

 75. En los otros Sellos el nombre de este jinete no 
fue mencionado, pero ahora ha sido declarado que su 
nombre es Muerte. Bajo la revelación del león, el período 
primitivo, esto no fue revelado; el próximo período fue el 
del buey, la Edad del Oscurantismo, tampoco fue revelado 
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209. Y muchas personas lo verán; pero no lo verán si no 
pueden ver detrás del velo, detrás de la Vestidura que está 
ahí, el que hizo la promesa, pero que la Vestidura no es el 
que hizo la promesa, sino el que está con esa Vestidura.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “EL TERCER ÉXODO”8, 
en la página 49 (de esta  traducción), dice:

 280 Ahora, yo quiero que usted note: Ese mismo Pilar 
de Fuego está guiando al pueblo de nuevo a la tierra 

prometida, el Milenio 
([JBP] y él escribe allí: 
[WSS] «La Visión de 
la Carpa»). Donde 
hallamos, bajo la 
inspiración del Sexto 
Sello (que nunca ha 
sido enseñado antes), 
cómo la Tierra tiene 
que ser purificada para 
el Milenio. El Pilar de 
Fuego está guiándoles 
al Milenio.

 281 Y note, el Pilar de Fuego que guio a Israel de 
la esclavitud, en ese éxodo; el Pilar de Fuego, bajo el 
liderato de Dios… Dios era el Fuego, y el Pilar de Fuego 
solamente ungió al profeta. El Pilar de Fuego era para 
mantenerse como un testigo celestial que Moisés fue 
llamado.

8  SPN63-0630M “El Tercer Éxodo”, pág. 39, párrs. 280-283
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[JBP] Y él escribe: 

[WSS]
 «El Pilar de Fuego.
 Él».

[Rev. José B. Pérez] El hermano William en una ocasión nos 
habló en este tercer tomo de extractos sobre “La Visión de la 
Carpa”, página 332, dice (del mensaje “PROSIGUIENDO A LA 
META”):
 [WSS] Y todo eso ocurrirá en el cumplimiento de una 
Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo 
William Branham; y en donde vio, donde le fue mostrado 
la Columna de Fuego, el Pilar de Fuego, que acompañaba 
a Moisés y libertó al pueblo hebreo de la esclavitud en 
Egipto.

[“EL TERCER ÉXODO”]:
 282 Usted recuerda a Datán, y ellos dijeron: “Bien, 
debemos comenzar una organización. Moisés, asume 
demasiado sobre sí mismo. Tú tratas de decir que tú eres 
el único santo entre nosotros. Toda la congregación del 
Señor es santa. ¿Cómo puedes tú asumir esto sobre ti 
mismo?”.
 283 Y Moisés cayó sobre su rostro y empezó a llorar, 
dijo…
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 264 Él dijo: “El otro hombre dio la 
vuelta. El hombre me ha escrito 
cartas. A través de las caderas de su 
caballo (aquel negro y gris mezclados 
juntos), a través de las caderas de su 
caballo estaba escrito su nombre, y 
firma exactamente como está en su 
carta. Él cabalgó hacia el norte” 
([JBP] Y él escribe: [WSS] «Rusia. 
Canadá»).

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos nos dice allí el 
nombre que trae ese caballo. El nombre del caballo blanco es 
VIDA, y el nombre del caballo amarillo… Página 246, dice:

 72. Ahora quiero que 
noten: Este es el último de 
los jinetes por los cuales se 
revela la obra del anticristo. 
Mañana veremos las almas 
bajo el altar, luego el juicio, 
luego la salida al fin de 
la edad; y será el fin del 
tiempo y de todas las cosas. 
En ese Séptimo Sello son 
derramadas las copas y 
todo lo demás ([JBP] y él 
escribe: [WSS] «las Copas 
en el 7mo Sello»). Todavía no sé lo que es.
 73. Pero vemos en este Sello que este animal es un 
águila. En otras palabras, hay cuatro períodos de esto. 
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científicas. Usted empezó a irse hacia el occidente”.
 262 “Y cuando lo hizo, yo vi este hombre que se llamó 
un profeta, usted sabe, él vino sobre un caballo que estaba 
mezclado con blanco y negro ([JBP] ese es el anticristo, la 
bestia) juntos. Él llegó detrás de este gran caballo grande. 
Esto estaba más arriba de las nubes, y el camino no estaba 
más ancho que eso. Aquel caballo solamente corría con el 
viento soplando las plumas, todas sus vestiduras, entonces 
el crin del caballo y la cola soplando. Un gran maestro, un 
gran caballo blanco, caminando en línea. Y este individuo 
corrió detrás de usted ([JBP] ahí describe el caballo blanco, y 
luego describe a este que viene detrás de él), vino de rumbo 
a Canadá”, y el hombre vive en Canadá. Y él dijo: “Se 
regresó y tomó su caballo pequeño, esforzándose en 
tumbar el caballo grande de usted afuera; dándole vuelta, 
haciendo que sus caderas golpeasen contra él… Él jamás 
movió al caballo grande; él no más siguió andando”.
 263 “Luego, de repente, 
[usted] dio la vuelta. Aquella 
sería la tercera vez que usted 
habló, pero la segunda vez 
usted dijo: ‘Yo cabalgaré’. 
Usted no habló como habla, 
usted mandó. Usted se dio la 
vuelta y llamó al hombre por 
el nombre, y dijo: ‘¡Quítese de 
aquí! Usted sabe que ningún 
hombre puede cabalgar este 
camino aquí, a menos que 
Dios lo haya ordenado para 
hacerlo. ¡Quítese de aquí!’” 
([JBP] y él escribe: [WSS] «la 3ra vez que él habló»).
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[JBP] Y abajo escribe:

[WSS] «El Pilar de Fuego = Dios, Testigo Celestial».

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a leer acá también, en la página 60, 
que es la cita que nos habla algo de ese Pilar de Fuego también. 
Esto es del mensaje “YO ACUSO A ESTA GENERACIÓN”9, 
dice:

 358 Yo lo digo en esta cinta y para esta audiencia; lo digo 
bajo la inspiración del Espíritu Santo: “¿Quién está del 
lado del Señor? Permítale colocarse bajo esta Palabra”. 
Dios seguramente llamará a estos inicuos, negadores de 
Cristo, a esta generación que rechaza a Cristo, a juicio por 
blasfemia: por la crucifixión de Su Palabra identificada. 
Ustedes vienen al juicio. ¡Yo lo acuso! “¿Quién está 
del lado del Señor?”. Moisés dijo: “Déjalo venir a mí” 
cuando el Pilar de Fuego estaba suspendido allí como 
evidencia. ([JBP] ¿Ve? Y acá el hermano William escribió allí 
abajo, en el mensaje “El Tercer Éxodo”: [WSS] «El Pilar de 
Fuego = Dios, Testigo Celestial»). ¿Quién está del lado 
del Señor? Déjelo tomar la Palabra, negar sus credos y 
seguir a Jesucristo diariamente. Y yo lo encontraré en la 
mañana.

9  SPN63-0707M “La Acusación”, pág. 51 (párr. 358 en inglés)
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Yo le encontraré en la mañana: 
En la salida del Sol (Moisés y Elías) por el este».

[JBP] Sigue aquí diciendo (está hablando de Datán), dice [“EL 
TERCER ÉXODO”]10:
 [283] “Sepárate de él. Yo abriré la tierra para que se lo 
trague”. Un tipo. Cómo podía Moisés… Él les decía que 
él estaba diciéndoles es lo que Dios había dicho, Dios 
vindicándolo como la Verdad.
 284 Aun Miriam, la profetisa misma, y Aarón, se rieron 
de Moisés por casarse con esa muchacha etíope, haciendo 
mofa de él. Y Dios se enojó; hablaron contra Su siervo. ¿Qué 
hizo Él? Él les llamó fuera de la puerta del tabernáculo. 
Y Miriam, aun era una profetisa (pero Moisés era más 
que un profeta, más que un profeta) ([WSS] «Miriam y 
Aarón ([JBP] escribe él) se rieron de Moisés, porque se casó 
con una etíope»). Él dijo: “¿No temes a Dios? Si hay un 
profeta entre ustedes, Yo el Señor le hablaré en visiones, y 
me haré conocido a él en sueños”, pero dijo: “No así con 
Moisés”. Dijo: “¿No temes a Dios?”. Y ella quedó medio 
muerta con lepra, en ese minuto. Usted sabe eso.

10  SPN63-0630M “El Tercer Éxodo”, pág. 40, párrs. 283-296
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crin blanco ([JBP] o sea, la crin) colgando 
hacia abajo. Y usted estaba vestido 
como un jefe indio, con todas las cosas 
que los indios usan. Tenía un peto; y 
esas ajorces [brazaletes] en los brazos, 
y todos alrededor allí como eso. Usted 
tenía sus manos [levantadas] así como 
esto. Aquel caballo militar, con una 
cabriola así, andando”. Yo parado, 
quieto. Él dijo: “Usted le jaló a las 
riendas, y se fue cabalgando hacia el 
occidente”.
 261 “Miré hacia allá, y allí había un 
montón de científicos”. La siguiente 
mañana… que fue sábado ([JBP] eso 
ocurrió viernes), en la siguiente mañana 
prediqué sobre los científicos son del 
diablo. Y [él] dijo: “Científicos, ellos 
estaban echando cosas en tubos, y 
mezclándolos. Usted paró al caballo, 
alzó sus manos y empezó 
a gritar: ‘¡Yo cabalgaré 
esta senda una vez más!’”. 
Y dice que la tierra entera 
se sacudió. “Esa gente se 
sacudió ([JBP] ahí escribe: 
[WSS] «terremoto»), se 
vieron el uno al otro, 
miraron hacia arriba 
hacia usted, se encogieron 
sus hombros, y siguieron 
con sus investigaciones 
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“Hay algunos de los que están aquí que no gustarán la 
muerte hasta que hayan visto al Hijo del Hombre viniendo 
en Su Reino”, y ellos vieron el ensayo de esto. Entonces, 
después de esto, después de la resurrección…
 [JBP] Y él escribió: [WSS] «La Venida del Reino. La 
Venida del Hijo del Hombre».
 [JBP] Y arriba de “la Venida fue a Moisés”, escribió: [WSS] 
«Moisés y Elías».

[JBP] Y sigue diciendo [“Y NO LO SABES” (pág. 34, párrs. 259-
264)]:

 [259] Él dijo: “Después que terminó sacudiendose, oí a 
una voz. Hermano Branham, era su voz; yo sé; algo me 
dijo. Dijo: ‘¡Yo cabalgaré esta vereda una vez más!’”.
 260 “Empecé a mirar hacia arriba por la roca, así, y 
seguí mirando más allá de las nubes. Y muy allá arriba, 
parado en una roca que se extendía desde el oriente 
hasta el occidente, en una forma puntiaguda así, como 

una pirámide, se extendía hacia el 
oriente, y allí usted estaba parado, 
sobre un caballo que yo jamás 
en mi vida había visto tal cosa; 
un gran caballo blanco ([JBP] y él 
escribe: [WSS] «Apocalipsis 19: », 
[WSS] «Yo cabalgaré otra vez» y 
una pirámide con la Piedra Angular), el 
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 285 No dijo Él: “Juan el Bautista: ¿Salieron ustedes a 
ver a un profeta? Sí, más que un profeta”. ¿Por qué? ¿Por 
qué él era más que un profeta? Él era el mensajero del 
Pacto, el arca que combinaba a esas dos dispensaciones 
juntas.
 286 Y hoy, lo que tenemos entre nosotros, este gran 
Espíritu Santo, es más que un profeta. Es Dios manifestado 
entre nosotros, con Su Palabra para probarlo. Hace 
más que un profeta, mil veces más que lo que hacen los 
profetas.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «1000 veces más que un profeta».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Más que un profeta = El Espíritu Santo».
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 287 Elías, uno de los más grandes profetas de la edad, 
solamente hizo cuatro cosas sobrenaturales en su vida de 
ochenta y tantos años. Y Eliseo, con una doble porción, 
hizo ocho.
 288 Y hemos visto miles de veces, miles, con nuestros 
propios ojos. Mire al Ángel del Señor en un Pilar de 
Fuego. Las investigaciones científicas lo llevaron al 
mundo, sabiendo que ellos van a ser juzgados por Ello.

[Rev. José B. Pérez] Y también en este de “YO ACUSO A ESTA 
GENERACIÓN” [pág. 52], dice (está en esa oración, ya al final):

 364 Señor, yo imagino lo que me sucederá a mí en el 
día del juicio si yo guio mal a esas personas. Yo estoy 
consciente, Señor; tan consciente que puedo sentir, que 
puedo y que estoy tratando de llevarlos a la Palabra, y 
permitirles vivir de acuerdo a la Palabra, diciéndoles que 
Tú eres el mismo ayer, hoy y por siempre, que el gran 
Espíritu Santo es Jesucristo en la forma del Espíritu 
Santo, el mismo Hombre. Tú dijiste eso: “Un poquito y 
el mundo no me verá; pero vosotros Me veréis, porque Yo 
estaré con vosotros, aún en vosotros”. Y yo sé que esto 
eres Tú, Señor. Y te creemos porque te vemos hacer la 
misma cosa entre nosotros.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El Espíritu Santo = Jesucristo».

Estudio Bíblico #207 247

y luego volver a coger las 
manzanas para el hombre. 
Empecé a bajar la cadena”.
 259 “Y una voz sacudió la 
tierra entera. La tierra se 
sacudió…”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO 4, PARTE 1”2, página 26, abajo dice:

   134 En este lugar, entonces, él vio la Venida 
o el ensayo. Y ¿qué fue la primera cosa… 
qué cosa él vio? La primera cosa que él 
vio en la Venida fue a Moisés, representó 
los santos muertos que serían resucitados. 
Elías estaba en pie allí.

  135 ¡Oh!, deseo que se den cuenta lo que 
sucederá. Allí estaba Moisés, primero; esas 
son todas estas seis edades en que ellos 
durmieron, seis edades de la Iglesia. No solo 
eso, pero allí estaba Elías; el mensajero del 
día final, con su grupo, ¡oh!, transfigurado 
y raptado. ¡Amén! Ahora, en el futuro; 
esperando la Venida.

  136 ¿No fue Él todo? Todo que se había 
reunido con Él. ¡Oh, vaya! ¿Qué fue eso? 
Su promesa a Pedro, Jacobo y Juan fue 
cumplida. Eso es correcto. Porque Él dijo: 

2  SPN60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, pág. 22, párrs. 
134-136
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sueños y en visiones que él tuvo (y también que tuvieron 
otras personas), lo encontramos montado en un caballo 
blanco grande, gigante, militar, y él vestido de jefe indio; 
eso está hablando de la Venida del Jinete del caballo blanco 
de Apocalipsis 19, que tiene en Su vestidura escrito: “Rey 
de Reyes y señoR de señoRes”.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “Y NO CONOCES”, “Y 
NO LO SABÉIS”1, predicado el 15 de agosto del 65, por el 
reverendo William Branham, precursor de la Segunda Venida 
del Señor (en Norteamérica levantó este profeta), nos dice en la 
página 28 (es un hermano que va a contar este sueño):

 257 Él dijo: “Señor Branham, yo me doy cuenta que 
tengo que pararme delante de Dios. Yo no sé si estaba 
dormido o qué aconteció. Soñé. Voy a decir que estaba 
dormido y yo soñé”.
 258 “Yo pensé que mi hijo, en el mercado, metió su mano 
en un costal ([JBP] un saco). Cuando lo hizo, era un costal 
de manzanas, y todas se dieron una vuelta. Cuando fui a 
levantarlas, todas eran manzanas verdes con una mordida 
ya quitada en ellas. Las estaba levantando, volviéndolas 
a poner en el costal. Algunas de ellas se rodaron afuera, 
y rodaron abajo; fui para esforzarme para obtenerlas, en 
la yerba. Y ellas rodaron debajo de uno de estos cercos 
de cadena y cerradura. Y esta grande súper carretera 
pasaba por allí ([JBP] yo lo estoy leyendo directo del libro, del 
librito; en la traducción quizás está ahora mejor traducida). Vi 
hacia el oriente, y la cadena estaba enganchada en frente 
de una roca grande en el oriente ([JBP] él escribe [WSS] 
«oriente»). Fui allá atrás, pensé bajar yo esta cadena, 

1  SPN65-0815 “Y no lo sabes”, pág. 34, párrs. 257-259
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[JBP] Sigue diciendo [“EL TERCER ÉXODO”]:

 [288] ¿Qué hizo ese Cordero, ese Ángel del Señor, el 
cual era Cristo? ([JBP] y él escribe: [WSS] «el Ángel del 
Señor es Cristo»). ¿Usted lo cree?

 289 San Juan 6. Todos ellos estaban bebiendo agua, y 
teniendo un gran tiempo y regocijándose. Él dijo: “Yo soy 
el Pan de Vida que vino de Dios, del Cielo. Yo soy esa 
Roca que estuvo en el desierto”.
 290 Ellos dijeron: “Ahora sabemos que tú eres un loco; 
tú eres un loco; tú tienes un demonio sobre ti. Tú eres 
un hombre loco, con un demonio”. Usted sabe, la gente 
recibe un espíritu sobre ellos, algunas veces llegan a ser 
muy activos religiosamente. Ellos decían: “Tú eres un 
diablo. Tú tienes demonios sobre ti. Tú eres un samaritano 
y tienes un demonio sobre ti”. Dijeron: “Y aquí, tú ni aun 
tienes más de cincuenta años de edad, ¿y tú dices que has 
visto a Abraham?”.
 291 Yo puedo verlo dar dos pasos atrás. Dijo: “¡YO 
SOY EL QUE SOY! Antes que Abraham fuera, YO SOY 
([JBP] ahí vemos al YO SOY otra vez)”. Ese era en un Fuego 
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ardiente, el Pilar de Fuego en la zarza.
 292 Cuando Él murió y resucitó en el tercer día, y Saulo 
le encontró en el camino, Él se había vuelto a ese Pilar de 
Fuego. Dijo: “Yo vengo de Dios, y vuelvo a Dios”.
 293 Cuando Pedro estuvo en la prisión, el Pilar de 
Fuego entró, y abrió las puertas y lo tomó y lo llevó fuera. 
Eso es correcto. ¿Dónde los guio ese Pilar de Fuego?
 294 Ahora, recuerden, Moisés no era el Pilar de Fuego. 
Él era un líder ungido bajo ese Pilar de Fuego, y el Pilar 
de Fuego solamente vindicó su Mensaje con maravillas, 
con señales y maravillas.
 295 Y ese Pilar de Fuego les guió a la tierra que Dios 
les prometió, donde Él mismo sería hecho carne entre 
ellos algún día. ¿Es eso correcto? ([JBP] Y él escribe: 
[WSS] «Jesús = el Pilar de Fuego»). ¿Qué hicieron ellos? 

Murmuraron, se incomodaron y todo lo demás, para 
mostrar que era bajo la sangre de un cordero ordinario.
 296 Pero esta vez (¡gloria a Dios!), el Pilar de Fuego, 
el Pilar que vemos entre nosotros, el Pilar de Fuego 
nos guiará al Milenio, donde Él retornará a Su pueblo 
a ese gran Reino Milenial después de este éxodo, donde 
viviremos eternamente con Él. Él siempre tiene la Palabra 
del Padre, siempre prueba que eso es correcto.
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PARTE 2
[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, que Dios te siga bendiciendo. Y también 
oramos por él para que Dios lo lleve con bien allá a Colombia, 
que estará en esta próxima semana, y también a Ecuador, que 
también va. Que Dios lo cuide y lo guarde, y llegue con bien de 
regreso a México.

TEMA:  EL MISTERIO DEL CABALLO BLANCO 
DEL APOCALIPSIS

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de agosto de 1997

(Tercera actividad)
Pachuca, Hidalgo, México

Escritura: Apocalipsis 19:11-16

LA LUZ DEL ORIENTE Y DEL OCCIDENTE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de noviembre del 2000
Asunción, Paraguay 

 Todo tiene que estar primero simbolizado en las 
diferentes formas en que Él desea simbolizarlo; como 
simbolizó la Primera Venida de Cristo y Su Obra de 
Redención: la simbolizó en el Antiguo Testamento en 
fiestas, en sacrificios y también en los profetas.
 Y ahora, la Segunda Venida de Cristo es reflejada y 
es simbolizada en los ángeles mensajeros. En el más que 
se reflejó, que se simbolizó, fue en el reverendo William 
Branham. Por eso es que lo encontramos apareciendo en 
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arreglar nuestras vidas, tener todo arreglado, para que entonces 
Dios pueda morar en toda Su plenitud en medio de Su Iglesia y 
cumpla la resurrección y la transformación de nuestros cuerpos.
 Ese es el deseo y esa es la finalidad de todos y cada uno 
de nosotros, como la es la del mensajero y como la es de Dios. 
O sea que todos estamos en una misma línea, para que esa 
promesa, esa profecía, se cumpla pronto en medio de la Iglesia 
del Señor en esta edad: la Edad de la Piedra Angular, y en esta 
dispensación: la Dispensación del Reino.
 Y también, a medida que se han ido acabando las áreas…, 
por ejemplo, la lona, ya ha habido varias veces que hay que 
estar lavándola; quizás una o dos veces al año, hay que estar 
lavándola; hay que estar retocando las pinturas también (de los 
edificios), lavando las carreteras… Todo ese mantenimiento, 
pues, también le agradecemos a todos los que han estado en 
esa labor también, porque las aportaciones no tan solo es para 
construcción, sino también para todo ese mantenimiento.
 Así que le agradecemos a todos los hermanos; muy 
especialmente al misionero Miguel Bermúdez Marín; a todos los 
ministros y hermanos que se han identificado con este proyecto 
de La Gran Carpa Catedral: Que Dios les recompense por todo lo 
que continuarán haciendo - lo que hicieron y lo que continuarán 
haciendo en favor de este lugar, en donde deseamos que pronto 
Dios cumpla la promesa de la Visión de la Gran Carpa Catedral. 
¿Y por qué decimos: “Cumpla esa promesa”? Porque sabemos 
que en esos días en que esté cumpliendo Dios esa promesa, 
ocurrirá la resurrección y la transformación de nuestros cuerpos.
 Aprovechemos bien este tiempo que Dios nos ha dejado, 
para repasar y arreglar todo lo que haya que arreglar, para estar 
listos y preparados para pronto ser transformados.
 Que Dios me los bendiga, que Dios me los guarde a todos.
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[Rev. José B. Pérez] Y nos dice nuestro hermano William acá, en 
este mismo Tomo III de extractos de “La Visión de la Carpa” 
[páginas 68 y 69], dice, del mensaje:

EL PUEBLO ESFORZÁNDOSE PARA CULMINAR 
LA OBRA QUE LE HA SIDO ENCOMENDADA EN 
CADA TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 31 de agosto de 2014
Cayey, Puerto Rico
 [Folleto, pág. 18] En esa obra o proyecto divino, el 
reverendo William Branham vio que la Columna de 
Fuego se movió y entró a un cuartito pequeño de madera 
que estaba allí; pero ya había entrado a esa Gran Carpa 
Catedral ([JBP] ¿ve?, la Columna de Fuego ya estaba allí, 
cuando el Ángel le mostró en la visión al hermano Branham), y 
de ahí se movió a ese cuartito pequeño.
 Como cuando Moisés dedicó el templo a Dios, entró al 
templo y se movió, y se colocó dentro del lugar santísimo 
la Columna de Fuego; y cuando Salomón dedicó el templo: 
entró al templo y pasó al lugar santísimo, y allí habitó la 
Presencia de Dios.

[JBP] Y en otro párrafo, acá más adelantito, dice:
 [Folleto, pág. 22] Este tiempo final es el tiempo para 
que se cumplan esas promesas.
 Y también está dicho que vendrá la Presencia de Dios 
a una Gran Carpa Catedral; y estando en esa Gran Carpa 
Catedral ([JBP] ¿ve?, ya estando ahí) se moverá a un cuartito 
pequeño ([JBP] no es que ese día va a venir la Columna de 
Fuego y se va a meter al cuartito de madera: ¡Ya está esa 
Columna de Fuego aquí!), en donde entrarán personas con 
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diferentes problemas de salud y saldrán al otro lado, por 
otra puerta, completamente sanos y dando testimonio 
de su sanidad. Pero le preguntarán: “¿Qué sucedió allá 
adentro?”. Ellos dirán: “No sé. Solamente sé que antes 
tenía este problema de salud y ya no lo tengo”.
 Es que estará la Presencia del mismo que entró al 
templo o tabernáculo que construyó Moisés, el mismo 
que entró al templo que construyó Salomón, y el mismo 
que estaba en Jesucristo manifestado; el mismo que el Día 
de Pentecostés descendió sobre ciento veinte creyentes 
en Cristo, estará nuevamente manifestado en medio de 
Su Iglesia, que tendrá en algún lugar una Gran Carpa 
Catedral.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 109 de este mismo tomo, 
dice, en el tema:

DE REGRESO AL PRINCIPIO
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 4 de octubre de 2014
Bogotá, Colombia
 [Folleto, pág. 5] Y en cuanto a construcciones físicas, 
para el Día Postrero la construcción más importante será 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa, porque ahí está 
la promesa que la Tercera Etapa estará manifestada en la 
manifestación plena de Dios por medio de Su Espíritu. Y 
eso va a darle la fe para ser transformados y raptados a los 
creyentes en Cristo; y les va a ser revelado el misterio del 
Séptimo Sello, que es el misterio de la Segunda Venida de 
Cristo; y así le dará fe a los creyentes para ser transformados 
y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
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Va a haber también portones para vehículos, uno de entrada y 
uno de salida; ya esos están fabricados también.
 En todo esto, pues también siempre el hermano William 
nos recomendaba la parte de tener agua almacenada; pues 
se está preparando también otra área, donde va a soportar 
unos tanques que también adquirimos. Vamos a conseguir más 
también; porque va a haber un tiempo difícil, en donde ese 
recurso natural va a ser vital; y estamos, pues, con anterioridad, 
preparándonos para cuando llegue ese momento; pues la 
Carpa, el auditorio de La Gran Carpa, pueda sustentarse sola 
en cuanto a esa parte, por si el agua escasea.
 Recuerden que hay muchos edificios de baños, y lo más 
que se usa en los baños es el agua; pues una de las cosas que 
estamos trabajando es eso; y también más tanques vamos a 
estar consiguiendo, más cisternas para almacenar el agua.
 Así que también eso es bueno, lo hemos dicho en algunas 
actividades, que eso es bueno también, que en los lugares 
también hagan eso: tengan… eso el hermano William lo viene 
diciendo desde el setenta y pico: almacenar agua, tener alimentos 
también, por lo que va a venir a la raza humana, que será muy 
duro; para nosotros es una apretura; luego para el mundo se 
convertirá, para las vírgenes fatuas, en una persecución. Pero 
ese tiempo de apretura debemos estar preparados.
 Y ya en lo demás, prácticamente, estamos bastante 
adelantados. Una vez que ya terminemos todo eso, sabemos 
que Dios está esperando por nosotros, y lo que deseamos es 
que Dios cumpla lo que le fue mostrado al reverendo William 
Branham: que la Columna de Fuego descendió a ese cuartito de 
madera, y allí obró esas grandes maravillas; pero antes de eso, 
sabemos que este tiempo de preparación es muy importante 
para que eso sea una realidad.
 Es un tiempo que Dios nos ha dejado para prepararnos, 
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ya se designó para eso (lo han visto en algunos videos), falta 
todavía la conexión del helipuerto hacia la carretera, una de las 
carreteras que pasa por el frente; y ya esto también está en 
proceso para realizarse. Pero nos mudamos hacia la parte de 
acá de afuera, que es el frente, la entrada principal, en donde se 
ha estado construyendo la caseta de guardia, se preparó lo que 
es la parte del islote del centro.
 Falta todavía la parte de la losa, unas losas gruesas que 
van encima (acá le dicen adoquines, no sé cómo le dicen allá en 
la América Latina), esa área de ahí, falta solamente esa parte. 
Las columnas se prepararon, que soportan el techo, que es de 
metal, y encima fue colocada lona, la cual es igual a la lona que 
usamos en La Gran Carpa Catedral (va con la misma, vamos a 
decir, la misma línea de techo).
 Y también, en la parte ya de afuera, que es la parte donde va 
a conectarse con la carretera principal, tenemos una muralla o 
muro al lado derecho, uno al lado izquierdo. Ella pues se fabricó 
con columnas en cada 20-22 pies; tienen - en el centro las une 
un muro y lleva luces también; o sea, para que más o menos 
tengan una idea de cómo va a ir quedando. Van las pinturas 
correspondientes, los colores correspondientes, a esta muralla 
también.
 Se preparó en los dos lados. En un lado pues está 
conectado hacia la entrada donde estamos usándola, y la otra 
se va a conectar luego (porque eso se continúa) toda la recta 
de la carretera número 1. Lo dejamos hasta cierto sitio, para 
luego continuar, porque queremos ya terminar las áreas que 
faltan aquí; y lo que es la acera, que es lo que se está bregando 
también en estos días, o trabajando en estos días, que es las 
aceras correspondientes en la parte de afuera de la muralla, 
que conecta a un portón peatonal; para de ahí, la persona que 
venga a pie, pues entra por esos portones peatonales, o salga. 
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([JBP] También luego pueden leer la 250 de ese libro, que 
también nos habla de eso).

[Rev. José B. Pérez] Dice [“EL TERCER ÉXODO”]11:

 297 Nosotros estamos en éxodo. Y concluyendo, y 
apagando las grabadoras en un momento. ¡Oh, mis 
amigos, mis hermanos!, los que están presentes y los que 
escucharán las cintas, permítanme… como su hermano 
y ciudadano del Reino de Dios: ¡Salga en este éxodo!, 
porque todos los que se queden atrás llevarán la marca 
de la bestia. ¡Salgan de Babilonia! ¡Salgan de esta 
confusión! ¡Salgan de estos sistemas y sirvan al Dios 
viviente! Permitan…
 298 Que ¡este gran Ángel del Pacto! “Jesucristo, en la 
forma de Dios, no estimó ser igual a Dios”. Ahora Él es 
un Pilar de Fuego ([JBP] y él escribe: [WSS] «el Pilar de 
Fuego, el Ángel del Pacto, es Jesús»), en la misma forma 

en que era allá atrás, trayendo ese primer éxodo, trayendo 
el segundo éxodo, y aquí está Él con el Tercer Éxodo.

[WSS] «Los tres éxodos = los hace el Pilar de Fuego».

11  SPN63-0630M “El Tercer Éxodo”, pág. 41, párrs. 297-303
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 299 El primer éxodo, ¿qué hizo Él? Él les sacó de una 
tierra natural a una tierra natural.
 300 El segundo éxodo, Él les sacó de una condición 
espiritual a un bautismo espiritual del Espíritu Santo.
 301 Ahora, Él está trayéndolos de un bautismo 
espiritual del Espíritu Santo, de nuevo a la Tierra del 
Milenio y al gran Por Venir. El mismo Pilar de Fuego, por 
el mismo sistema ungido [WSS] «un profeta», ¡el mismo 

Dios haciendo las mismas cosas! Y la misma Palabra 
que declaró el primero, declaró al segundo. Y la misma 
Palabra que declaró al segundo, ha declarado al tercero, 
y aquí lo vemos entre nosotros.
 302 ¡Salgan fuera! ¡Oh, salgan de este caos! ¡Venga a 
este Dios viviente! Venga a la Palabra. “Y la Palabra fue 
hecha carne y habitó entre nosotros”. Y ahora Él está en 
nuestra carne, habitando entre nosotros. Salga y sirva al 
Dios viviente.
 303 Mientras que inclinamos nuestras cabezas.

[JBP] Y él escribió acá:
[WSS] «Salgan en este tercer éxodo».
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conscientes ya, de que La Gran Carpa Catedral está terminada.
 O sea, todo lo que es el área del edificio, las estructuras 
de los baños, los audios, los videos, todo lo que es el sistema 
de sonido y de video; también en los estacionamientos, 
como pueden ustedes ver, han visto, pues las reuniones las 
hemos estado teniendo allí; y así también ha sido de ayuda 
para cualquier detalle, los hemos estado ajustando, ya que 
los equipos van cambiando, cada año pues hay algo nuevo 
(muchas veces mensualmente cambian los sistemas); pero los 
equipos pues que son más… vamos a decir, que duran más, 
pues ya se tardan en cambiar la tecnología seis meses, quizás 
un año; y hemos estado actualizando todo eso también. O sea 
que ha venido bien el habernos estado reuniendo ya durante 
estos años pasados.
 En la parte de afuera, como ya les dije, la parte del 
estacionamiento está terminada. Falta todavía un área que se 
va a preparar para eso, porque como el William me decía: [WSS] 
“Eso se te va a hacer pequeño; o sea, todo lo que tengas… 
todo lo que tengas se te va a hacer pequeño”. Al igual como 
nos hablaba de los alfolíes, que los alfolíes en toda la América 
Latina, dondequiera que este Mensaje ha llegado y ha juntado 
a los escogidos, él decía: [WSS] “Todos esos auditorios se van 
a quedar pequeños”. El hermano Miguel lo ha repetido varias 
veces: que todos los alfolíes se van a llenar.
 Así que en el área del estacionamiento, aunque 
ustedes pueden ver un área que está ya rotulada, con los 
estacionamientos, todavía hay terreno que se va a preparar 
para eso, junto con unas carreteras que todavía no han estado 
marcadas donde van, pero ya están en proceso de eso, 
para pronto tenerlas también (esas carreteras) listas, con su 
pavimento, su cemento vertido.
 También en el área del helipuerto, que es un área donde 
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el Mensaje que trajo Moisés, fue el Mensaje que usó Josué 
para entrarlos a la tierra prometida; o sea, la base, el arma más 
poderosa que tenía allí ese militar, era la Palabra, la que dejó 
Moisés. Y la Palabra que nos ha dejado en este tiempo nuestro 
Moisés, nuestro mensajero dispensacional, es la Palabra, esa 
es el arma más poderosa que él nos ha dejado, para con esa 
Palabra todos entrar a la tierra prometida del nuevo cuerpo, a la 
tierra prometida del glorioso Reino Milenial. Así que estaremos 
platicando en ese día algunos temas que tendremos para esa 
ocasión.
 Sean todos muy bienvenidos. Los que hayan venido por 
primera vez en esta ocasión, sean también bienvenidos, y 
salgan de aquí con la bendición del Señor.
 Bien, en esta mañana tenemos un video que preparamos, 
cortito, un resumen, de los trabajos que hemos estado 
realizando.

[Presentación del video]:
Bendecimos el Nombre de nuestro Padre celestial en esta 
ocasión, hoy, miércoles, 25 de mayo de este año 2022, y 
estamos agradecidos a nuestro Padre celestial que nos haya 
enviado a Su Ángel Mensajero William Soto Santiago.
 Agradecemos también al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, todo lo que ha estado haciendo en favor de la Iglesia del 
Señor de este tiempo final; en favor tanto del crecimiento del 
Programa Divino correspondiente a este tiempo, a los hermanos 
- a los ministros y a los hermanos, confirmándolos en la fe en 
todos estos viajes que él está llevando a cabo, como también el 
respaldo que le ha estado dando él, junto con todos los ministros 
y hermanos, a este gran proyecto de La Gran Carpa Catedral.
 Estamos acá en la parte de afuera, de la entrada, que será 
la principal de este proyecto tan hermoso. Sabemos, y estamos 
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 Allí, en el mensaje “EL MENSAJERO DEL ATARDECER” 
[SPN63-0116 “El mensajero de la tarde”], en la página 20 y 21, 
también acá hace referencia.
 
[Rev. José B. Pérez] Y nos dice, ya para culminar aquí esta 
partecita [estudio bíblico]:

210. Así entonces entenderemos que Dios siempre se 
ha velado en carne humana para cumplir Sus promesas. 
Para cumplir la promesa de cada edad se veló en el 
mensajero de cada edad; para cumplir la promesa de cada 
dispensación se vela en carne humana en el mensajero 
de cada dispensación; y él proclama el Mensaje de 
esa dispensación que está comenzando, la cual él está 
introduciendo, y está introduciendo también el Nombre 
que Dios utilizará en esa nueva dispensación.
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PARTE 1
[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, Félix, que Dios te bendiga 
grandemente, y que Dios reciba estas alabanzas como un 
perfume suave ante Su presencia; y así estar preparados para 
recibir todo lo que hemos venido a buscar en esta ocasión, 
en este lugar, y es la bendición de Dios, la cual contiene este 
Mensaje que nos ha traído en este tiempo final el Ángel del 
Señor Jesucristo: William Soto Santiago; por lo cual estamos 
muy agradecidos a Él, que lo haya enviado en medio nuestro 
con el Mensaje que prepara a la Iglesia-Novia para pronto ser 
transformados, pronto ser raptados. Esa es la parte final del 
Mensaje que ha traído este Ángel Mensajero; culminar esa 
labor es transformarnos, y eso está muy pero que muy cerca. 
Así que le damos un fuerte aplauso a nuestro Padre celestial, 
que lo haya enviado en medio nuestro.
 Este próximo fin de semana tendremos la reunión, este 
próximo sábado, la tendremos aquí en este lugar; desde las 
8:00 ya arrancamos ahí con la oración y algunos cantos, y ahí 
comenzaremos la plática que tenemos siempre el sábado, que 
hemos estado teniendo en estos últimos meses, para seguir 
escudriñando y preparándonos; lo cual, esa preparación, viene 
de la Palabra.
 Es el Mensaje que nos ha traído el Ángel del Señor. Con 
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 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos. Continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de nuestro Padre 
celestial. En Su Nombre Eterno y glorioso, Rey de reyes y Señor 
de señores, como Hijo de David, William. Amén y amén.
 Dios les bendiga a todos.

Martes, 17 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico

El Espíritu Santo discerniendo la Palabra
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, reverendo Andrés Cruz Gallegos, y todos 
los hermanos que están allá reunidos en Villahermosa, México, 
hoy martes, 17 de mayo, de este año 2022. Y también un 
saludo a nuestro hermano Walberto Ceballos allá en Cartagena, 
Colombia, con todos los ministros allá (que tendrán reunión en 
estos días); y también a José Cruz allá en Cárdenas y toda la 
congregación; y todos los hermanos que están escuchando 
este saludo.
 Verdaderamente es un tiempo muy importante en el cual 
Dios nos ha colocado a vivir, en este tiempo en el cual estamos 
viviendo, en el cual estamos actualmente, en este ciclo divino 
el cual ya está pronto a culminarse con la resurrección y la 
transformación de nuestros cuerpos.
 El tiempo para recibir las promesas que Dios tiene para 
cada tiempo son traídas por medio del mensajero de cada edad 
y de cada dispensación. En nuestro tiempo Dios nos ha dado 
la bendición tan grande del cumplimiento de la Segunda Venida 
del Señor en medio de cada uno de nosotros, llamándonos y 
juntándonos con esa Gran Voz de Trompeta, llamando a los 
escogidos que vendrían a formar parte del Cuerpo Místico de 
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creyentes de la etapa o de la Edad de la Piedra Angular, del 
Lugar Santísimo.
 Y en este tiempo hemos sido llamado, hemos sido recogidos, 
con este poderoso Mensaje; y hemos también recibido al 
mensajero, al cumplimiento de Su Venida, la cual nos trajo ese 
poderoso Mensaje; lo conocimos por el nombre de William Soto 
Santiago: el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor, el 
cumplimiento del Séptimo Sello en medio de la Iglesia.
 Y estamos tan agradecidos a nuestro Padre celestial que 
nos haya llamado, nos haya recogido, con este Mensaje que él 
trajo de parte de Dios, de la presencia de Dios para cada uno de 
nosotros.
 Es nada más y nada menos que el contenido del Título de 
Propiedad, lo cual él nos ha traído por medio de Palabra, de 
Mensaje, que se ha estado haciendo carne en cada uno de 
nosotros; y en este tiempo final se hará carne en toda su plenitud 
(toda esa Palabra); el Verbo, que es la Palabra, se estaría 
haciendo carne completamente en cada uno de Sus hijos. Y ese 
cumplimiento de Su Venida en nuestro amado hermano William 
Soto Santiago, es uno de nosotros, uno nacido de nuevo.
 Fíjense cómo Dios cumple en este tiempo Su Venida.
 En la Primera Venida creó allí un cuerpo, el Espíritu Santo, 
en el vientre de María, creó célula sobre célula, y allí formó 
el cuerpo, que cuando nació fue llamado el nombre Jesús; y 
en Su Segunda Venida, Él a través de Su cuerpo, que es Su 
Iglesia, cumple entonces Su Segunda Venida, trayendo ese Hijo 
prometido.
 Nos dice… De eso nos habla en el mensaje “LA PALABRA 
HABLADA ES LA SIMIENTE ORIGINAL”1, dice en la página 
60, dice… este fue el que predicó en la tarde, dice:

1  62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente Original”, (párrs. 329-
332 en inglés)
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maravillas de Dios que están siendo hechas ante vuestros ojos; 
y ahí podamos entender y comprender plenamente a Dios, el 
Pilar de Fuego, la Unción de Dios, que es el Pilar de Fuego.
 Muchas gracias, hermano Miguel, por esta oportunidad que 
me permites enviarte este saludito.
 Siempre cuando uno dice “un saludito”, pero uno sigue 
leyendo…; y hay tanto que uno pudiera leer del Pilar de Fuego. 
Saqué solamente dos mensajes en donde habla del Pilar de 
Fuego; pero ¡en todo!, la mayoría de los mensajes, habla algo 
del Pilar de Fuego, de la Columna de Fuego, cómo ha guiado 
Dios por medio del Pilar de Fuego en toda esta trayectoria desde 
el Génesis hasta el Apocalipsis; y no acabaríamos de hablar de 
la Obra de Dios, que la hace el Pilar de Fuego. O sea, es algo 
que no tiene fin.
 Así que, como decía nuestro hermano William, siempre 
en estas actividades que tenemos hacemos una pausa. 
Continuaremos mañana domingo, leyendo, escudriñando, 
citando todos estos escritos que nuestro hermano William 
nos dejó, que son de enseñanza y de crecimiento espiritual, 
y de confirmación en la fe, para obtener pronto esa fe que 
necesitamos a ese nivel alto, que es la fe de rapto.
 Que Dios te bendiga, hermano Miguel. Dios te bendiga, 
Andrés. Y Dios bendiga a todos los ministros allá en Santa 
Martha y en todos los países donde estén reunidos en el día de 
hoy.
 Que mañana Dios use al misionero Miguel Bermúdez 
Marín también grandemente, lo mantenga sano, lo mantenga 
fuerte; y que nos use grandemente a todos; que nos abra el 
entendimiento, las Escrituras, y nos confirme más en la fe de este 
glorioso Mensaje que nos ha traído nuestro amado hermano y 
amigo, profeta mensajero dispensacional de esta Dispensación 
del Reino, nuestro amado hermano William Soto Santiago.
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cosas y hablar ciertas cosas, porque él era el que tenía todo el 
conocimiento que ese Ángel (que le mostró al reverendo William 
Branham) tenía.
 O sea que en el hermano William estaba todo, cuando 
él estuvo aquí en la Tierra; y él tenía que dejar ciertas cosas 
habladas, dichas, para que nosotros como instrumentos de 
Dios… porque Dios usa es al ser humano, a los seres humanos. 
No iba a dejar las cosas él calladas y se iba a ir; no iba a dejar 
todo callado y “ahí que se las arreglen”. Él tenía que dejar 
ciertas instrucciones y ciertos preparativos, para que todo se 
encaminara, y el Pilar de Fuego obrar en base también… o uno 
obrar la Obra, lo que él dejó dicho, obrar para que la Columna 
de Fuego entonces hiciera todo.
 O sea que la Columna de Fuego obra y el ser humano 
actúa. Así era que decía en las plataformas, en las actividades 
que tenía el hermano Branham: que él veía cómo el Ángel hacía 
las cosas, y él venía acá, las hablaba, y el Ángel era el que las 
cumplía; y eso es… ese mecanismo, así es; algo así es que va 
a ocurrir. Pero todo lo que va a estar ocurriendo en esa manera, 
en esa forma, no se puede dar a conocer cómo es que va a 
estar ocurriendo, para que se cumpla plenamente la Visión de 
La Gran Carpa Catedral.
 Ahí pueden imitar y llegar hasta a hacer casi una imitación 
perfecta, pero les va a faltar algo. Por eso de eso no va a 
haber imitaciones. Por eso el pueblo de Dios va a la segura y 
va caminando con pies firmes, porque el que nos está guiando 
hacia la tierra prometida es el Pilar de Fuego. O sea, no tenemos 
una lamparita, un fosforito por ahí alumbrando, sino, tenemos la 
Columna de Fuego en medio nuestro, la Columna de Fuego nos 
está guiando.
 ¡Déjese alumbrar por la Columna de Fuego! Deje que 
esta Palabra, que esta Luz, alumbre su vida, y pueda ver las 
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 329 Ahora, vigile. Recuerde la ley de la reproducción de 
Dios. Ahora recuerde, según su género. ¿Es eso correcto? 
La Simiente de Cristo, la Palabra ([JBP] Y escribe: [WSS] 
«La Segunda Venida»), tiene que venir a través de Su 
Cuerpo [WSS] «La Novia».

 330 Oh, ¿están cansándose? Correcto, solo un minuto 
ahora. Vamos a mantenernos quietos u orar. Yo quiero 
tener esto muy bien. Yo quiero que esto penetre.
 331 La Simiente de Cristo debe (d-e-b-e), debe venir a 
través de Su Cuerpo, no a través de una denominación, 
sino a través de una simiente de la Palabra nacida de 
nuevo: debe venir a través de eso ([JBP] Y él escribe: [WSS] 
«La Venida de la Palabra a través de Su Cuerpo») ([JBP] 

Y también escribe: [WSS] «La Segunda Venida del Señor a 
través de uno nacido de nuevo»). Ahora, recuerden, ¿qué 

es eso? La Simiente de Cristo.
 ¿Cómo viene mi simiente? A través del cuerpo.
 ¿Cómo viene la simiente del árbol de manzana? A 
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través del cuerpo.
 332 La Simiente está a través del cuerpo y la Iglesia es el 
Cuerpo de Cristo (¿Es eso correcto?), la Iglesia, la Biblia. 
Este nacimiento produce (eso es el nuevo nacimiento) a Él 
mismo en el cuerpo.

[Rev. José B. Pérez] O sea que Dios nos ha permitido en este 
tiempo conocer cómo Dios iba a cumplir esa promesa de Su 
Segunda Venida, todos los pormenores; así como los pormenores 
para Dios cumplir Su Primera Venida fueron mostrados, dados 
a conocer, por los profetas del Antiguo Testamento; y ya, luego, 
en el cumplimiento pleno, en la realidad, en Jesús, ya vimos allí 
cómo Dios fue cumpliendo esa promesa.
 Y luego a través de los apóstoles, y de los siete ángeles 
mensajeros, y luego del Ángel del Señor Jesucristo, nos fue 
dada la revelación de cómo fue que Dios cumplió plenamente, 
abiertamente, al público, el cumplimiento de la Primera Venida 
del Señor.
 Y ahora, en estos días finales, Dios nos ha estado mostrando 
y abriéndonos las Escrituras, y viendo cómo es que Dios estaba, 
está y estará cumpliendo Su Segunda Venida; o sea, la vimos 
ya en tipos y figuras en el Antiguo Testamento, y también en el 
Nuevo Testamento, a través de las edades, y en el tiempo de 
Jesús también y los apóstoles, y a través de las edades; y fue 
un reflejo ya más, un poco más claro, a través del reverendo 
William Branham, precursor de la Segunda Venida del Señor.
 Y mientras estuvo el cumplimiento de ese Séptimo Sello en 
medio de la Iglesia del Señor, trayéndonos todo este poderoso 
Mensaje, ahí Dios estuvo abriéndonos el misterio de Su Venida, 
pero solo para la Novia, solo para la Iglesia; no estaba abierto 
completamente, o abierto al público, en la manera en que Dios 
estaba abriendo ese misterio a la Iglesia.
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[Rev. José B. Pérez] O sea que podemos estar viendo en todos 
estos escritos (hasta donde podemos leer) de todo lo que Dios 
estará haciendo en el cumplimiento pleno de la Visión de la 
Carpa. Pero antes de eso está esa Columna de Fuego obrando 
en medio de la Iglesia, entrando en forma de Palabra; porque 
la Palabra es la que discierne y penetra hasta lo profundo 
del corazón, “hasta los tuétanos”3, dice ahí San Pablo, y las 
intenciones y todo eso del hombre.
 O sea que es un tiempo en donde la Primera Etapa, la 
Segunda Etapa, unida con la Tercera Etapa, será ya esa unción 
de Dios por medio de esa Columna de Fuego manifestada en 
medio del pueblo de Dios.
 Por eso es una etapa en donde la Luz está abierta, está 
quieta en medio de Su Pueblo; y ahí todo se está viendo, todo 
se está dando a conocer; tanto por la Palabra revelada, de todo 
esto que estamos leyendo, como también todas las cosas que 
en el interior de cada persona tiene; o sea que es un tiempo de 
que queda todo a la luz.
 Por eso tenemos este tiempo y debemos de aprovecharlo, 
para que así estemos preparados, para que pueda Dios obrar 
entonces en medio de Su pueblo y cumpla la promesa plena de 
la Visión de La Gran Carpa Catedral.
 Hay muchas cosas que están ocurriendo y que van a 
ocurrir allí, que no se pueden hablar aun teniéndolas. Cuánto 
daría el hermano Branham por haber hablado todo lo que le 
fue mostrado a él, pero el Ángel le dijo que tenía que quedarse 
callado. Y al hermano William también: muchas cosas él tuvo 
que guardarlas; otras, como ya fue un tiempo en el cual tuvo él 
que hablar abiertamente que se tenía que ir…; y abiertamente 
me refiero a las personas que estuvieron allí; y ya en esa ocasión 
cuando estuve hablando con él, ya allí él tenía que decir ciertas 

3  Hebreos 4:12
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[JBP] ¿Y cómo va a estar operando? En otro escrito escribe:
[WSS] «la Visión de la Carpa / un hombre que puede 
encender».

El Espíritu Santo discerniendo la Palabra 49

 Por lo tanto, sí va a llegar un momento en que ese misterio 
se iba a estar abriendo al público: cuando fuera abierto ese 
misterio en el Cielo. Por eso cuando ese Ángel se representa 
allí, y el hermano Branham dice en la página 80 de Los Sellos, y 
también en otra parte de Los Sellos: cuando estaba predicando 
“El Séptimo Sello”, él nos dice allí que cuando ese Sello fue 
abierto en el Cielo, él dice que los ángeles dejaron de cantar, 
dejaron de tocar, y todo fue un silencio. En la 465 dice:

 [141]. … no había ninguna alabanza…

 Al principio de la página, él explica allí que es como disparar 
un cohete al aire; pero para no leer toda la página (ya ustedes 
la pueden leer desde el principio), él dice:

 141. Ahora, noten que la apertura de este Sello fue tan 
tremenda que hasta los Cielos mismos fueron silenciados 
por este evento, por el tiempo de media hora. Ahora, ¿es 
tremendo? ¿Qué es? No hubo nada que se moviera por 
ese tiempo.

 [JBP] Y ahí sigue relatando, pero ya al final dice:

 [141]. Y cuando entraba al Templo, vio que temblaban 
las columnas del templo con la presencia de estos ángeles. 
Y ahora, estos serafines santos se callaron, los ángeles 
cesaron de cantar; no había ninguna alabanza ni ninguna 
adoración alrededor del altar. No había nada. Había un 
silencio como de muerte por el tiempo de media hora. 
Todas las huestes celestiales estaban en silencio por esta 
media hora cuando fue abierto este misterio del Séptimo 
Sello en el Libro de la Redención. ¡Piénselo! Pero sí está 
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abierto, porque el Cordero lo abrió. Lo que yo creo es 
que todos estaban dominados por un temor reverencial. 
No sabían, pero de repente allí estaba ([JBP] ¿ve?), y ellos 
cesaron de hacer todo.

[Rev. José B. Pérez] O sea que llegaría un momento en donde 
el Séptimo Sello sería abierto ahí en el Cielo, y ahí estarían 
cumpliendo una serie de eventos en medio de la raza humana, 
en medio de la Iglesia-Novia del Señor…; porque recuerden que 
el Séptimo Sello, esa Tercera Etapa —que la cumple el Séptimo 
Sello en la Tierra—, impactaría la Novia, las fatuas, el pueblo 
hebreo y también los 144.000, y el mundo (los perdidos). O 
sea que cuando ese Séptimo Sello fue abierto allí en el Cielo 
estarían ocurriendo eventos proféticos aquí en la Tierra, en 
donde estaría Dios cumpliendo uno de los mayores eventos 
que ocurrirían en nuestro tiempo: y es la resurrección y la 
transformación de nuestro cuerpos.
 Porque, luego de eso, ya lo que le quedaría al reino de las 
tinieblas serían tres años y medio, en donde Dios entonces 
le quitaría el reino que ha estado el diablo gobernando este 
planeta Tierra, y ha tenido cautivos a los seres humanos por 
todos estos años, por estos milenios pasados; pero que en este 
tiempo, dentro de ese tiempo de media hora está ese tiempo de 
tres años y medio, los cuales, al final de los tres años y medio, 
ya completamente estaría ese entrelace a ese glorioso Reino 
Milenial, y ya estaría dando fin a ese reino de los gentiles.
 O sea que ese Séptimo Sello abierto en el Cielo causaría 
un sinnúmero de cambios, tanto en el Cielo…; porque ven allí 
que cuando se presentó hubo cambios; o sea, hubo… Algo que 
se venía haciendo, se dejó de hacer: dejaron de cantar, dejaron 
de tocar, ¿ve? Hubo cambios significativos allí en el Cielo. Así 
también habría cambios significativos aquí en este planeta 
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 Hasta que la gente se hubo vengado de sus enemigos.
 ¿No está escrito esto en el libro de Jaser? Y el sol se 
paró en medio del cielo, y no se apresuró a ponerse casi 
un día entero.

[JBP] Y él dibuja [WSS] «Sol», y dibujó una pirámide con 
destellos de luz, o sea, con rayitas, como destellando, como 
haciendo un destello de luz.

Y en uno de los escritos él escribe: [WSS] «la 1ra Etapa»…; 
porque él escribe “la Primera Etapa”, luego escribe “la Segunda 
Etapa”, en eso él no escribe nada al lado. Escribe:
[WSS] «La 1ra Etapa
La 2da Etapa
La 3ra Etapa ([JBP] y ahí escribe):
La 3ra Etapa tiene tres partes, cosas que le acompañan
La 1ra cosa… ([JBP] y ahí no escribe nada)
La 2da cosa… ([JBP] tampoco hay nada escrito)
[JBP] Y cuando escribe:
«La 3ra cosa: ([JBP] escribió) será en una Gran Carpa 
Catedral, donde el Espíritu Santo estará operando».
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[Rev. José B. Pérez] Y dos lugares donde allí… quiero que 
lo anoten y lo tengan en este estudio allí, para que luego 
busquemos todas esas otras Escrituras que él escribió allí al 
lado de Josué, capítulo 10, cuando él detuvo el sol. Me llama la 
atención, porque él escribe en el verso 11 de ese capítulo 10 de 
Josué, dice:

Josué 10
 11 Y mientras iban huyendo de los israelitas, a la 
bajada de Bet-horón, Jehová arrojó desde el cielo grandes 
piedras sobre ellos hasta Azeca, y murieron; y fueron más 
los que murieron por las piedras del granizo, que los que 
los hijos de Israel mataron a espada.
 12 Entonces Josué habló a Jehová…
 [JBP] Él escribe al lado:
 [WSS] «granizo / Apocalipsis 8:1- , Ap. 15: , Ap. 16: ».

Y sigue diciendo:

 12 Entonces Josué habló a Jehová el día en que Jehová 
entregó al amorreo delante de los hijos de Israel, y dijo en 
presencia de los israelitas:
  Sol, detente en Gabaón;
  Y tú, luna, en el valle de Ajalón.
 13 Y el sol se detuvo y la luna se paró,
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Tierra por causa de la apertura de ese Séptimo Sello en el Cielo.
 En la página 80 dice (a mitad del párrafo primero) [Los 
Sellos]:

 [102]. Entonces salió el Cordero y Sus días de intercesión 
habían cesado, los días de mediación; entonces es cuando 
este Ángel aparecerá. Espere hasta que lleguemos a 
los Sellos mismos y Él dirá: “El tiempo no será más”. 
Entonces entra a la media hora de silencio; y fíjense 
bien las cosas que sucederán durante esa media hora del 
Séptimo Sello, Dios mediante.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve?, que hay cosas que van a estar 
ocurriendo dentro de esa media hora de silencio en el Cielo.
 Y este tiempo, en el cual estamos viviendo, es el tiempo 
que una de las cosas que están dentro de esa media hora es: la 
preparación de cada uno de Sus escogidos. No sabíamos eso. 
No sabíamos que esa preparación estaba dentro de esa media 
hora allí en el Cielo.
 O sea, era un tiempo en donde… si lo ponemos como cuando 
una va a coger un examen y hay un repaso; ese repaso…, a 
veces se encierran en los sitios donde están hospedándose, 
o a veces están en algunos lugares los alumnos, y no reciben 
llamadas, y están todos acuartelados, todos encerrados, sin 
que nadie los moleste, para repasar y estudiar bien lo que van 
luego a recibir como prueba para el examen. O sea que es una 
etapa —podemos decir— de silencio, en donde está ese grupo 
de personas que van a tomar ese examen, la tesis, o cosas 
así, de ese día que van a someter todo eso para, ya sea una 
graduación, o coger algún diploma, un doctorado; vean, es un 
tiempo, antes de esos eventos, es un tiempo que siempre tienen 
de preparación.
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 O sea que los escogidos de Dios, en una de las cosas 
que están dentro de esa media hora, como dice el hermano 
Branham: [WMB] “Y veremos allí” [“y fíjense bien las cosas 
que sucederán”]; o sea que en algún momento íbamos a 
conocer lo que estaría ocurriendo dentro de esa media hora de 
silencio. Quizá no todas las vamos a conocer. A lo mejor algunas 
las vamos a conocer cuando seamos transformados ya. Pero 
una de las cosas que sí sabemos que están dentro de eso, para 
empezar (para no decir que es la número uno, pero podemos 
decir que es una de ellas): es este tiempo de preparación.
 Y este tiempo de preparación lo hace el Espíritu Santo 
obrando en cada uno de nosotros por medio de la Palabra, del 
Mensaje.
 Y es —ese tiempo— de separación también; porque ya 
es un tiempo en donde uno… ¿Ve? Si uno coge ese ejemplo, 
uno se separa de las cosas del diario vivir para (poniendo ese 
ejemplo) para uno enfocarse plenamente en los estudios para 
ese evento que va luego a tener (ya sea de semanas o meses), 
para coger ese examen. Y así cada uno de nosotros estamos 
en este tiempo de preparación, y a la misma vez de separación, 
que lo hace la Palabra.
 En el mensaje (tengo dos aquí para leerles) “DISCERNIENDO 
EL CUERPO DEL SEÑOR”2, nos dice:

 84 Jesús dijo: “Las obras que Yo hago, vosotros también 
las haréis. He aquí, Yo estoy con vosotros siempre, hasta 
el fin del mundo”. Luego, si nuestro espíritu se aparta de 
Eso, entonces no tenemos el Espíritu Santo.
 85 Porque el Espíritu Santo dirá: “Amén” a toda 
Palabra que Él escribió. Ahora pues, el conocimiento 

2  SPN59-0812 “Discerniendo el Cuerpo del Señor”, pág. 11, párrs. 
84-94
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 128 Lo mismo que en Marcos 11:23: “Si dijeres a este 
monte: Muévete, y no dudares en tu corazón, sino que 
creyereis que lo que dices sucederá, podrás tener lo que 
digas”. Pero usted no puede pararse allí tartamudeando 
en su mente y decirlo, usted tiene que ser inspirado para 
decirlo. ¡Amén!
 129 Perdonen la expresión. Pero aquel día, sentado allí 
en aquel bosque (y Dios es mi juez, y yo puedo caer muerto 
en este púlpito), cuando esa Escritura me ha retado toda 
mi vida, aquella mañana…

[JBP] Esa Escritura de Marcos 11:22, él, toda la vida, cómo dice 
ahí y en otros mensajes (en el libro de Los Sellos, pueden buscar 
allí), que esa Escritura él la menciona en algunas ocasiones; 
pero de esa Escritura no le fue permitido hablar. Dice:

 [129] … cuando esa Escritura me ha retado toda mi vida, 
aquella mañana en aquel bosque yo estaba pensando en 
eso, y aquella Voz me habló y me dijo: “Esa Escritura es 
como todas las Escrituras, es cierta”.
 130 Yo pensé: “Bueno, ¿cómo sería?”.
 131 Él dijo: “Tú eres…”. Yo dije… Él dijo: “Habla, y 
será de esa forma. No lo dudes”.

[JBP] Y él escribe al lado, el hermano William:
[WSS] «Para hablar la Palabra y que acontezca, tienes 
que ser inspirado por Dios».
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[JBP] ¡Oh, gloria a Dios! Eso es algo tremendo, hermanos. 
Miren lo que dice, vuelvo a repetirlo:

 [126] Pero no había suficiente luz para hacerlo, así que 
Josué se paró, levantó sus manos y dijo: “¡Sol, detente! 
Y luna, párate en el valle de Ajalón hasta que yo termine 
con esta batalla”. [Josué 10:12 –Trad.] Y el sol se detuvo. 
Oyeron a Josué hablar, y luego vieron a Dios con sus 
propios ojos en una ocasión. ¡Cierto!
 127 Desde luego, era una paradoja ver algo que parecía 
ser imposible; sin embargo, era cierto. Pero: “El sol se 
detuvo”, dice la Biblia. Yo no sé si lo que ustedes piensan 
que el mundo alrededor piensa ahora, pero de todos modos 
“el sol se detuvo”. Quizás Josué nunca había tratado de 
trazarse la forma en que iba a hacerlo, cómo Dios iba a 
hacerlo, lo único que dijo fue: “¡Sol, detente!”. Él lo dijo, 
quizás, sin saber lo que 
estaba diciendo, porque fue 
Dios quien se lo indicó, y Él 
obró.
 128 Lo mismo que en 
Marcos 11:23: “Si dijeres a 
este monte: Muévete, y no 
dudares en tu corazón…”.

[JBP] Recuerden que un monte es un reino; y el reino de las 
tinieblas, el reino de los gentiles, va a ser quitado. Y miren el 
ejemplo que pone el hermano Branham; luego de eso, miren 
cómo pone esta Escritura que se va a cumplir de esa manera, de 
la manera de la cual Josué paró el sol: fue hablando la Palabra; 
y él escribe al lado: [WSS] «Marcos 11:22-23», escribe el 
hermano William.

El Espíritu Santo discerniendo la Palabra 53

intelectual le separa a uno de la Palabra; empero3 el 
Espíritu Santo dirá: “Amén” a Su Propia Palabra. 
Ciertamente.
 86 Y Él está buscando, y escudriñando, tratando de 
hallar a alguien en donde Él pueda habitar. Él tiene gran 
anhelo para encontrar a tal persona.
 [JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «Buscando a alguien en 
quién habitar (El Yo Soy)».

 O sea que Dios quiere transformarnos, quiere transformar, 
quiere raptarnos, quiere que seamos como Él: obtener ese 
cuerpo eterno y glorificado. Y en este tiempo de preparación 
Él va a hallar a esos hijos de Dios, a esas personas, a esos 
escogidos, y va a estar viendo en nosotros Su Palabra, va a estar 
viendo el Verbo, va a estar viendo de Él mismo en nosotros; y 
entonces nos va a transformar.

Sigue diciendo:

 87 ¿No cree usted que puede agotar Su bondad? ¿Puede 
usted imaginarse a un pececito de media pulgada, allá 
en el centro del Océano Pacífico, diciendo: “Más vale 
que tome de esta agua escasamente; para que no se me 
acabe”? Eso es igual a la necesidad de pensar que usted 
puede agotar la bondad de Dios. “¡Pida abundantemente 
para que vuestro gozo sea cumplido!”. Crea en Dios para 

3  empero: pero
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cualquiera de las cosas que Él ha prometido; son suyas.
 [JBP] Él dice: [WSS] «Pida abundantemente», escribe él 
allí.

 88 Los profetas del Antiguo Testamento (como Daniel 
y los demás), dijeron: “En los últimos días, el pueblo que 
conoce a su Dios hará proezas”4. ¡Esta es una promesa!
 89 Cuando los intelectuales vean estas proezas, dirán: 
“¡Oh, esto es psicología! Esto es telepatía mental. Es la 
obra del diablo”.
 90 Pero el Espíritu Santo contestará: “¡Amén, esto es 
la Verdad!”, el verdadero discernimiento.
 91 Eso fue prometido. Jesús lo prometió. Él dijo: “Las 
obras que Yo hago, vosotros también las haréis, y mayores 
que estas haréis, porque Yo voy al Padre”5.
 92 Pablo predijo, por medio del Espíritu Santo, que los 
últimos días la iglesia se descarriaría; y así ha sucedido 
con millones. “Vendrá la apostasía”6. Que “habrá 
hombres arrebatados, hinchados, amadores de los deleites 
más que de Dios, desleales, calumniadores, destemplados 
y aborrecedores de lo bueno”, no teniendo el verdadero 
discernimiento7.

[Rev. José B. Pérez] O sea, todo este tiempo nosotros tenemos 
que estar conscientes que es el Espíritu Santo el que discierne; 
es el Espíritu Santo el que nos muestra, nos revela, todas las 
4  Daniel 11:32; Salmos 60:12, 108:13
5  San Juan 14:12
6  2 Tesalonicenses 2:3
7  2 Timoteo 3:1-5
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 126 Josué estuvo en una hora de crisis cuando el ejército 
estaba triunfando y el sol estaba cayendo. Josué era un 
profeta ([JBP] y él escribe: [WSS] «Josué = el profeta»), 
y sabía que si el ejército enemigo tenía una oportunidad 
de volver a unirse y volver contra él, él perdería más 
hombres. Así que en aquella hora de crisis, cuando algo 
tenía que ser hecho…

[JBP] Fíjense eso ahí:  Así que en aquella hora de crisis, 
cuando algo tenía que ser hecho, solo había una cosa. Si 
él podía mantenerlos corriendo, los derrotaría a todos. 
Pero no había suficiente luz para hacerlo…
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 123 ¡La inspiración! ([JBP] él escribió al lado: [WSS] «la 
vara = la Palabra» y escribe: [WSS] «habla lo que fue 
revelado». Dice:) Esa es la forma en que llega a usted si 

usted está enfermo. Esa es la forma en que llega a usted si 
usted está afligido. Algo le es revelado a usted, y usted ve 
que ha sido revelado y lo habla: “¡Estoy sano!”.
 124 Entonces Dios le dice a usted lo que ha de hacer: 
“Levántate y empieza a caminar”. ¡Amén! Entonces 
todo ha pasado, cuando usted lo puede hacer así. Esa es 
la forma en que Dios lo hace, entonces usted ve a Dios 
manifestado a través de usted mismo.
 125 Fue Dios que le dijo que lo hiciera. Ahora, entonces 
todos los que estaban presentes, todo Israel que estaba 
presente vio la inspiración que llegó a Moisés. Con sus 
propios ojos habían visto a Dios partir las aguas de un 
lado a otro. Y aquel Pilar de Fuego los guio a través del 
mar. Él oyó de Dios, entonces ellos lo vieron. ([JBP] Y él 
escribe: [WSS] «el Pilar de Fuego»).
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cosas que cada uno necesita recibir para obtener esa fe de 
rapto y de transformación conforme a la Palabra.
 Hay una parte aquí, al principio, que el hermano William 
escribe (en la primera, una de las primeras hojas):

[WSS] «Discernimiento = entendimiento, inteligencia».
«Discernir = comprender, entender».
«Conocimiento = Ciencia, entendimiento, inteligencia, 
prudencia, sabiduría».

[JBP] Y también escribe… aunque lo puso arriba pero escribió 
otra vez:

[WSS] «Discernir = conocer, comprender, ver».

Sigue diciendo [“DISCERNIENDO EL CUERPO DEL SEÑOR”]:

 [92] “¡Oh! (dice usted), esto se refiere a los comunistas”.
 93 Esto se refiere a los así mismos llamados cristianos. 
Fíjense bien en el versículo que sigue. “Teniendo 
apariencia de piedad, mas negando la eficacia de ella” 
([JBP] Segunda de Timoteo 3:5); sin ningún discernimiento 
espiritual.
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 94 Si usted verdaderamente tiene discernimiento 
espiritual y el Espíritu Santo está sobre usted, entonces 
usted tiene discernimiento espiritual. El cual dirá: 
“Amén” a cada promesa.

Este es de la página 12 del mensaje “DISCERNIENDO EL 
CUERPO DEL SEÑOR”.
 Y este tiempo en que estamos, en este tiempo que Dios 
nos ha dado de repaso, de preparación, de estar en comunión 
con Dios, de arreglar todo, es tiempo que cada uno de nosotros 
como ministros del Señor, les demos esas buenas nuevas de 
las directrices (podemos decir), instrucciones, dentro de esa 
media hora de silencio, a toda la Grey del Señor, a todos los 
hijos e hijas de Dios, para que estén apercibidos; y seamos 
hallados —cada uno de nosotros— fieles administradores de 
los misterios de Dios, para impartir todo eso a la Iglesia del 
Señor; y así no nos encontremos encubriendo el Mensaje.
 Por ejemplo, les cité esa línea, ese pensamiento, por 
lo que escribió allí el hermano William, en el mensaje “EL 
EVANGELISMO DEL TIEMPO DEL FIN”8; nos dice:

 63 Cada edad ha tenido su Mensaje y sus mensajeros. 
Por todos los tiempos, toda edad ha llevado su Mensaje 
con un mensajero. Dios, en cada dispensación, ha enviado 
a alguien ([JBP] y en este tiempo nos ha enviado a nuestro 
amado hermano William Soto Santiago. Sigue diciendo:) ungido 
con el Espíritu Santo para traer cada vez Su Mensaje para 
esa edad ([JBP] o dispensación, como él lo dijo anterior).
 64 Ahora, podríamos comenzar del tiempo atrás para 
respaldarlo solo un poquitito. Aun desde el principio Dios 

8  SPN62-0603 “El Evangelismo en el tiempo del fin”, pág. 13, (párrs. 
63-67 en inglés)
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vindicada ([JBP] y escribe: [WSS] «el Pilar de Fuego»).

[JBP] Y más adelantito, de este mismo mensaje, dice [pág. 21, 
párrs. 121-131]:

 121 Moisés, un profeta, sabiendo que tenía acceso 
a Dios, fue inspirado, y dijo: “Estad firmes, y veréis la 
salvación de Dios; porque los egipcios que hoy habéis 
visto, nunca más para siempre los veréis”. ¿Cómo sabía 
él que iba a suceder? ¿Cómo lo supo? Él no sabía lo que 
hablaba.
 122 Pero su obra central, él lo habló, Dios le dijo cómo 
hacerlo. Le dijo: “Moisés, no clames a mí, toma tu vara y 
extiende tu mano sobre el mar y diles a los hijos de Israel 
que caminen”. ¡Amén!



El Pilar de Fuego guiándonos a la tierra prometida224

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “YO HABÍA OÍDO PERO 
AHORA VEO”2, dice en la página 24, en los primeros dos 
párrafos, dice:

 113 Ahora, Jesús prometió aquí que en los últimos días 
el Hijo del Hombre será revelado otra vez al mismo tipo 
de grupo: a la simiente de Abraham, justamente antes que 
el fuego caiga ([JBP] y él escribe: [WSS] «Antes de caer 
el fuego, Elohim se revela a la simiente de Abraham»). 

Recuerden, la iglesia no recibió ninguna otra prueba, 
Abraham y ellos no lo hicieron, el hijo prometido que 
estaban buscando fue traído justamente después de 
aquello. Y la iglesia está buscando al Hijo prometido. Él 
vendrá justamente después de los días de este ministerio, 
Él será revelado desde los cielos. Ahora lo vemos muy 
sencillo, va a suceder. Ahora, la única cosa que tiene que 
haber es algo que empiece a latir, que se meta dentro de 
un hombre, y Dios lo vindica y le dice y le muestra que esa 
es la cosa que va ha de suceder; y que usted va a…
 114 Tal como hizo Moisés: él no quería libertar aquellos 
hijos, pero Dios le habló en una zarza ardiendo. Él no 
quería ir, pero tenía que ir. Moisés había oído de Él siendo 
el gran Jehová. Pero entonces él pudo verlo, Él estaba en 
la forma de un Pilar de Fuego. “Yo había oído de Ti, pero 
ahora te veo”. ¿Qué estaba él viendo dentro? ([JBP] Y él 
escribe: [WSS] «entendiendo». O sea que estaba viendo, y el 
hermano William escribió: [WSS] «entendiendo») Su Palabra 

2  SPN65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, pág. 20, 
párrs.113-114
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fue el mensajero en el principio, para decir a Adán y a 
Eva: “Comeréis esto, pero no haréis aquello”. Ese era el 
Mensaje. Y cuando el hombre traspasó el Mensaje de la 
hora, eso trajo la muerte y caos a la entera raza humana. 
Ahora, eso es cuánto el Mensaje significa. Y recuerde, 
eso no fue solamente una negación completa de lo que 
Dios dijo, lo que Eva creyó, eso fue de tomar lo que 
Dios dijo y encubrirlo, o interpretarlo erróneamente un 
poquitito, solo añadiendo un poquitito a ello o quitando 
un poquitito de ello.

[JBP] Y más abajito dice:
 [65] Y si Dios no permitiría, y Su Palabra fue tan 
importante que tan solo citar equivocadamente una 
palabra de Ella causó toda muerte que alguna vez ocurrió, 
cada sufrimiento, cada nene que llora, cada procesión 
fúnebre, cada sepulcro en la ladera, cada ambulancia 
que ha chillado, cada sangre que fue derramada, toda 
vejez y hambre y problemas que hemos tenido, solo por 
causa de la Palabra de Dios que fue mal calculada ([JBP] 
escribe: [WSS] «mal interpretada»), causó todo esto, ¿lo 
disculparía Él en el tiempo del fin si lo calculamos mal 
otra vez?
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[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «Encubrir el Mensaje = trajo la caída».

Y fíjense ahí cómo él nos da esa alerta de que, si eso ocurrió 
allá por encubrir parte del Mensaje que Dios le había dicho a 
Adán y Eva, y solo encubrir una parte de esa Palabra, de ese 
Mensaje… porque él dice allí que eso fue el Mensaje, dice: 
[WMB] “eso es cuánto el Mensaje significa”. Más atrasito 
dice:

 [64] “Comeréis esto, pero no haréis aquello”. ([JBP] Y él 
dice) Ese era el Mensaje.

[JBP] O sea, el Mensaje que Dios le dio a Adán y Eva, fíjense, 
por encubrirlo, por interpretarlo erróneamente un poquito: 
[WMB] “solo añadiendo un poquito allí y un poquito acá”, dice el 
hermano Branham, ¿ve? Trajo la caída.

Y entonces él dice acá:

 [65] … ¿lo disculparía Él ([JBP] o sea, Dios) en el tiempo 
del fin si lo calculamos mal otra vez?

[JBP] O sea que tenemos que tener mucho cuidado en este 
tiempo de, al Mensaje, no añadirle ni quitarle, sino traerlo y darlo 
tal y como Dios lo ha traído por medio de Su Ángel Mensajero.
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Y sigue diciendo:

 281 Y note, el Pilar de Fuego que guio a Israel de 
la esclavitud, en ese éxodo; el Pilar de Fuego, bajo el 
liderato de Dios… Dios era el Fuego, y el Pilar de Fuego 
solamente ungió al profeta. El Pilar de Fuego era para 
mantenerse como un testigo celestial que Moisés fue 
llamado.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Dios es el Pilar de Fuego».

[JBP] Y abajo:
[WSS] «El Pilar de Fuego = Dios, Testigo celestial».
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[JBP] Vamos a leer un poquito antes, o sea, vamos a repetir esto 
nuevamente, con detenimiento, para que usted vea allí lo que… 
El Espíritu Santo por medio de nuestro hermano Branham está 
revelando ahí algo muy importante. Y quiero que se remonten 
a la Visión de la Carpa, o sea, a la Visión que le fue mostrada 
al reverendo William Branham, con esto que voy a leer; porque 
allí él vio cómo ese Pilar de Fuego descendió a ese cuartito de 
madera; pero antes de eso, ese Pilar de Fuego ha estado, antes 
de eso, estuvo antes obrando en medio del pueblo, ¿trayendo 
qué? Miren esto ahora nuevamente, con esto que les acabo de 
decir:

  280 Ahora, yo quiero que 
usted note: Este mismo Pilar 
de Fuego está guiando al 
pueblo de nuevo a la tierra 
prometida, el Milenio, 
donde hallamos, bajo la 
inspiración del Sexto Sello 
(que nunca ha sido enseñado 
antes), cómo la Tierra tiene 
que ser purificada para el 
Milenio. El Pilar de Fuego 
está guiándoles al Milenio.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «la Visión de la Carpa». Miren 
dónde va a estar siendo dada a conocer esa enseñanza, por 
medio del Pilar de Fuego.
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Sigue diciendo:

 66 Así que usted ve, el cristianismo es una cosa 
importante. Si eso ha costado todos estos seis mil años de 
problemas a causa de una palabra mal usada, ahora no 
vamos a retornar con otra palabra mal usada ([JBP] dice 
el hermano Branham: [WMB] “¡no vamos a volver a hacer lo 
mismo!” en la prueba; es Palabra). Tiene que ser exactamente 
con la Palabra, con ninguna interpretación de nadie, solo 
lo que la Palabra dice. Tantos hombres se congregarán 
juntos y dicen que: “Eso significa esto”, y estarán de 
acuerdo, y otros dirán aquello; pero ella dice: ESTO ES 
ESO.
 67 Si Dios va juzgar al mundo por la iglesia, entonces 
¿cuál es la iglesia? Si Él va a juzgarlo por una nación, 
¿cuál es la nación? ¡Él va a juzgar al mundo por la 
Palabra, la BIBLIA! ([JBP] y él escribe: [WSS] «la Palabra 
encarnada en Moisés y Elías»). ¿Por qué? “En el principio 

era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. 
Y el Verbo fue hecho carne y habitó entre nosotros”. Eso 
fue Cristo, era la Palabra de Dios hecha carne, siendo 
hablada a través de seres humanos.

[Rev. José B. Pérez] Y esa Palabra en cada uno de Sus hijos, 
en cada uno de nosotros, va a producir aquello para lo cual 
Dios la ha enviado, va a producir en cada uno de nosotros (los 
que tengamos esa Palabra encarnada), va a producir esa fe sin 
limitaciones, ese poder de Dios sin limitaciones.
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Él nos dice (ya aquí para culminar este saludo) en el mensaje 
“APARTANDO LA MIRADA HACIA JESÚS” [SPN63-1229E 
“Apartando la mirada hacia Jesús” (“Mire a Jesús”), pág. 5, 
párrs. 31-38], dice:

 31 Así que quizás algún día sellaré mi testimonio. Pero 
cuando ese tiempo llegue, y sea… estoy listo para irme. 
Hasta que mi tiempo llegue, no habrá nada que me dañe 
hasta ese tiempo. ¿Ven?
 32 Ahora, nosotros creemos en el mismo Evangelio, así 
como la Biblia está escrita. Está centrada para dar en el 
blanco. Y—y si el arma está centrada exactamente para 
dar en el blanco, y lista; si da en el blanco la primera vez, 
dará la segunda vez, y cada vez.
 33 Si a un árbol, o una rama, una vid, le brota un 
pámpano, y ese pámpano produce cierto fruto; la próxima 
vez que a la vid le brote un pámpano, producirá la misma 
clase de fruto.
 34 Y si Jesús es la Vid, y nosotros los pámpanos ([JBP] 
y él escribe arriba: [WSS] «ramas»); y el primer Pámpano, 

Iglesia, que brotó de esa Vid, escribieron un libro de los 
Hechos tras ella. Y ese primer Pámpano bautizaba en el 
Nombre de Jesucristo. Y ellos tenían al Dios viviente entre 
ellos, que hizo entre ellos las mismas cosas que Él hizo 
cuando Él estuvo en la Tierra. Por lo tanto, la gente los 
reconocía, que aunque ellos eran ignorantes e indoctos, 
habían estado con Jesús, porque Su Vida estaba en ellos. 
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 273 ¡Y el mismo Dios, el mismo Pilar de Fuego!
 [JBP] Y el hermano William escribe:
 [WSS] «el Pilar de Fuego, la Unción de Dios».

[JBP] Y en la página 49, dice [pág. 39, párrs. 280-281]:

 280 Ahora, yo quiero que usted note: Este mismo Pilar 
de Fuego está guiando al pueblo de nuevo a la tierra 
prometida, el Milenio, donde hallamos, bajo la inspiración 
del Sexto Sello (que nunca ha sido enseñado antes), cómo 
la Tierra tiene que ser purificada para el Milenio. El Pilar 
de Fuego está guiándoles al Milenio ([JBP] y él escribe: 
[WSS] «la Visión de la Carpa»).
 281 Y note…
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amigos. No es lo que estoy diciendo (yo soy solamente su 
hermano), pero es lo que Dios está probando a ustedes; 
eso lo hace la verdad. El mismo Pilar de Fuego que Él usó 
para los otros dos, Él lo trajo entre ustedes hoy, y lo probó 
por la ciencia.

[JBP] O sea, ese Pilar de Fuego que usó en el primer éxodo, 
es el mismo en el segundo éxodo, y es el mismo que Él estará 
usando; o sea, es el Pilar de Fuego el que está haciendo ese 
tercer éxodo.

Más abajo dice [pág. 38, párrs. 269-273]:

 269 Noten, el Pilar de Fuego que les llamó fuera, les 
guió a la tierra prometida bajo la unción de un profeta; un 
Pilar de Fuego que ellos podían ver. Los guio a la tierra 
prometida bajo un profeta ungido. Y ellos constantemente 
le rechazaban. ¿Es eso correcto? Seguro.
 270 Ahora, yo sé que ustedes tienen un servicio 
bautismal. Yo tengo cerca de seis páginas más aquí, me 
supongo; pero voy a detenerme ahora, en un minuto.
 271 Obsérvenlo. Estamos en un llamado fuera: “‘Salga 
de Babilonia, mi pueblo’, dijo la voz del ángel”. ¿De 
qué? Confusión ([JBP] o sea, salgan de Babilonia, y ahí él 
se refiere a confusión). ¿Están los metodistas correctos, o 
los bautistas, o los católicos? “Salga de ello”. Dios está 
correcto. ¿Cómo sabe usted que toda palabra de hombre 
sea mentira, y la Mía verdad? “Salga de ello”. ¿Qué sabe 
usted? El mismo Pilar de Fuego, la misma unción del 
Espíritu, guiando a la tierra prometida.
 272 Note: los guio, los sacó, los guio a la tierra 
prometida; Israel, la nación.
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[JBP] Y él escribe… hace 
un dibujito de la pirámide 
con las siete edades, y 
arriba la Piedra Angular; y 
al lado escribe: [WSS] «7 
ramas». Y escribe también: 
[WSS] «Vástago». [WSS] 
«La Vid y los pámpanos», 
escribe arriba.

 35 Como he dicho, si 
yo tuviera el espíritu de—
de Beethoven en mí, yo 
escribiría canciones. Si 
Beethoven viviera en mí, 
yo sería Beethoven, ¿ve?
 36 Si Shakespeare 
viviera en mí, yo sería 
Shakespeare. Yo escribiría 
poemas, y dramas, y 
demás, si Shakespeare 

viviera en mí.
 37 Y si Cristo vive en mí ([JBP] y escribe: [WSS] «la Palabra, 
el Verbo»), las obras de Cristo haré. Correcto. Tiene que ser. 

¿Y qué es Cristo? La Palabra. Él dijo: “Si permaneciereis 
en Mí, Mi Palabra en vosotros, entonces pedid todo lo que 
queréis; y será hecho”. Porque, la Palabra está allí, solo 
necesita la Luz; y la Luz la hace vivir.
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 ([JBP] Y ahí luego cita o habla lo que está en el libro de 
Citas que es el extracto que fue sacado de este mensaje, que 
nos habla de la Tercera Etapa; y la Tercera Etapa… Sí, la página 
119, párrafo 1058. Y ahí habla):
 38 Así que ahora voy a decirles algo que no he dicho 
desde un principio. Y eso es, que la cosa que hemos 
esperado por tanto tiempo (por lo menos muchos años, 
cuatro o cinco años, o tal vez más), el Tercer Jalón ([JBP] 
o sea, la Tercera Etapa), ahora ha sido vindicado, y estoy 
seguro que todos ustedes saben qué es.

[Rev. José B. Pérez] Y ahí nos relata lo que nos habla de la 
Tercera Etapa, que estará siendo manifestada; y siendo 
manifestada en su poder absoluto cuando venga la apretura.
 Mientras tanto, la Tercera Etapa está en esa etapa de abrir 
la Palabra, las Escrituras, el entendimiento; y eso es el milagro 
mayor. Luego de la Palabra viene entonces esa vindicación 
de la Palabra que ya recibieron cada uno de Sus hijos, de los 
escogidos, que serían transformados; y luego estará siendo 
mostrado ese poder de Dios, ya con señales y maravillas físicas, 
y ya sería la Tercera Etapa en cosas como creación de piernas y 
brazos.
 Es como allí en “EL QUINTO SELLO”, que nos dice el 
hermano Branham: en la página 281 dice:

 12. Anoche relatamos el testimonio de la niñita que tenía 
leucemia, y cómo fue sanada por el Espíritu Santo. Ahora, 
el poder de Dios Todopoderoso llegó instantáneamente y 
limpió el sistema circulatorio, sacó todo lo malo y puso en 
sus venas la pulsación de vida nueva. Yo digo: Esto es una 
obra creadora del Dios Todopoderoso: Tomar el sistema 
circulatorio, la sangre que estaba toda contaminada por 
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 262 Note, ¿qué hizo Él en el primer éxodo? Él envió a 
un profeta ungido con el Pilar de Fuego, y Él llamó fuera 
al pueblo. Ese fue Su primer éxodo.
 263 Y cuando el 
tiempo de Israel 
terminó, Él envió 
otra vez a un Dios-
Profeta ([JBP] y escribe: [WSS] «Jesús») con un Pilar de 
Fuego. Juan lo vio descendiendo del Cielo como una 
paloma. Y Él dijo: “Voy a Dios y retorno a Dios”.
 264 Después de Su muerte, sepultura y resurrección, 
Saulo de Tarso, en su camino a Damasco, vio a ese mismo 
Pilar de Fuego. Y siendo un hebreo, bien enseñado en la 
Palabra, dijo: “Señor, ¿quién eres tú?”. Él sabía que ese 
Pilar de Fuego era el Señor. Él era un hebreo. Él dijo: 
“¿Quién eres tú?”. Él dijo: “Yo soy Jesús”.
 265 El segundo éxodo trajo a un profeta, ungido, el 
cual era Su Hijo, Dios-Profeta. Moisés dijo que Él sería 
un profeta; y tenía un Pilar de Fuego, y hacía señales y 
maravillas. Y ese mismo profeta dijo: “Cualquiera que 
cree en mí, las obras que yo hago, él también las hará”.
 266 Y aquí Él prometió la misma cosa en el éxodo de 
los últimos días, y Él no puede cambiarlo. Por pruebas 
científicas, por el testimonio del Espíritu, por las obras del 
Espíritu, lo vemos hoy: el gran Pilar de Fuego moviéndose 
entre nosotros; y las señales y 
maravillas de la resurrección 
de Jesucristo, llamando fuera al 
pueblo de denominacionalismo 
para vivir en la presencia de 
Jesucristo, yendo a la tierra 
([JBP] y escribe: [WSS] «el Pilar de Fuego»). No hay error, 
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edad de la Iglesia gentil, con el espíritu y virtud de Elías en su 
cuarta manifestación, el cual es el reverendo William Branham; 
ese Ángel estuvo allí en esa constelación, y él lo describió que 
era un Ángel que tenía y traía el misterio del Séptimo Sello; ese 
misterio el cual en este tiempo final ha sido dado a conocer 
abiertamente al pueblo de Dios.
 Luego que ha estado en medio de Su Iglesia llamando y 
juntando a Sus escogidos con la Gran Voz de Trompeta…, nos 
ha llamado, nos ha juntado; y en este tiempo final hemos estado 
viendo más claramente y más abiertamente ese misterio de ese 
Ángel; el cual nos trae por medio de Su Palabra, de Su Mensaje, 
eso que cada uno de nosotros necesita, y es la fe de rapto.
 La fe de rapto está en los Truenos. Hemos sido llamados 
por ese Mensaje y con ese Mensaje. Y ahora, en este tiempo, el 
cual es muy importante, esos escogidos que están ya sellados 
en el Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo, están 
preparándose para su adopción.
 O sea que la labor y la misión de ese Ángel ha sido llamar 
y juntar a Sus escogidos en este tercer éxodo, el cual nos lleva 
rumbo a la tierra prometida; y el Líder es el Pilar de Fuego (de lo 
cual nuestro hermano Miguel nos ha estado hablando en estos 
días). Ese Pilar de Fuego estuvo allí en el primer éxodo, estuvo 
en el segundo éxodo, y está en el tercer éxodo también.
 Esta etapa es una etapa en la cual cada hijo de Dios, cada 
escogido de Dios, está siendo preparado por medio del Pilar de 
Fuego, por medio de esa unción: la unción que viene de ese 
Pilar de Fuego a Sus hijos, a cada uno de nosotros, como lo 
escribió allí nuestro hermano William.
 Quiero leerles aquí dos porciones, así rápidamente, para no 
tomarles mucho tiempo hoy. Dice en el mensaje “EL TERCER 
ÉXODO”1, dice en la página 46:

1  SPN63-0630M “El Tercer Éxodo”, pág. 37, párrs. 262-266
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el cáncer, hasta tal punto que la muchachita estaba toda 
amarilla e hinchada, y a los pocos minutos ya tenía un 
sistema nuevecito.
 13. Yo creo, no lo voy a decir en Su Nombre sino en la 
revelación de mi propia fe: Lo que sucedió en el Cañón 
Sabino el otro día… Yo creo que la hora se aproxima 
cuando habrá brazos y piernas restauradas, y veremos el 
glorioso poder del Creador. Yo creo que si Él puede hacer 
que aparezca una ardilla que ni tiene… Entonces aquí en 
esto, una persona que le faltaría una parte de su cuerpo 
solamente; pero que aquello fue un animal completo. ¡Él 
es Dios! Yo le amo.
 [JBP] Y él dice, escribe el hermano William: [WSS] “Brazos 
y piernas restauradas (creadas)».
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[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos ayude en este tiempo a 
aprovechar este tiempo de preparación, a aprovechar este 
tiempo en donde el Espíritu Santo está discerniendo la Palabra, 
el Mensaje, dándonos todo lo que necesitamos, a cada uno 
de nosotros, para ser transformados. O sea, el tiempo que Él 
nos ha dado es muy pero que muy importante, porque de este 
tiempo depende nuestra transformación, depende el irnos de 
aquí a la Cena de las Bodas del Cordero, depende todo lo que 
cada uno de nosotros necesita.
 Por eso, escogidos de Dios, primogenitos de Dios: Estemos 
aprovechando este tiempo unidos, estemos juntos en un mismo 
Espíritu, en un mismo sentir, para que así Dios, cuando vaya a 
hacer esa otra de las cosas que Él tiene dentro de esa media 
hora de silencio, que es la resurrección y la transformación, nos 
encuentre a nosotros preparados.
 Recuerden que dentro de esa media hora hay muchos 
eventos que van a estar siendo cumplidos. Y ya estamos viendo 
uno…; no les estoy diciendo que es el primero, pero estamos 
viendo uno con nuestros propios ojos: Un tiempo en donde 
el pueblo de Dios ha estado ahora mirando más fijamente 
hacia el blanco.
 Y fíjense allí, como les leí: [WMB] Si la primera vez dio en 
el blanco, la segunda vez dio en el blanco: ¡La tercera vez dará 
en el blanco también! Porque es la Palabra de Dios, el Verbo 
de Dios, en cada uno de Sus hijos. Y la Palabra es perfecta, ¡la 
Palabra siempre va a dar en el blanco!

Y en ese mensaje: “DISCERNIENDO EL CUERPO DEL 
SEÑOR”9 él dice:

9  SPN59-0812 “Discerniendo el Cuerpo del Señor”, pág. 16, párrs. 
126-129

Sábado, 28 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico

El Pilar de Fuego guiándonos a la tierra prometida
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, al reverendo Andrés Cruz Gallegos, y todos los ministros 
que se encuentran reunidos allí en Santa Martha, México, y 
también hermanos y hermanas; y los que están conectados 
a través de internet, de los diferentes lugares, como Boston, 
allá en Estados Unidos y diferentes partes de Estados Unidos; 
también diferentes partes de México, de Panamá, de Colombia, 
de Bolivia, de Chile, Argentina, España y África, Venezuela; y 
todos los lugares donde están conectados viendo y escuchando 
esta actividad que está llevando a cabo el misionero Miguel 
Bermúdez Marín allí en Santa Martha, México, hoy, sábado, 28 
de mayo de este año 2022.
 Es realmente una bendición y privilegio que el hermano 
Miguel me permite enviar este saludito, conscientes de que 
estamos viviendo en este tiempo en el cual cada uno de Sus 
hijos, de los hijos de Dios, escogidos de Dios, que han sido 
llamados y juntados con este glorioso Mensaje que nos ha traído 
el Ángel del Señor Jesucristo, William Soto Santiago: profeta 
mensajero dispensacional en el cual Dios cumplió Su Venida, 
la Venida de ese Ángel que era diferente a los demás…; el cual 
arrebató, levantó, al séptimo ángel mensajero de la séptima 
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 [126] Solo deseo despertarlos y sacudirlos un poco 
([JBP] en una oración que está dando al final). Estamos en los 
últimos días.
 127 No discerniendo el cuerpo del señor dividiéndose, 
aparentemente no teniendo la fe.
 128 Este es en verdad el tiempo cuando nos necesitamos 
los unos a los otros. Ustedes me necesitan y yo los necesito. 
Dios nos necesita a ambos. Unamos nuestros esfuerzos y 
nuestros corazones como uno.

[JBP] Y dice más adelante:
 129 El Ángel de Dios que vino a Sodoma, Él vino con Su 
promesa. Recuerden, ese mismo Ángel vino, todos saben 
que ese era Dios. No era el cuerpo, pues el cuerpo era 
polvo.

[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos bendiga a cada uno de 
nosotros. Que Dios les bendiga a ustedes y a mí también. Y 
nos ayude en este tiempo a estar unidos en un solo Espíritu, en 
un solo sentir, para pronto obtener lo que necesitamos en este 
tiempo: y es la fe perfecta: la fe para pronto ser transformados y 
llevados con Él a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Es un tiempo glorioso, es un tiempo maravilloso, es el 
mejor tiempo que nos ha tocado. Estamos en el mejor de los 
tiempos: El tiempo en donde ya se sienten los vientos frescos 
de ese nuevo cuerpo, se sienten ya brisas de rapto, brisas de 
Cena de Bodas del Cordero, brisas de un Milenio, brisas de una 
eternidad.
 Ya podemos sentir más y más cerca esa teofanía, porque 
estamos en tiempo de repaso, tiempo de arreglar nuestras 
vidas, tiempo de acercarnos más a Dios, tiempo de sentir cada 
día más y más Su presencia, la cual la da la Palabra, la da el 
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Mensaje; porque Dios es Palabra.
 Así que ¡adelante!, no desmayemos. Sigamos adelante con 
ánimo, con entusiasmo, sabiendo que nos quedan pocos días 
en este planeta Tierra y Dios va a cumplir la promesa de nuestra 
transformación.
 Sabemos que vendrán momentos difíciles, vendrá una 
apretura en medio de la Iglesia, fuerte; ya luego será una 
persecución para las vírgenes fatuas, y para los que se vayan 
a quedar. Pero para la Iglesia, antes de ese momento de la 
transformación, de la resurrección y transformación, vendrá 
un momento difícil; y eso no podemos ocultarlo, no podemos 
encubrir las cosas que Dios estará haciendo.
 No es para meterle miedo a los hermanos, sino es ser 
realistas de que van a estar ocurriendo eventos proféticos 
en donde tenemos que amarrarnos bien la hebilla, la correa, 
porque serán tiempos en donde ahí se sabrá quién es quién, 
y ahí sabremos si amamos a Dios o no. En las buenas, pero 
también en las malas, debemos de amar al Señor.
 Así que —conscientes de estas cosas— seguiremos en 
este tiempo de preparación, para así pronto obtener nuestra 
transformación.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos. Y también un 
saludo muy especial al misionero Miguel Bermúdez Marín, el 
cual, siempre estamos orando por él, para que Dios lo bendiga 
grandemente.

TEMA

El Pilar de Fuego
guiándonos

a la tierra prometida

Sábado, 28 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico



Notas

TEMA

Saludo a reunión de pastores 
en Cúcuta, Norte de Santander, 

Colombia

Miércoles, 18 de mayo de 2022
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
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 358 Cómo pensaría aquella gente cuando en aquel día 
no darían nada por el violín viejo ([JBP] es una anécdota 
de un violín que nadie quería, porque no daban nada por el 
violín, nadie le sacaba sonido; luego leeremos bien esa historia, 
muy hermosa. Dice:) Ellos no lo querían. No lo tendrían 
en sus hogares. Pero una vez tomado por el que podía 
manejarlo, entonces vendieron todo lo que tenían, para 
obtenerlo. Ellos estaban peleando y argumentando por el 
violín. Entonces ya era muy tarde.
 359 Así será algún día cuando la Trompeta del Señor 
sea tocada, el tiempo no sería ya más. Y aquellos de 
quienes se han reído y burlado, que permanecieron allí 
ante el velo abierto viendo la Palabra de Dios manifiesta 
(otros gritarán por Él, pero, como Tú dijiste: “Entonces 
será muy tarde”), ellos entraron a la Cena de las Bodas; 
y estos fueron dejados fuera donde es el lloro y el crujir de 
dientes.

[WSS] «Cuando la Trompeta suene, el tiempo no será 
más».
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Y también encontramos que San Pablo habló de este 
Ángel cuando dijo que sería tocada la Trompeta Final. 
Siempre es tocada por un ángel mensajero. Él habló de la 
Trompeta Final; y cuando se habla de la Trompeta Final, 
solamente la puede tocar el mensajero, el Ángel final, que 
Dios envía para Su pueblo.
 Encontramos también que otros mensajeros, otros 
profetas, hablaron de él. El mismo Señor Jesucristo habló 
de él cuando dijo7: “Y enviará sus ángeles con gran voz 
de trompeta, y juntarán a sus escogidos”. Y también en 
la parábola del trigo y de la cizaña, donde habló de los 
Ángeles que serían enviados en el fin del siglo o fin del 
tiempo8. Y también habló en la parábola de la red9, en 
donde dijo que así será en el fin del siglo: los Ángeles 
harán esa labor de apartar lo bueno de lo malo, o lo malo 
de lo bueno: Los peces que no servían eran apartados y 
echados de nuevo al agua; y lo bueno: echado en canastas, 
en cestas.

[Rev. José B. Pérez] Y en “DEVELANDO A DIOS”10, en la 
página 60, dice:

 357 Tú puedes golpear la Palabra desde aquí, Señor, 
como lo hizo el viejo violinista, y hacer lo mismo. Señor, 
que la hagas tocar la melodía correcta, el arco en la mano 
del Maestro [WSS] «Moisés», y lo veremos de pie a plena 
vista.
7  San Mateo 24:31
8  San Mateo 13:24-30
9  San Mateo 13:47-50
10  SPN64-0614M “Develando a Dios”, pág. 55, párrs. 357-359

Miércoles, 18 de mayo de 2022
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Saludo a reunión de pastores en
Cúcuta, Norte de Santander, Colombia
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo a todos los hermanos reunidos allá en Cúcuta, en 
el Norte de Santander, Colombia: a los hermanos que están 
reunidos allá con nuestro hermano Edgar Rincón, nuestro 
hermano Luis Vera, nuestro hermano Darío, nuestro hermano 
Julio, y todos los hermanos que se encuentran reunidos allá.
 Que Dios les bendiga grandemente, les prospere 
espiritualmente y materialmente también; y continúen 
repasando, escudriñando, toda esta Palabra, el Mensaje que 
nos ha traído nuestro Padre celestial por medio de Su Ángel 
Mensajero William Soto Santiago, en el cual Dios en este tiempo 
se ha manifestado, cumpliendo así Su Venida en medio de cada 
uno de nosotros, en una forma sencilla.
 En una forma sencilla fue la Primera Venida del Señor, y en 
una forma más sencilla lo es la Segunda Venida del Señor.
 Y en estos días finales estamos viendo ya las cosas que 
estarían ocurriendo dentro del Séptimo Sello; las cuales son el 
fin de las Copas, el fin de las plagas, el fin de las Trompetas y 
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la introducción al Milenio. Todo eso está contenido en las cosas 
que estarían ocurriendo al final del Séptimo Sello.
 Que Dios nos mantenga con nuestros ojos espirituales bien 
abiertos, para que no se nos escapen ninguna de las promesas; 
porque todos deseamos, los que hemos sido llamados y 
juntados en este glorioso Mensaje, escogidos de Dios escritos 
en el Libro de la Vida del Cordero, deseamos estar preparados 
para cuando ocurra la resurrección; ahí, al verlos, ser nosotros 
transformados.
 Esa es la finalidad de Dios, y ese es el deseo y la finalidad 
de cada uno de nosotros: que seamos ya pronto sacados de 
este planeta Tierra, para que los juicios divinos no nos toquen, 
los juicios divinos que vendrán en la gran tribulación.
 La promesa de los hijos de Dios, de los escogidos de 
Dios, es que no verían muerte aquellos que están ordenados 
para transformación; o sea que los que están ordenados 
para transformación van a estar escuchando, van a estar 
preparándose, para ese evento.
 El que está escrito en la otra sección, pues tiene dos 
opciones: o se mantiene agarrado de la Palabra y sin cruzar la 
línea, y se mantiene también preparándose para pasar por la 
gran tribulación, o su nombre es borrado. O sea, no hay muchas 
opciones para ese que está escrito en el Libro de la Vida nada 
más.
 Por eso hay que tener mucho cuidado, porque, ya sea de 
una sección o la otra, no podemos echarnos para atrás y decir: 
“Yo soy un escogido, yo creo el Mensaje, y yo voy a hacer lo que 
yo quiera; aun así, yo soy un escogido, y voy a ser como quiera 
transformado”. No debe de pensar así la persona, sino más bien 
ser temeroso, ser prudente, en cuanto a la Palabra, el Mensaje, 
en este tiempo; ser una persona entendida, de que (estando en 
una sección o en la otra) debemos de actuar correctamente; 
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[WSS] «Yo mismo iré y buscaré mis ovejas.
San Juan 10:14-16, 10:1-3»

Cuando dice que: “También tengo otras ovejas que no son 
de este redil; aquellas también debo traer, y oirán mi voz; 
y habrá un rebaño, y un pastor”.

Y por ahí él sigue diciendo: [WSS] «San Juan 10:14-16» (Ya 
ustedes leerán esa Escritura). Dice: [WSS] «Y a sus siervos 
dijo: id por por los caminos (católicos, evangélicos, 
pentecostales y demás) y forzarlos a entrar, y que se llene 
mi Casa».

[JBP] Y eso ya fue cumplido cuando él estuvo con nosotros, 
en medio nuestro, e íbamos por todos los lugares; tuvimos el 
privilegio de ir con él a todos esos sitios, todos esos caminos 
y todas esas iglesias también, llevando el Mensaje, llamando y 
juntando a todos los escogidos; los cuales han sido llamados por 
esa labor, por esa misión que tuvo el Ángel del Señor Jesucristo 
cuando estuvo aquí en la Tierra en medio nuestro: llamó, juntó 
y selló.
 Y ya estamos dentro, sellados, en el Aposento alto: la Edad 
de la Piedra Angular, preparándose, como él dice allí: [WMB] 
“Prepárese”, para que entonces Dios pueda obrar, y esa Columna 
de Fuego estar en medio de la Iglesia como lo estuvo en el 
tabernáculo que construyó Moisés, en el templo de Salomón. 
Y en este tiempo final estará en una Gran Carpa Catedral, en 
donde grandes maravillas estarán siendo manifestadas; y la 
que deseamos que ocurra es la resurrección, en esos días, y la 
transformación de nuestros cuerpos.
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[JBP] Y por detrás él escribe: [WSS] «Yo mismo iré y buscaré 
mis ovejas».

Y lo hemos visto a él, a ese Ángel, en medio de cada… para 
que lo lean ahí también, cómo él escribe detrás de esta tarjetita:
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porque si es un escogido no va a actuar incorrectamente, en 
cuanto a la actitud frente a la Palabra; y si no es un escogido 
de Dios, ya ahí tiene que tener mucho cuidado, porque está 
escrito solamente en el Libro de la Vida, y ahí sí su nombre 
corre peligro.
 O sea que es un tiempo muy delicado, el cual debemos de 
ser realistas y conscientes de esa realidad bíblica, la cual en 
este tiempo es que se va a estar viendo ya más marcado todo 
eso de los grupos de escogidos primogénitos de Dios, creyentes 
manufacturados, incrédulos; y eso es así.
 No podemos tapar el cielo con las manos, sino que hay que 
hablar las cosas como son. No es que todos son hijos de Dios, 
como lo predican por ahí las iglesias, que todos son hijos de 
Dios; no. Hay trigo y hay cizaña, hay hijos de Dios y hay hijos 
del malo; y también hay creyentes, hay manufacturados y hay 
incrédulos; eso es así de claro.
 Por eso el hermano William siempre nos decía que esos tres 
grupos llegan hasta el final; y el que se pega ya casi al final es el 
manufacturado; o sea que debemos de andar cautelosamente 
en este tiempo, para que así, ya sea de una sección o de la otra, 
estemos actuando de la manera correcta.
 Una persona que va a ser transformada y raptada es una 
persona que estará trabajando para eso, luchando para eso. 
Una persona que es fatuo (hay una parte donde dice, para no 
llamarlo así, dice: “Tonto”) pues es una persona que va a estar 
luchando para eso. Cada persona va a luchar para lo que va a 
recibir.
 Si es una persona incrédula, pues automáticamente no va a 
creer; o sea que eso lo va a identificar, a cada persona, a cada 
individuo, de qué grupo pertenece.
 Pero nosotros no estamos pendientes a eso; más bien 
estamos pendientes a cada uno de nosotros como individuos: 
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preocuparse por uno mismo, preocuparse por que uno esté en 
línea con la Palabra, que uno esté preparado con Dios, sea de 
una sección o de la otra.
 Cada uno de nosotros crea fervientemente que es escogido 
de Dios, que pertenece al grupo de los escogidos; y ya las obras 
mostrarán de qué grupo usted es. Si es escogido usted sabrá 
que es escogido; si es fatua, también. Va a llegar un momento 
en que ya abiertamente se va a conocer eso, y cada persona 
entonces va a estar consciente a qué grupo pertenece.
 Y lo mejor que pueden hacer esos grupos, especialmente 
las vírgenes fatuas, lo mejor es que se unan y trabajen brazo a 
brazo con los escogidos de Dios.
 Eso lo hablo él…, desde el setenta y pico viene hablando 
de eso, de que es mejor ponerse a disposición, y es mejor estar 
trabajando en armonía con los que se van; y también, los que 
se van, trabajar con armonía con los que se quedan.
 Todo eso va a llegar a un punto en donde va a estar ya 
siendo cumplido, y siendo entendido más abiertamente; porque 
para poder dar sus vidas en la gran tribulación tienen que tener 
un conocimiento para eso; para ser raptados, ser transformados 
y raptados tienen que tener un conocimiento para eso. O sea que 
estamos en estos días, en estos días finales, preparándonos 
para eso.
 Así que ocupemos mejor el tiempo en prepararnos, en estar 
listos para nuestra transformación; y pensar siempre: “Yo soy 
uno de los escogidos. Y si son 10 nada más, pues de uno de 
los 10; si son 20, yo quiero ser uno de los 20; si son 100, yo 
quiero ser uno de los 100; si son 300, uno de los 300; si son 
500, pues uno de los 500”. O sea, siempre uno pensar que uno 
es de esos poquitos escogidos que serán raptados, que serán 
transformados.
 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde; y siempre 
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El milagro en Israel = Dios en los profetas y Dios en Jesús.
El milagro en Asia Menor = Cristo en San Pablo.
En Europa = Cristo en Ireneo, en Martín, en Colombo, en 
Lutero, en Wesley.
El milagro en USA = Cristo en W.M.B.
El milagro en la AL y el C ([JBP] lo abrevia) = Cristo en Su 
Ángel».
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más bien está recibiendo 
a Aquel que lo envió 
[WSS] «Apoc 22:16, 
22:6, 1:1, 19:1-10». 
Jesús dijo: “Cuando 
me recibís a Mí, no me 
estáis recibiendo a Mí, 
sino que estáis recibiendo a Mi Padre que me envió”.

[JBP] Y también nos dice en la página 19:

 Hablan de correr con el mundo y coquetear con 
el mundo, ¿y luego esperar ver ángeles y que se obren 
maravillas? Eso está fuera del Programa de Dios. Uno 
tiene que vivir correctamente. Limpie bien la casa, corrija 
sus hábitos, acabe con las cosas del mundo, acabe con la 
baraja y sus asociaciones mundanos, prepárese, y luego 
el Ángel de Dios podrá hablar y decir: “No temas, soy 
yo”. Luego las cosas sucederán.
 [JBP] Y él escribió: [WSS] «Yo Soy».

[Rev. José B. Pérez] Y en una tarjetita él escribe:
[WSS] «El Gran Yo Soy visitando a Su pueblo
en la América Latina y el Caribe
en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del 
Reino».
[WSS] «El milagro latinoamericano y caribeño.
El milagro en Egipto = Dios en Moisés.
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piensen de esa manera, para que así toda profecía y toda 
promesa en cada uno de nosotros, sea cumplida y llegue a su 
total cumplimiento en cada uno de nosotros.
 Ya Dios tiene Su Programa, ya Dios tiene Su Plan, ya 
está todo trazado. Así que ni uno más ni uno menos. Serán 
todos aquellos por los cuales ya Dios pensó, desde antes de 
la fundación del mundo, que estarían en este tiempo, en esta 
etapa de preparación para nuestra transformación.
 Dios me los bendiga y Dios me los guarde a todos los 
hermanos allá en Cúcuta; y también a todos los hermanos 
que están reunidos con nuestro hermano Iván Sarmiento, que 
estuvo también por esa zona de Fusagasugá; y también estaría 
en Neiva en estos días reunido.
 Así que a todos los hermanos de toda esa zona donde 
nuestro hermano Iván Sarmiento está también visitándolos: que 
Dios los bendiga también grandemente.
 Y continuemos en este tiempo final en esta preparación 
que Dios nos ha dejado en este tiempo, para lo cual lo estamos 
aprovechando. Así que aprovechemos el tiempo escudriñando, 
meditando, poniéndonos juntos, unánimes en el Aposento Alto, 
para recibir pronto las promesas correspondientes a cada uno 
de nosotros.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.



Notas
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 20 He aquí yo envío mi Ángel delante de ti para que te 
guarde en el camino, y te introduzca en el lugar que yo he 
preparado.
 21 Guárdate delante de él, y oye su voz; no le seas 
rebelde; porque él no perdonará vuestra rebelión, porque 
mi nombre está en él.
 [WSS] «Apoc. 1:1, Apoc. 22:6, Apoc. 22:16, Apoc. 
2:26-27, Apoc. 3:21»

[JBP] Y ahí vemos al Ángel ministrando también en el Antiguo 
Testamento, el Ángel del Señor Jesucristo. El segundo —nos 
decía él en algunos mensajes— que ha ministrado en esta 
Tierra antes de venir en carne humana.

[Rev. José B. Pérez] Y también el Compendio de “ÁNGELES”6, 
página 12, dice:

 La Biblia dice: “Algunos, sin saberlo, hospedaron 
Ángeles” [Hebreos 13:2]. Dios enviando Su Espíritu a 
algún individuo y ese individuo es un vocero; y cuando 
usted recibe a ese individuo, no lo está recibiendo a él, sino 

6  56-0420 “Cuando sus ojos fueron abiertos” (párr. 33 en inglés)
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[Rev. José B. Pérez] Y si buscamos en la Biblia de él lo que nos 
dice allí de ese evento, en el capítulo 27 de los Hechos, verso 
22, dice:

 22 Pero ahora os exhorto a tener buen ánimo, pues 
no habrá ninguna pérdida de vida entre vosotros, sino 
solamente de la nave ([JBP] ya el Ángel le había dado la 
revelación de lo que iba a pasar).
 23 Porque esta noche ha estado conmigo el ángel del 
Dios de quien soy y a quien sirvo,
 24 diciendo: Pablo, no temas; es necesario que 
comparezcas ante César; y he aquí, Dios te ha concedido 
todos los que navegan contigo.

[JBP] Y él escribió:
[WSS] «Apoc. 1:1-3, Apoc. 22:6-10, Apoc. 22:16-17, 
Apoc. 19:6-10». 

 Ahí vemos ministrando al Ángel del Señor Jesucristo a San 
Pablo.
 Y si lo queremos buscar más atrás… He estado anotando 
muchos lugares donde él escribía al lado esa Escritura de 
Apocalipsis 22, verso 6 y verso 16. Ya tenemos allí al principio 
(vamos a decir) de las edades, cómo ya antes estaba ministrando.
 Ahora nos vamos hasta el Éxodo, y en el Éxodo (yo les había 
leído ya a ustedes esta, pero para que quede aquí también en 
este estudio), Éxodo, capítulo 23, verso 20:

TEMA

Saludo a
Congreso Nacional de Maestras
La Trilla, San Felipe, Venezuela

Jueves, 19 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico



Estudio Bíblico #206 205

[Rev. José B. Pérez] Recuerden que ese Séptimo Sello está 
siendo cumplido ya plenamente en este tiempo. Fue cuando 
ese Ángel apareció allí en la página 80 del libro de Los Sellos, 
habla que comienza allí esa media hora de silencio, lo cual ahí 
el hermano Branham dice que “[WMB] no hay nada escrito de 
lo que ocurrió durante esa media hora de silencio”. Jesús omitió 
esa enseñanza, la enseñanza del Séptimo Sello, o sea, lo que 
era el Séptimo Sello, dar a conocer abiertamente a la Iglesia lo 
que es el Séptimo Sello, que es la Venida del Señor.

[JBP] Dice [estudio bíblico]:

 Y también encontramos que San Pablo habló de este 
Ángel cuando dijo que sería tocada la Trompeta Final.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el Compendio de 
“ÁNGELES”5, página 2:

Sabemos que Pablo tuvo el Espíritu Santo. ¿Creen eso? 
Bien, cuando estuvo por catorce días y noches sobre el 
mar, sin luna y sin estrellas, todo oscuro, bajó a la galera 
para orar. Regresó y les dijo a los marineros, “Tengan 
buen ánimo, porque esta noche ha estado conmigo el 
Ángel del Dios de quien soy, diciendo, ‘Pablo, no temas’”.

[JBP] Y el hermano William escribe allí:
[WSS] «Apoc. 22:6 y Apoc. 22:16».

5  50-0713 “Obedeced a la Voz del Ángel” (párr. 12 en inglés)
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también el profeta Malaquías cuando dijo que el Sol de 
Justicia nacería y en Sus Alas traería salud. Ahí podemos 
ver el ministerio del Ángel del Señor Jesucristo como las 
dos poderosas Alas del Sol de Justicia: el ministerio de 
Moisés y Elías en el Ángel del Señor Jesucristo. Él habló 
de este Ángel cuando habló estas cosas.

[Rev. José B. Pérez] En la página 350 [Los Sellos], dice:

 96. Y continuó diciendo: “Los que están en Judea, 
huyan a los montes; y el que está sobre el terrado, no 
descienda a tomar algo de su casa; y el que está en el 
campo, no vuelva, porque será un tiempo de aflicción”. Y 
ahora, en la apertura del Sexto Sello vemos que todo esto 
está perfectamente vindicado.
 97. Ahora quiero que noten esto: Jesús omitió la 
enseñanza del Séptimo Sello. No está. Seguidamente Jesús 
comienza a enseñar en parábolas. Juan también omitió 
el Séptimo Sello. Eso sí va a ser algo grande. No hay 
nada escrito. Juan el Revelador únicamente dijo: “Hubo 
silencio en el Cielo casi por media hora”. Pero Jesús no 
dijo nada.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Silencio por media hora. Séptimo Sello. Jesús lo 
omitió».

Jueves, 19 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico

Saludo a Congreso Nacional de Maestras
La Trilla, San Felipe, Venezuela
Rev. José Benjamín Pérez

A todos los hermanos y hermanas, maestras y niños, en este 
Congreso Nacional de Maestras titulado “Recibiendo y Creciendo 
por la Bendición de la Primogenitura”, allá en La Trilla, Venezuela, 
en las instalaciones de la iglesia “Casa de Oración y Alabanza”, 
los días miércoles 18 y jueves 19 de mayo (o sea, hasta el día de 
hoy).
 Y también a todos los hermanos ministros, como el reverendo 
Jesús Barroyeta, Marcos Joya, Williams Romero, y todos los que 
se encuentran allá también, en esta actividad.
 Es para mí un gran privilegio poder saludarles, y pedirle 
al Señor que siga dándonos el entendimiento y abriendo las 
Escrituras, para seguir comprendiendo más ampliamente el 
Programa Divino correspondiente a este tiempo final, y continuar 
repasando, escudriñando, todo el Mensaje y la Palabra que nos 
ha traído el Ángel del Señor Jesucristo, William Soto Santiago, lo 
cual contiene esa fe de rapto y de transformación.
 O sea que es un tiempo en donde Dios, por amor a Su Nombre, 
ha diferido Su ira, o sea, la ira la ha pospuesto. Como pasó en 
el tiempo de Nínive, en este tiempo Dios nos ha extendido este 
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tiempo por amor a Su Nombre, por amor a los escogidos; porque 
el pueblo, como nos decía el hermano William en aquella ocasión: 
[WSS] “El pueblo no estaba listo”. O sea, era el tiempo para ya 
venir el juicio divino, pero por amor a Sus escogidos Dios ha 
extendido este tiempo —como se lo extendió al mensajero— para 
dejar todo tal y como él lo dejó.
 Y este tiempo que nos ha sido extendido a nosotros debemos 
de aprovecharlo al máximo, y debemos de estar preparándonos, 
nuestras vidas, porque la promesa de transformación es para 
cada uno de nosotros como individuo.
 O sea que cada uno como individuo debe estar ocupándose 
de su preparación: arreglar todo lo que es contrario a la Palabra 
de Dios y lo que no le agrada al Señor, y continuar creciendo en 
este conocimiento que Dios nos está dando con todo esto que se 
está leyendo, lo cual es para gran bendición y de gran bendición 
para cada uno de nosotros.
 Aprovechemos este tiempo que Dios nos ha dado, y como 
el tema que tienen allí: “Creciendo con la Bendición de la 
Primogenitura”…; o sea, estamos recibiendo y a la misma vez 
estamos creciendo con la Bendición de la Primogenitura.
 Ese es un tema muy hermoso; y esperamos que sea así con 
todos los creyentes de este tiempo final. Y con ustedes allí, que 
están en esta reunión: que en todos ustedes se cumplan esas 
promesas de que recibamos, y que reciban, y que crezcan en esa 
bendición y con esa Bendición de la Primogenitura, para pronto 
obtener la plenitud de la Palabra, que es el Título de Propiedad 
regresando a la raza humana.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde, y continúen 
pasando un día lleno de grandes bendiciones de parte de nuestro 
Padre celestial. Y a todas las maestras: continúen siendo de gran 
ayuda para los niños, para que sigan creciendo en el conocimiento 
del Programa Divino para este tiempo.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos allá en La Trilla, 
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá en el mensaje [estudio 
bíblico]:

DE REGRESO A LA VIDA ETERNA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 20 de septiembre de 1992
Lima, Perú
 En teofanía, este Ángel del Señor Jesucristo, le 
ministró a Juan la revelación apocalíptica de parte del 
Señor Jesucristo. Por esa causa este Ángel del Señor 
Jesucristo podría decir como dijo Jesús en una ocasión4: 
“Antes que Abraham fuese, yo soy. Y Abraham deseó ver 
mi día, lo vio y se gozó”.
 Él podría decir, el Ángel del Señor Jesucristo: “Antes 
que Juan fuese en su ministerio, yo soy. Y Juan deseó ver 
mi día…”. Lo deseó. Él deseó no solamente ver su día, 
sino su posición también la deseó, cuando Juan y Jacobo 
dijeron: “Nosotros deseamos que en Tu Reino uno esté a 
Tu derecha y el otro a Tu izquierda”.
 “Juan deseó ver mi día; lo vio, y se postró a los pies 
para adorar; y le fue dicho: ‘Mira que no lo hagas, porque 
yo soy siervo contigo y con tus hermanos; adora a Dios’. 
Él deseó ver mi día; lo vio y se gozó”. Y quiso adorar 
también; porque vio la revelación de Jesucristo en Su 
Ángel Mensajero, y vio que tenía el Título de Propiedad, y 
que sería en el fin del siglo la manifestación de este Ángel 
con el Título de Propiedad, para nuestro regreso a la vida 
eterna.
 Juan y los demás hablaron de este Ángel. No solamente 
Juan el discípulo amado en la revelación apocalíptica, sino 

4  San Juan 8:56:58
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Cuando nuestro Señor volverá
A la Tierra otra vez.

 205. ¿Captó eso? Dios ha lidiado con nosotros 
exactamente la misma cantidad de tiempo que Él lidió 
con los judíos. Desde el tiempo que Él dio a Abraham la 
promesa hasta el rechazamiento del Mesías en el año 33 
después de Cristo (d. C.), fueron 1954 años. Y ahora nos 
restan 17 años. Tuvimos algo cerca de 1930 años. Nos 
quedan 17 años hasta el 77, que será el septuagésimo 
jubileo desde el principio de los jubileos. ¿Y qué será 

eso? ¡Oh, hermano! Vigilen de cerca 
ahora. No lo pase por alto. Eso será el 
jubileo de la subida con la Novia gentil y 
el regreso de Cristo a los judíos, cuando 
ellos salen de esclavitud. ¡Amén! ¿No 
lo ven? Desde todo el mundo, ellos se 
reúnen allí para ese día. ¡Oh, vaya! ¿Ve 
a dónde estamos? No sabemos en qué 
tiempo eso podrá suceder. Estamos en el 
fin del tiempo.

[JBP] Y él hace un dibujo de la pirámide con 
la Piedra Angular, y escribe:

[WSS] «1977 Año de Jubileo / Rapto 

([JBP] o sea, el rapto espiritual, y escribe) 
Apocalipsis 4:1».
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San Felipe, Venezuela, en el estado de Yaracuy, a todos los 
hermanos allí.
 Que Dios les bendiga, que Dios que les guarde, y continúen 
pasando un día lleno de grandes bendiciones.
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predicar eso muchas veces, ¿ve? Cuando el mensaje del 
Ángel dijo: “Detén los cuatro vientos de la Tierra hasta 
que sellemos a los judíos, los siervos”. Y ahora, ellos 
estaban esperando 
hasta que toda la edad 
de los gentiles haya 
salido [WSS] «1977».
 ([JBP] Y acá, recuerden, cuando dijo: [WMB] “Jubileo 
significa el subir” [WSS] «gentiles»).
 Entonces es cuando Él viene, entonces Él sella a los 
judíos, los 144.000 reciben el Espíritu Santo. Allí están 
los 144.000 sellados –Revelación 7.
 [JBP] Y escribe: [WSS] «El mensaje del Ángel dijo: 
Detén los 4 vientos hasta que sellemos los 144.000».

[JBP] Y sigue aquí diciendo… Luego de él terminar ahí diciendo: 
[WMB] “[204]. Jubileo significa el subir, la liberación” 
canta un corito, dice [pág. 150 Imprenta GCC]:

Oh, estamos vigilando por la venida
De ese alegre día milenial,

Cuando nuestro bendito Señor vendrá,
Y arrebate a Su Novia que le espera.

Oh, el mundo está gimiendo, clamando,
Por ese día de dulce liberación,
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LAS SETENTA SEMANAS 
DE DANIEL”, en la página 131 dice3:

 204. Ahora, marque en su libro una pequeña Escritura 
aquí que yo quiero darles. Levítico 25, comenzando 
con el verso 8. Dios llamó a jubileo cada 49 años; el 
quincuagésimo era jubileo. Sabemos eso, entendemos 
eso. Desde el primer jubileo de Levítico 25:8, al año 
1977, será el septuagésimo jubileo, haciendo exactamente 
3430 años. Jubileo significa el subir [WSS] «gentiles», la 

liberación [WSS] «judíos».

[JBP] Y en la 29 (luego seguimos ahí)… En la página 29, dice 
[pág. 32 Imprenta GCC]:

 [124]. Así que el tiempo no fue contado desde allí para la 
edad de la Iglesia. ¿Lo comprende? Esto no sería el 1919. 
Puedo mostrarle algo que sucedió en el 1919, pero eso es 
cuando ese Ángel - el mensaje del tercer Ángel golpeó y 
el ¡Ay! salió – exactamente. Pero eso no fue eso. Eso fue 
cuando la guerra se detuvo de una manera misteriosa. 
Tenemos eso en el capítulo 7 cuando lleguemos a eso - 
cuando lleguemos al capítulo 7. Todos ustedes me han oído 

3  61-0806 “Las Setenta Semanas de Daniel”, pág. 150, párr. 204 en la 
publicación de la Imprenta de la GCC

TEMA

EL MISTERIO DEL RECOGIMIENTO 
DE LOS ESCOGIDOS

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 22 de agosto de 1997
Guadalajara, Jalisco, México

Viernes, 20 de mayo de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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 [JBP] Y el hermano William escribe:
 [WSS] «Satán aborrece el Génesis y el Apocalipsis, 
que lo descubran».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 41 del mensaje “FIESTA DE 
LAS TROMPETAS”2, dice:

 [247] ¡No pase esto por alto, gente! ¡Y ustedes en la 
cinta, escuchen de cerca!
 248 Esto ha sido el tiempo de la fiesta de pentecostés. 
Los judíos han permanecido en silencio; ellos lo 
rechazaron. Ahora ellos tienen que ser llamados de nuevo 
a la Expiación. Nosotros sabemos Quién era la Expiación; 
pero ellos no. Y la Trompeta suena [WSS] «El Evangelio 
del Reino» después del jubileo de pentecostés, convoca 

a los judíos juntos. ¿No pueden ver ustedes cómo esa 
Trompeta de persecución estalló debajo de Hitler y ellos? 
Y los judíos fueron forzados a juntarse, para cumplir las 
Escrituras.
 249 Ahora, ¿lo entienden? Todos los que lo entienden 
digan: “Amén”.
 [JBP] ¡Amén!

2  SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 34, párrs. 247-248
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[JBP] Y recuerden que ayer o antier habíamos leído algo de 
eso de exponer1. El hermano Branham había hablado en el 
carro cuando iba, y Sara lo escuchó que dijo que [WMB] “iba a 
exponer nombres”.
 Y en una ocasión, hablando de eso, el hermano William 
me comentaba y me decía: [WSS] “Eso Dios no se lo permitió, 
aunque ya en el Programa Divino estaba que él se fuera ya 
en esa fecha; pero si él llegaba a hacer eso ([JBP] y con todo 
respeto lo decimos), él hubiese ([JBP] dice el hermano William) 
traído un problema grande al Mensaje, a la misma familia, y 
Dios eso no se lo permitió”; o sea, esa predicación que él iba a 
hacer allí, de “EL RASTRO DE LA SERPIENTE”, pues lo tenía 
ya listo para predicarlo, e iba a exponer nombres y todo; eso en 
ese momento no podía ser realizado, porque la Obra, me decía 
el hermano William: [WSS] “tanto la Obra de ese tiempo como 
la de nosotros, se iba a ver afectada”. Así que Dios no permitió 
eso allí, pero eso va a suceder. Y no sabemos si va a ser en un 
campo espiritual o va a ser literal, pero eso va a suceder.

 [10]. Él aborrece ser expuesto, y en esos libros él está 
expuesto exactamente como es. Jesús dijo de Satanás: “Él 
no tiene parte conmigo, y yo no tengo parte con él”. El 
diablo quiere probar que eso es diferente, pero no puede; 
así que él hace todo lo que puede para destruir confianza 
en la Palabra. Pero cuando la Iglesia descree a Satanás, 
y cree en la revelación del Espíritu de la Palabra, las 
puertas del infierno no pueden prevalecer contra ella.

1  Estudio “La adopción de los hijos de Dios”, 2022may26 (jueves), 
págs. 4-5

ESTUDIO BÍBLICO #204
VIERNES, 20 DE MAYO DE 2022

TEMA: EL MISTERIO DEL RECOGIMIENTO
DE LOS ESCOGIDOS

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 22 de agosto de 1997
Guadalajara, Jalisco, México

Escritura: San Mateo 24:30-31

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el libro de Los Sellos, en la 
página 269, dice el reverendo William Branham, precursor de la 
Segunda Venida del Señor, que vino con el ministerio de Elías 
en su cuarta manifestación. Dice:

 193. Ahora, viendo Apocalipsis capítulo 19, él no 
solamente se está preparando, pero Cristo también se está 
preparando para encontrarlo. Será una batalla muy recia. 
En Apocalipsis 19, vemos que Cristo no está juntando los 
Suyos de los cuatro ángulos de la Tierra, porque habrá 
un remanente pequeño [WSS] «la Novia y los 144.000 
judíos»; entonces ¿qué está haciendo? Los está juntando 
de los cuatro ángulos del Cielo.
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 194. Mañana veremos las almas bajo el altar, y podrán 
ver si es así o no. Él los está juntando de los cuatro ángulos 
del Cielo, y viene sobre un caballo blanco como la nieve. 
Él también tiene un Nombre, pero no es Muerte, sino LA 
PALABRA DE DIOS (Vida). ¡Amén! Lo tiene escrito en 
Su muslo: El Verbo de Dios ([JBP] y cuando dice “en Su 
muslo”, ahí él escribe arriba: [WSS] «Pacto»). Esa es la única 
forma de Vida, 
porque Dios es 
la única fuente 
de Vida Eterna, 
como queda 
entendido en la 
palabra griega “zoe”.
 195. Entonces Él tiene escrito “VIDA”, y viene sobre 
un caballo blanco. Y acá está un hombre con tres poderes 
mezclados, llamado “Muerte”, juntando sus súbditos 
terrestres; pero Cristo está juntando Sus súbditos que 
son nacidos del Cielo. Este tiene escrito “Muerte” pero 
Cristo tiene escrito “Vida”. Los que vienen con Cristo, 
vienen también sobre caballos blancos, y son llamados: 
“Escogidos desde antes de la fundación del mundo”. 
¡AMÉN! Y además, son fieles a la Palabra. ¡AMÉN! Me 
gusta eso. Son llamados “escogidos desde antes de la 
fundación del mundo”, y luego son fieles a la Palabra por 
su escogencia; bien estimulados con vino nuevo y aceite, 
vienen cabalgando, bajando ([JBP] y escribe: [WSS] «de 
la 6ta dimensión») 
para encontrarlo. 
Ellos saben que los 
Truenos mostrarán 
esto muy pronto.

Estudio Bíblico #206 197

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 4 del libro de Las Edades, 
dice:

 8. Ahora, yo dije que este libro de Apocalipsis es la 
revelación de Jesús y lo que Él está haciendo en las 
Iglesias por esas siete edades. Es una revelación, porque 
los discípulos mismos no conocían estas verdades 
registradas. No se les había sido previamente revelado. 
Usted se acuerda que vinieron a Jesús en el libro de los 
Hechos y le preguntaron: “¿Restituirás el Reino a Israel 
en este tiempo?”. Y Él les dijo: “No os toca a vosotros 
saber los tiempos o las sazones”. Aquellos hombres 
todavía estaban pensando en Jesús con un reino terrestre. 
Pero era un reino espiritual que Él iba a edificar. Él aún no 
les podía relatar Su posición en el Reino, porque el Padre 
no se lo había revelado. Pero ahora, después de Su muerte 
y resurrección, y en este preciso tiempo de Su ministerio 
meditorial, Él puede mostrar aquí en esta revelación de 
Sí mismo a Juan, lo que Su gloria presencia en la Iglesia 
haría y significaría.
 9. En esta revelación Él nos dice lo que es el fin del 
diablo. Él nos dice cómo es que va a tratar con el diablo y 
echarlo en el lago de fuego. Él revela el fin de los impíos, 
quienes siguen a Satanás, y Satanás odia eso.
 10. ¿Ha notado usted cómo es que Satanás odia a dos 
de los libros de la Biblia más que todos los demás? Por 
medio de teólogos liberales y científicos falsos, él siempre 
está atacando el libro de Génesis y el libro del Apocalipsis. 
En ambos de estos libros hallamos el origen de Satanás, 
sus modos terribles y su destrucción; por eso es que él los 
ataca. Él aborrece ser expuesto…
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judíos. Y saben que están de nuevo en su tierra. Ahora, 
aunque ellos no saben de cuál tribu son, Dios sí lo sabe. 
¡Cómo amo eso! Él dice que hasta los cabellos de nuestra 
cabeza están todos contados ([JBP] y él escribió abajo: 
[WSS] «cabellos — los 144.000 y el Ángel de Jesús y los 
escogidos de Novia»). ¡Qué cosa! A Él no se le pierde 

nada: “Y los resucitaré en el Día Postrero”.
 123. Aunque ellos no saben de cuál tribu son, y esto y 
lo otro, de todas maneras Dios los ha llamado a su tierra. 
Ahora, hemos leído en Apocalipsis capítulo 7, donde dice 
que son doce mil escogidos de cada tribu, y son colocados 
en orden perfecto. ¿Cómo están allí? En orden por tribus; 
aun siendo que no lo son ahora mismo, pero ASÍ SERÁN. 
Ahora, ¿cuáles estarán en este orden perfecto por tribus? 
No será el judío cualquiera, sino solamente los 144.000 
escogidos. ¡Oh, hermano! ¡Cómo quisiera mostrarles 
algo, pero no hay tiempo; pero ASÍ TAMBIÉN TIENE 
QUE ESTAR LA IGLESIA: en un orden perfecto!

[JBP] Y en este libro de acá, en el rojo, escribe:
[WSS] «La Iglesia tiene que estar en su orden perfecto».

[JBP] Y al lado: [WSS] «en orden».
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 [JBP] Y él escribe: [WSS] «Vino y aceite / Los Truenos 
muestran Apocalipsis 19».

 [JBP] Y allá también escribe, cuando dice: “nacidos del 
Cielo”, escribe la palabra: [WSS] «Cielo».

EL HIJO DE LA PROMESA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 10 de octubre de 1993
Bogotá, Colombia
 Cuando Dios envía un espíritu teofánico para una 
dispensación, en carne humana, ese viene a ser un 
mensajero dispensacional. Es un espíritu teofánico mayor, 
con una misión mayor en favor de todos los hijos de Dios, 
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descendientes de Dios a través de Cristo.
 Y ese espíritu ministerial opera a través de carne 
humana; y los escogidos de ese tiempo despiertan con el 
Mensaje que ese mensajero trae ungido con ese espíritu 
ministerial de profeta. Él trae el Mensaje dispensacional 
para ese tiempo; y él, con ese Mensaje, abre esa nueva 
dispensación y cierra la dispensación anterior; porque 
Dios coloca en ese mensajero Su Palabra, como hizo con 
Moisés.

EN SU PRESENCIA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de agosto de 1994
(Segunda actividad) 
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, el Séptimo Sello abierto, siendo la Venida 
de Cristo, es el Lugar Santísimo abierto, para que todos 
los escogidos de Dios entren al Lugar Santísimo y no 
tropiecen con el velo que separa el Lugar Santo del Lugar 
Santísimo…

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “VELO ADENTRO”1, el 
reverendo William Branham dice… en la 18 abajo… (es como 
a mitad), dice:

 155 Bien, él entra al atrio. Ahora, ¿qué hay allí? 
Hay siete candeleros de oro en ese lugar santo, y están 
dando luz. Los candeleros están dando luz. Eso es para 
el hombre que ha dejado de beber, de fumar, de mentir, 
de robar, trata correctamente a su vecino, es bueno con 

1  56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?” (párrs. 155-161 en 
inglés)
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 [JBP] Y él escribe:
 [WSS] «El profeta es el que trae la Palabra».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Para este tiempo final tenemos la promesa que Él 
volverá a manifestarse; para lo cual se estará velando en 
carne humana, y a través de carne humana se revelará a Su 
Iglesia y al pueblo hebreo.
 Esto lo verá la Iglesia del Señor Jesucristo, que está 
bajo el Nuevo Pacto, y lo verá también el pueblo hebreo; 
y (para ir más directo) los judíos, como comúnmente le 
llaman a todos los hebreos. Aunque principalmente se 
refiere al reino del sur, encabezado por Judá; y las tribus del 
norte son conocidas como Israel, son las tribus llamadas 
Israel, las cuales son llamadas las tribus perdidas de Israel, 
de las cuales Jesucristo dijo que ha venido por las ovejas 
perdidas de Israel, que son los descendientes de las diez 
tribus.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 460 del libro de Los Sellos, 
lo buscamos en la otra también para - en el otro libro, y ahí 
vemos lo que él allá escribió. Dice… Leemos de este otro, que 
ahí es donde él escribió. Dice, 460 abajo, del libro de Los Sellos:

 122. Ellos no saben de cuál tribu son, porque sus 
registros fueron destruidos en las guerras, etcétera, a 
través de estos 2500 años. Lo único que saben es que son 
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cuanto a la salvación; ahora en vista de este Libro sellado 
que nos ha sido abierto, Señor, en esta noche dales una 
vestidura [WSS] «teofanía» de la justicia de Jesucristo y 

viste su alma para que puedan pararse ante Ti en aquel 
día que está a la mano. Que entonces así sean perfectos 
por la Sangre de Cristo.

[JBP] Quise colocarla ahí, esa, porque fue la referencia que él 
colocó allí donde leímos en la página 326, donde nos habla que 
Moisés es la misma persona. Y para que tengan esa parte ahí, 
porque tiene que ver con esto mismo ahí. Sigue diciendo:

 243. Moisés será la misma persona. Hallamos lo mismo 
en Apocalipsis 22:8. Esto es para concluir esto de las 
almas debajo del altar, en la apertura de este Sello, los 
cuales fueron asesinados entre el tiempo de la muerte de 
Cristo y el rapto de la Novia. Estos fueron los verdaderos 
judíos que murieron bajo la mano del alemán Eichmann, 
los que tuvieron sus nombres en el Libro.

[JBP] Y sigue aquí, donde nos quedamos, en la 301 (vamos 
para la 302), dice:

 107. Ahora, el Libro era tan importante, y es la 
Palabra de Dios. ¡Cuidado! Cuando la Palabra de Dios 
es revelada, tiene que ser traída por el profeta, porque 
solamente a él llega la Palabra de Dios.
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su esposa, o ella bondadosa con su esposo. Es lo mismo 
para hombre o mujer, cualquier creyente. Él ha venido a 
un lugar donde ha dejado todo su temperamento, lo cual 
se logra mediante la Sangre, con santificación. Ha sido 
llamado a una vida nueva, y allí camina él. Él no tiene 
que caminar por esa luz siempre; él tiene una luz mejor. 
Él camina iluminado por la luz de los siete candeleros de 
oro que está quemando aceite de oliva.
 156 Y el aceite de oliva representa el Espíritu Santo. 
El fuego era el bautismo, que lo trajo al bautismo; o 
aun siendo bautizado para sacarlo fuera con el Espíritu 
Santo; pero aún usted no se ha escondido. Usted no 
está tras el velo todavía ([JBP] escribe el hermano William: 
[WSS] «aceite de oliva = Espíritu Santo»). Él está aquí. 

Él camina en estos siete candeleros de oro. Hay mucha luz 
allí. Hay días en que esas luces se debilitan. Algunas veces 
las lámparas echan humo, y la luz no es tan buena. Hay 
ocasiones en que hay que reencender esas luces, y usted 
tiene que tomar prestado un poquito del vecino para con 
su vela prender la de usted. Aún no es buena luz. Damos 
gracias por ella, pero aún no es la luz correcta. ¡Oooh, 
hermano! ¿Lo ve usted? Aún no es la luz correcta.
 Usted dice: “Hermano, yo hablo en lenguas, yo he 
glorificado”. Maravilloso, pero permítame decirle algo 
diferente.
 Muy bien, él está caminando en esta luz. Es una luz 
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artificial. No es la luz del sol, ni de la luna, ni de las 
estrellas.
 157 El hombre en los atrios de justificación, cuando 
llega la noche tiene una luz muy débil: las estrellas o una 
pálida luz, un montón de nubes encima. Él está en una 
situación desagradable.
 158 Pero el hombre que está en expectación y se vigila a 
sí mismo y es consagrado, dice: “Señor, yo voy a vivir de 
acuerdo a Tu deseo. Soy diácono en la iglesia (o alguna 
otra cosa). Voy a ser bondadoso con el vecino. Trataré de 
vivir una mejor vida, Señor”. Bien, él está viviendo una 
mejor vida. Su luz rara vez se apaga, pero algunas veces 
echa humo, y tienen que darse luz unos a otros.
 159 ¡Pero el hombre que ya pasó de eso, y entra, dejando 
el mundo afuera: cuando el velo cae a su alrededor, bajo 
las alas cubridoras del Querubín: La gloria de la Shekinah 
nunca se debilitará esa luz, nunca se apagará!

[JBP] Y escribe: [WSS] «La luna = la Iglesia
Las estrellas = los 7 ángeles
Los 7 candeleros = las 7 edades
El Querubín = Moisés y Elías, el Ángel de Jesús».

 160 Y el hombre que vive a la presencia de Dios, bajo 
el velo, vive en la gloria de la Shekinah. No me importa 
si rugen las tormentas o hay nubes, o no brilla la luna, 
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 “Yo Juan soy el que ha oído y visto estas cosas. Y 
después que hube oído y visto, me postré para adorar 
delante de los pies del ángel que me mostraba estas cosas.
 Y el ángel me dijo: Mira que no lo hagas (ningún 
verdadero profeta recibiría adoración, o mensajero 
cualquiera): porque yo soy siervo contigo, y con tus 
hermanos los profetas, y con los que guardan las palabras 
de este libro. Adora a Dios”.

Apocalipsis 22:8-9

[JBP] Y hacemos una pausa ahí, y nos dice en la página 326 
[Los Sellos]:

 243. Moisés será la misma persona. Hallamos lo mismo 
en Apocalipsis 22:8.
 [JBP] Y él escribió: [WSS] «El Ángel que le mostró a 
Juan todas las cosas es un profeta, es Moisés».

[JBP] Y en el otro libro nos hace una referencia allí, en la página 
329, donde nos dice [Los Sellos]:

 [254]. Mientras todavía hay lugar y la puerta está 
abierta ([JBP] una parte del párrafo de esa oración), como 
sucedió en los días de Noé; que estas almas preciosas que 
habitan en el cuerpo, en este tabernáculo terrestre, el cual 
algún día será deshecho, pero sus manos mortales fueron 
levantadas porque en sus corazones tienen convicción, y 
profesan que ellos creen y quieren aceptar Tu invitación en 
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través de San Pablo también.
 San Pablo decía: “No vivo ya yo, vive Cristo en mí”. 
Era Cristo en San Pablo, era Dios a través de Su cuerpo 
angelical manifestándose a través de San Pablo.
 Y ahora, hemos visto al Señor, el Ángel del Pacto, 
manifestado.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 301, dice [Los Sellos]:

 106. Noten bien: En el tiempo cuando Dios iba a librar 
al mundo antes del diluvio, Él mandó un águila. Cuando 
decidió librar a Israel, también mandó un águila. ¿No cree 
usted que cuando Juan estaba en la Isla de Patmos, este 
Mensaje era tan perfecto que aun no podía ser confiado a 
un ángel? Ahora, un ángel es un mensajero, pero ¿sabía 
usted que aquel mensajero era un profeta? ¿Lo creen? 
Vamos a probarlo. Veamos Apocalipsis 22:9 para ver si 
no fue un águila. Él era un ángel, un mensajero, pero era 
un profeta, el cual reveló a Juan completamente este libro 
de Apocalipsis. Ahora veamos lo que Juan vio ([JBP] y él 
escribe: [WSS] «el Ángel que reveló a Juan el Apocalipsis 
era un profeta»):
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o no brillan las 
estrellas [WSS] 
« m e n s a j e ro s » , 
cuando se apagan los candeleros [WSS] «ángeles, 
Iglesia», eso 
no importa. 
Porque él 
está viviendo en la gloria de la Shekinah de Dios, bajo el 
poder del Espíritu Santo ([WSS] «El Lugar Santísimo / La 
Gloria de la Shekinah» [JBP] escribe el hermano William). 

No se apaga por la noche. Es como una luz mística; una 
luz de suave brillantez. Y el creyente, en reposo, camina 
dentro de ese velo. La gloria de la Shekinah, donde la 
olla del Maná estaba, de donde come diariamente, no se 
acaba. Él come del Maná.
 161 Él no tiene de qué preocuparse. Todo ha sido resuelto. 
Dios está sobre él, oyendo y contestando su oración. No 
tan solo eso, sino que él está viviendo justamente en la 
presencia del Rey, Dios, en la gloria de la Shekinah. 
Cada vez que algo comienza a levantarse, a él no puede 
tocarlo. Él no oiría eso; no podría. El estrépito del mundo 
ha quedado afuera. Si usted alguna vez viene a Cristo, mi 
amigo, a un lugar donde el mundo esté muerto para usted, 
cuando sus hijos son de esta forma, su madre de otra, su 
padre de esta, o cuando su pastor dice esto, o cuando 
el doctor dice esto otro, usted ni siquiera lo oye. Usted 
vive solamente en la gloria de la Shekinah, caminando y 
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viviendo ante la presencia del Rey. Toda ocasión es dulce 
para su alma. Todo está perfectamente bien. Nada puede 
hacerle daño. ¡Oh, qué lugar ese! ([JBP] O sea, el Lugar 
Santísimo).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, dice [estudio bíblico]:

 … porque detrás del velo está la presencia de Dios en 
el Lugar Santísimo, sobre el Arca del Pacto, en medio de 
los Dos Querubines.
 Encontramos que es en el fin del tiempo, cuando las 
edades han terminado, que se abre la puerta en el Templo 
de Dios, la puerta del Lugar Santísimo; se abre ese velo 
para pasar los escogidos de Dios al Lugar Santísimo.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en este mismo mensaje [“VELO 
ADENTRO”]2; en la página 13 abajo, dice:

 116 En este lugar santísimo Aarón entraba una vez al 
año. La congregación le observaba. Él estaba vestido en la 
forma correcta. Tenía que haber sido ungido correctamente. 
Tenía que caminar correctamente. ¡Bendito el Señor! 
Vestido correctamente, andar correctamente, ungido 
correctamente. Él tenía una campana y una granada en 
su vestimenta. Y mientras caminaba, ellas decían: “Santo, 
santo, santo, el Señor”.
 117 Él había tomado con anticipación una vasija con 
sangre, la sangre del cordero, la sangre del pacto. Y 
estaba ungido con la rosa de Sarón; y la unción bajaba 

2  56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?” (párrs. 116-
120/125-128 en inglés)

Estudio Bíblico #206 191

 [JBP] Y él escribió: [WSS] «Ángel del Señor».

 [JBP] Y también escribe:
 [WSS] «Temor ante el Ángel del Señor».

[Rev. José B. Pérez] Y seguimos leyendo aquí, dice [estudio 
bíblico]:

 A través de él, Dios en Su Ángel se manifestaba en 
un cuerpo de carne llamado William Branham. Era Dios 
hablando por medio de él, obrando por medio de él; era el 
Señor, el Ángel del Pacto, manifestado a través de un velo 
de carne, como lo había hecho a través de San Pedro y a 
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Mediador, entonces regresa acá, y el día de redención 
para la Iglesia termina allí.
 193. La única redención que queda por delante, 
solamente es para los 144.000 judíos. ¿Correcto? Porque 
Él prometió que cortaría el árbol. Ahora, aquí se presenta 
el Cordero, y el día de la redención termina; y todos los 
que habrían de ser redimidos ya están redimidos, y sus 
nombres han sido colocados en el Libro, y Él se encuentra 
acá abriendo el Libro.

[JBP] Y también hay otro lugar donde él dice que la revelación le 
venía al cuarto por el Ángel… Hay uno en la parte de “Preguntas 
y Respuestas”, en esa área él dice que estaba allí el Espíritu 
Santo dice, o el Ángel… En “El Cuarto Sello” también habla de 
eso... Es en la… estaba justamente donde habíamos leído: la 
391, en la parte de abajo:

 45. Ahora, en Efesios 2:6 dice: “Nos hizo sentar en los 
cielos con Cristo Jesús”. Eso significa más que regocijarse. 
Si verdaderamente estamos unidos con Cristo, eso es una 
cosa reverente.
 [JBP] Y aquí es donde está el Ángel. Dice:
 46. Al estar parado junto al Ángel del Señor, pensaría 
que uno estaría gritando y regocijándose. ¡Pero no es así! 
Al contrario, el temor casi lo deja a uno muerto. Entonces 
usted ve la diferencia entre el regocijo (lo cual está bien) 
y la cosa verdadera, allí es donde está lo temeroso. No es 
temor de no ser salvo o de estar perdido; pero imagínese 
hallarse uno ante seres angelicales y el mismo Espíritu 
Santo. ([JBP] Esa era la parte, era que tenía que seguir 
leyendo).
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por su barba, hasta el ruedo de su falda. Él estaba 
entrando a la cámara interior, en la presencia de Dios. Y 
cuando él entraba tras el velo, el velo caía a sus espaldas, 
y allí era apartado. Estaba escondido del mundo exterior. 
¡Alabanzas a Dios!
 118 Hay un lugar 
de refugio, lugar de 
recogimiento, morada 
([JBP] y el hermano 
William escribe: [WSS]: 
«el velo, cámara 
interior, L.S.» ([JBP] o 
sea, el Lugar Santísimo). 
Y abajo también escribe: 
[WSS]: «lugar de 
refugio y recogimiento, 
el Lugar Santísimo / 
San Mateo 24:31», que 
es la Escritura que usó 

nuestro hermano William en este mensaje que vamos a estar 
escuchando hoy. Dice), podemos caminar en la presencia 
de Dios y estar escondidos de las cosas del mundo. Ya 
no les oímos más. Es a prueba de ruidos. ¡Aleluya! ¡Oh, 
a prueba de ruidos! El mundo queda afuera, jadeando y 
observando. Pero usted está adentro, en la presencia del 
siempre existente Dios Eterno.
 Comiendo de este Maná que durará por largos lapsos 
de años, cientos de años, nunca se ha contaminado, y 
tampoco se ha agotado.
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 119 Y un hombre que una vez caminó en Dios, y el velo 
cayó en sus espaldas, dejando fuera las cosas del mundo, 
él está en la presencia de Dios, comiendo el Maná.
 120 No importa el día ni la hora, él está viviendo en 
la presencia del Rey. Amén. No en balde todos los días 
le son gratos; miren dónde se encuentra. Él encontró el 
lugar secreto. Ha ido detrás del velo. Las puertas se han 
cerrado. No ve las cosas del mundo. Esas puertas son a 
prueba de ruidos…

[JBP] Hay una parte (después es bueno conseguirla) donde, 
en el velorio del hermano Branham3… La calle 8, creo que es 
la que cruza, creo que lo leí (si después lo consiguen), que esa 
calle, cuando el mensajero, cuando estaban allí velándolo, esa 
calle, los guardias o los vigilantes de ese estado ahí, cerraron la 
calle 8; y él allí habla algo de lo que significa cuando se cerró la 
calle 8. Y fíjense aquí cómo él dice:

 [120] Él encontró el lugar secreto. Ha ido detrás del velo. 
Las puertas se han cerrado. No ve las cosas del mundo. 
3 [Los servicios funerarios del hermano Branham se llevaron a cabo 
en el Tabernáculo Branham, el cual está ubicado en la esquina de las 
calles 8 Este y Penn en Jeffersonville, Indiana, E.U.A. La conmoción 
de la multitud que acudió de todas partes del país, ocasionó que 
las autoridades locales tomaran medidas para la seguridad de los 
asistentes, como lo narra la publicación del periódico The Evening 
News (Jeffersonville, Indiana - Miércoles, 29 de diciembre de 1965): 
“Centenares de personas atiborraron el tabernáculo horas antes del 
servicio, mientras una multitud igualmente grande se reunió en el 
exterior. Los policías de Jeffersonville estuvieron pendientes para dirigir 
el tránsito, y los bomberos locales estuvieron presentes en caso de que 
fueran necesarios primeros auxilios. La calle Octava, desde la Mechanic 
hasta la Graham, fue cerrada a la circulación de tráfico por orden de la 
Junta de Obras Públicas y Seguridad para permitir el estacionamiento 
para aquellos que acudieron al servicio”. – Ed.]

Estudio Bíblico #206 189

corazón (Dios sabe que es la verdad) sabía que eso no era 
correcto, porque Él me lo dijo: Pero han sido imitaciones 
falsas para así descarriar a la gente. ¡Correcto!
 43. Pero esas cosas no se pueden hablar. Lo mejor es 
dejarlo en paz. ¿Recuerdan lo que me dijo el Señor en 
cuanto a la Tercera Etapa? Dijo: “No lo digas a nadie”. 
Ustedes se acuerdan de la visión, donde estaba tratando 
de introducir una cuerda gruesa a un zapato de niño. 
Entonces fue cuando Él me dijo: “No puedes enseñarle 
cosas sobrenaturales a niños pentecostales”. Y les dije 
que eso sería la Tercera Etapa; y no será conocido, por la 
gracia de Dios.
 44. Ahora estamos en el tiempo del fin, y no queda 
mucho tiempo cuando el Trono de la Misericordia será el 
Trono del Juicio.

[WSS] «La 3ra Etapa ([JBP] y él escribe allí): La Carpa».

[Rev. José B. Pérez] Y hay otro lugar donde él… En “Preguntas 
y Respuestas”, en la página 419, dice [Los Sellos]:

 [192]. Estas cosas las recibí estando en la presencia de 
aquella Luz en el cuarto ([JBP] o sea, ¿ve que ese Ángel… 
cómo ese Ángel se manifestaba a través del hermano Branham? 
Dice), y esa Luz es Cristo. Cuando Él estaba presente me 
dijo que cuando el Cordero deja el Trono, ya no es más 
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la séptima etapa de la Iglesia, que corresponde a la etapa 
representada en la iglesia de Laodicea de Asia Menor; 
etapa que se cumplió en Norteamérica y que cubrió 
multitud de naciones.
 Lo vimos manifestado, lo vimos obrando, a través de 
un velo de carne llamado William Branham; ese fue el 
hombre más grande que Norteamérica tuvo desde que fue 
fundada Norteamérica: un hombre con las dos consciencias 
juntas, que podía ver a Dios, podía ver el Ángel de Dios, 
podía hablar con Él y podía ser instrumento de Él.
 A través de él, Dios en Su Ángel se manifestaba en 
un cuerpo de carne llamado William Branham. Era Dios 
hablando por medio de él, obrando por medio de él; era el 
Señor, el Ángel del Pacto, manifestado a través de un velo 
de carne, como lo había hecho a través de San Pedro y a 
través de San Pablo también.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página… 
Tengo varios lugares donde… 390 abajo, dice:

 42. Luego cuando uno se aparta de la gente, las cosas 
comienzan a ser reveladas —los misterios. Luego uno ve 
cosas que no se atreve a decir a todo el mundo. Si uno 
dijera las cosas que ha visto ([JBP] y el hermano William 
escribe: [WSS] «a Moisés y Elías»), entonces la gente daría 

comienzo a distintos “ismos”. Fíjense lo que ha causado 
este pequeño don de Sanidad y cómo ha confundido a la 
iglesia. Todos comenzaron a tener sensaciones. Y yo en mi 
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Esas puertas son a prueba de ruidos por pieles de ovejas, 
cabras. Y hechas a prueba de ruido por el bautismo del 
Espíritu Santo que esconde al hombre en Cristo, y allí 
viene a ser una nueva criatura. Él camina diariamente 
ante la presencia de Dios, de esta forma.

[JBP] “nueva criatura” y al lado escribe:
[WSS]: «la transformación».

[JBP] Abajito de esta página, dice:

 125 Luego ellos vienen al primer altar, y en el primer 
altar es donde ellos quemaban el sacrificio, y donde el 
Señor los encontraba en el perdón de los pecados, y los 
limpiaba de toda maldad. Y el pan ardiente, y el altar de 
bronce, quemaban al animal y la sangre del animal. Ese 
era el segundo atrio.

[JBP] Antes escribió: [WSS] «Lutero» en el primer atrio.

[124] Los atrios representan justificación. ([JBP] Y escribe: 
[WSS] «Lutero»).
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Y acá dice:

 126 Y luego de dejar ese segundo atrio (santificación) 
([JBP] y él escribió: [WSS] «Wesley»), ellos entraban en 

esta vida consagrada, entraban a la presencia de Dios. Y 
mientras estaban allí, allí era en donde tenían todas esas 
grandes cosas. Aquí hay un tipo hermoso de que si algo 
muerto entraba allí, volvía a la vida.
 127 ¿Había usted pensado en eso? Ellos tomaron la 
vara de Aarón, y la pusieron ante la presencia de este 
Lugar Santísimo. Y cuando lo hicieron, en una noche 
reverdeció, floreció, y dio almendras, en el tiempo de 
una noche. ¡Piense en eso, en la presencia de Dios! Esta 
vieja vara de almendros puesta ante la presencia de Dios, 
reverdeció, floreció, y dio su fruto de almendras, en una 
sola noche. ¿Qué fue lo que ocurrió? ¿Qué clase de vara 
era? Era una vara de almendro, de un árbol de almendro. 
La habían tomado. Y usted es también una vara.
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VIENDO AL SEÑOR, EL ÁNGEL DEL PACTO, 
MANIFESTADO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 13 de enero de 2008
Goiânia, Goiás, Brasil
 La Iglesia del Antiguo Testamento es el pueblo hebreo, 
y la Iglesia del Nuevo Testamento es la Iglesia del Señor 
Jesucristo. Siempre la manifestación del Señor, el Ángel 
del Pacto, es en Su Casa, en Su Familia, en Su Iglesia, allá 
en el Antiguo Testamento, y luego en el Nuevo Testamento 
en medio del cristianismo, Su Iglesia bajo el Nuevo Pacto.
 Lo hemos visto también en San Pablo y en diferentes 
mensajeros que Él ha enviado a Su Iglesia. Lo vimos 
manifestado en una forma muy grande en el mensajero de 
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 128 Usted es un humano tomado de la rama de la 
humanidad, que fue en el principio un hijo de Dios creado. 
Usted puede haber caído muerto, apartado de Dios, pero 
por eso, en creación, usted fue creado para ser un hijo 
de Dios. Usted puede rebozar por los alrededores y ser 
respetado y honrado en los atrios; pero si alguna vez 
usted logra entrar en ese lugar glorioso, y esconderse con 
Dios, usted producirá lo que está supuesto a producir.

[Rev. José B. Pérez] Sigue acá diciendo [estudio bíblico]:

EL DÍA PERFECTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 13 de diciembre de 1992
(Segunda actividad) 
Villahermosa, Tabasco, México
 Yo no tengo nada de mí mismo de qué gloriarme. Lo 
que les he dado a ustedes: el Mensaje del Evangelio del 
Reino, el Mensaje de la Edad de la Piedra Angular, no 
es mío, sino del que me envió; y estoy muy agradecido 
al Señor Jesucristo de que no es mío sino de Él. Yo lo he 
recibido con todo mi corazón y en todo mi corazón, en 
toda mi alma; y lo creo con toda mi alma.
 Y yo dije una vez: “Yo lo creo, aunque nadie más lo 
pueda creer”. Y la sorpresa grande para mí fue que Dios 
tenía sobre la Tierra muchos escogidos, predestinados, 
correspondientes al Lugar Santísimo, a la Edad de la 
Piedra Angular, que lo recibirían, que lo creerían, con todo 
su corazón.
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[Rev. José B. Pérez] Hay una parte en el mensaje “LA 
ESTATURA DE UN VARÓN PERFECTO”4, en la página 4 dice:

 31 Estamos acercándonos a Los Siete Sellos. 
Acabamos de estudiar Las Siete Edades de la Iglesia. 
Y este mensaje de enseñanza ([JBP] y él escribe: [WSS] 
«mensaje de enseñanza») ayuda a aparejar a todo aquel 

que es redimido por la Sangre del Señor Jesús, y que 
entrará en aquella edad de la Iglesia, la edad eterna de 
la Iglesia, al fin de los Sellos. Ahora, sabemos que hay 
Siete Trompetas, Siete Plagas, Siete Copas, etcétera, 
las cuales estudiaremos próximamente. Únicamente 
estamos esperando engrandecer ([JBP] Y él escribe: [WSS] 
«agrandar») el tabernáculo para poder acomodar a la 
gente.

4  SPN62-1014M “La estatura de un varón perfecto”, pág. 6, párr; 
pág. 10, párrs. 52-62
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 Pero Dios nos está dando este tiempo de santificación; 
lo cual, esa parte que escribió el hermano William allí [WSS] 
«santificación mata el deseo de pecar»3.

 Que Dios siga santificando a Su pueblo en este tiempo 
final. Que Dios siga —por medio de la Palabra, que es el 
Espíritu Santo de Dios— obrando y discerniendo, en nuestros 
corazones y en nuestras mentes, todo aquello que esté fuera 
de la perfecta voluntad de Dios; y caminemos como un pueblo, 
como un ejército: ese Ejército que entrará - ese pueblo y Ejército 
que entrará a la tierra prometida del nuevo cuerpo, a la tierra 
prometida del glorioso Reino Milenial.
 Que Dios les bendiga a todos grande y poderosamente.

3  Estudio Bíblico #189, 2022abr29 (viernes), pág. 14
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[JBP] Y también en la página 8 dice, de este mismo mensaje, 
dice… Todo esto está bien importante… dice:

 52 Por muchos días antes de que tengamos la reunión, 
constantemente estoy en oración. Voy al bosque, y al salir 
le digo a mi esposa que voy a cazar ardillas. Pero veo en 
la bolsa un lápiz y una libreta. Tan pronto como amanece 
el día, yo me encuentro por allí junto a un árbol, con las 
manos alzadas al cielo diciendo: “Señor, ¿qué puedo yo 
hacer este día? ¿Qué me darás para Tus hijos?”.
 53 Entonces cuando llego a algo que parece que me 
va a quemar el alma, cuando Su presencia viene cerca, 
yo oigo allá en la distancia algo semejante a esto: “Dos 
por dos son cuatro”. Entonces más cerca: “Dos por dos 
son cuatro. Dos por dos son cuatro”; y así sucesivamente. 
Es Su presencia llegando y rodeándome [Cada vez que el 
hermano Branham repite en la cinta grabada “Dos por 
dos son cuatro”, lo dice más rápido y más recio –Editor]

[JBP] O sea, cuando él está diciendo: “Dos por dos son cuatro, 
dos por dos son cuatro, dos por dos son cuatro, dos por dos son 
cuatro”. ¿Ve? Lo va diciendo así más rapidito y más recio. Y él 
escribe:

[WSS] «Así es como viene la presencia de Dios al profeta».
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[JBP] Y eso me recuerda… de seguro al hermano Miguel también 
le ha pasado, o a algún ministro que ha estado, algún hermano, 
con el hermano William. Lo digo por esto que leímos aquí, que 
el hermano Branham está diciendo que es un Mensaje de Dios, 
lo que Dios le ha dado. Y cuando estaba en muchas ocasiones 
uno con él, de momento él se quedaba… y como que uno no 
hablara… y se iba; y yo me quedaba esperando (de seguro le 
ha pasado a otros también esa experiencia con él); y volvía al 
ratito, al rato, y me decía: [WSS] “Es que me llegó algo, y rápido 
tengo que anotarlo”. ¿Ve?
 Y me acordé de eso porque… ¿ve cómo le viene la presencia 
de Dios al profeta, cómo le viene…? Y él se llevaba una libreta y 
un lápiz, porque anotaba todo lo que Dios le daba ahí al profeta 
para el pueblo; y así era que venía la revelación de Dios para el 
pueblo. Y así ha sido en todos los tiempos.
 Mira el hermano Branham ahí cómo le explica, y también 
nosotros tuvimos esa experiencia con el hermano William 
también; cómo venía esa revelación de Dios al profeta, y el 
profeta nos la daba a nosotros.
 Dice:

 54 En ese momento uno se tiene que rendir 
completamente, y a los pocos momentos uno está fuera 
de sí. Y luego allí viene la visión: “Anda a tal o cual 
lugar, y di tal o cual cosa”. ¿Ve usted? Esto empieza con 
meditación, su mente en Dios, y estando allá aparte del 
mundo, allá en el desierto, donde está uno solo ([JBP] ¿Y 
ve lo que leímos de ese Lugar Santísimo?, que está…, no se 
oyen los ruidos del mundo, uno está ahí encerrado con Dios).
 55 Y allí empieza a venir lentamente, y luego viene 
más rápido y más rápido. Uno simplemente se queda 
allí sentado sin decir nada, y con las manos alzadas, 
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dimensión, a la dimensión sexta, la cual se va a estar abriendo 
en medio de nosotros.
 Así como se va a estar abriendo la quinta dimensión para 
los que van a entrar a la quinta dimensión; para nosotros se 
va a abrir la sexta dimensión, y podremos ver todo lo que 
necesitamos ver para ser transformados.
 Eso es un misterio muy pero que muy grande, pero es 
glorioso; poder acceder a esa dimensión, para así Dios cumplir 
en cada uno de nosotros la transformación de nuestros cuerpos.
 Ya todo eso Dios lo tiene ya en Su Programa. A nosotros, la 
parte de nosotros es estar preparados; ya luego transformados. 
De 30 a 40 días se realizará un labor, una Obra grande en medio 
de la raza humana, en donde vamos a estremecer el mundo. 
Dice: [WMB] “Vamos a estremecer el mundo como nunca jamás 
se ha hecho”2. O sea, el hermano Branham dice que eso en 
ningún momento, en ningún tiempo, se ha realizado. O sea que 
será un tiempo maravilloso, en donde luego estaremos allí en la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Grandes promesas nos esperan, grandes promesas, las 
cuales son para nosotros. O sea que vamos a aprovechar bien 
este tiempo.
 Hermanos: Aprovechen el tiempo: preparándose, 
arreglando todo; no lo dejen para última hora. Este es un 
llamado al pueblo: Prepárense, arréglense, porque pronto 
vamos a ser transformados; y luego de eso ya no habrá más 
ningún problema, ya no habrá más luchas. Dice el hermano 
Branham en una parte: [WMB] “No va a haber mas funerales, no 
va a haber niños llorando, no va a haber tristeza, no va a haber 
odio, rencor”; todo eso será quitado; y estaremos disfrutando de 
esas bendiciones ya en el nuevo cuerpo, en donde todo será 
perfecto.

2  Citas, pág. 9, párr. 72; pág. 1, párr. 6
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dijo el hermano William). ‘Ellos lo harán’. ‘Si dijeres a esta 
montaña’. (No: ‘Si yo digo’)‘Si tú dijeres a esta montaña: 
Sé movida, y no dudares en vuestro corazón…’. Lo que 
necesitamos…”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 O sea, si dijeres: “Sed movida”, y no dudares en 
vuestro corazón, ¿qué pasará? Será movida. Entonces él 
dice:
 “Lo que necesitamos es adopción”.
 [JBP] Y dice:
 ¿Por qué adopción? ([JBP] Dice el hermano William) 
Porque en la adopción es que vienen todas esas cosas; al 
ser adoptada una persona es que entonces ella regresa a la 
posición original, regresa entonces nuevamente a ser Dios 
sobre la Tierra.

[Rev. José B. Pérez] O sea, miren la bendición tan grande que 
Dios nos ha dado en este tiempo, en donde Dios por medio de Su 
Palabra nos está volviendo, regresando, a esa posición original, 
que es: la Palabra en toda Su plenitud en nuestras vidas. O sea, 
lo mismo que ocurrió en el Huerto del Edén. Estamos volviendo 
al Edén, donde la Palabra en Adán…, él podía decir: “Pásate 
de aquí allá”: Se pasaba. ¿Ve? Así mismo nosotros llegaremos 
a una etapa en donde —ya adoptados— podremos hablar la 
Palabra y las cosas van a estar sucediendo.
 Por eso aprovechemos bien el tiempo.
 Lo que nos espera es algo tan y tan maravilloso, y tan y 
tan grande para cada uno de nosotros, que vamos a clamar, 
vamos a pedir a Dios que pronto Él cumpla esas promesas 
en nuestras vidas, para poder experimentar nosotros en estos 
cuerpos, poder experimentar ese poder; para que así…, ver, en 
un momento de ese tiempo en que estemos adoptados, ver esa 
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únicamente alzando las manos. Y de repente, sin saberlo, 
su ser entero es llevado ([JBP] y escribe el hermano William: 
[WSS] «está en el espíritu teofánico»). Entonces uno ve 

cosas que Él quiere que uno sepa, le muestra a uno cosas 
que están por venir.
 56 A veces llega a un punto donde se detiene y no pasa 
la visión. Entonces distintas Escrituras empiezan a sonar. 
[El hermano Branham chasquea los dedos tres veces. –
Ed.] Tomo el lápiz, y las escribo para que no se me olviden 
([JBP] y así también decía nuestro hermano William).
 57 Llego a casa y reviso las escrituras, y las estudio. 
A veces ni cuadran, cuando las estoy estudiando. Pero al 
rato, ¡allí está! Y de nuevo empiezan a revelarse. Entonces 
tomo una libreta como esta, y empiezo a tomar notas de 
lo que Él me dice, lo más rápido posible. Luego digo: 
“Señor, voy a ir al tabernáculo para decirles: ‘Vengan’. 
Porque ya he recibido algo para ellos”. Y así es como 
vienen las cosas; exactamente. Yo no lo puedo entregar a 
ustedes sin que Él primero me lo entregue a mí ([JBP] y él 
escribe al lado: [WSS] «no lo puedo entregar a ustedes sin 
primero recibirlo yo»).
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 […] 59 Ahora, Pedro está diciendo, aquí, cómo es 
que nosotros debemos ser participantes de Su naturaleza 
divina. Ahora, cada uno de nosotros estamos tratando de 
crecer en la estatura de Dios.
 60 Después de los Siete Sellos, entonces en aquel 
tiempo, en el tiempo de la abertura del Séptimo Sello… 
Ahora, todos sabemos lo que es un sello, es la salida de un 
ministerio; la abertura de Siete Sellos. Podemos ver eso 
en el cuadro. Es la salida de un Mensaje, algo que está 
sellado.
 61 El domingo pasado prediqué sobre “La Llave”; la 
llave es fe. Fe sostiene la llave, y la llave es la Escritura; 
y Cristo es la Puerta. Entonces fe toma las bisagras de 
las Escrituras, y desata las glorias y lo bueno de Dios 
para Su pueblo. ¿Ve usted? Fe sostiene la llave que abre a 
Cristo para el pueblo; lo abre, lo revela.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «¿Qué es un sello?
Es la salida de un misterio. El 7mo Sello».

 62 Hoy, vamos a tratar de tomar esa misma llave, para 
abrir el camino por medio del cual uno puede llegar a ser 
un cristiano virtuoso a la estatura de Dios; como también 
un tabernáculo viviente para ser la morada del Dios 
viviente.
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RECONOCIENDO LA EDAD Y SU MENSAJE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de octubre de 1977
Cayey, Puerto Rico
 Por lo tanto, no tenga temor ([JBP] está citando al 
hermano Branham).
 “A eso es por lo que nos estamos esforzando, de 
ENTRAR y ESTAR POSICIONALMENTE COLOCADOS 
DENTRO DEL REINO DE DIOS ANTES QUE ESTAS 
HORRIBLES PLAGAS GOLPEEN (o caigan)”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 Estar colocados ¿dónde? Dentro del Reino de Dios, 
en la Edad de la Piedra Angular, en donde se predica el 
Evangelio del Reino de Dios. Por lo tanto, entonces usted 
puede ver la hora en que estamos.
 Sigue diciendo acá, en la misma página 38, párrafo 
315:
 315 - “Toda la Creación está gimiendo, esperando 
por la manifestación de los hijos de Dios. Esperando a 
un lugar a donde la enfermedad será: ‘¡Levántate!’. Y 
será de ese modo. Los ciegos recibirán su vista. Sordos y 
mudos… Nosotros oramos por ellos ahora, pero entonces 
usted lo mandará”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 Se acabó la oración. No encontramos que Jesús orase 
¿verdad? Jesús no oró por ningún enfermo ¿verdad? Jesús 
lo que dijo fue: “Estás sano” o “vete, estás sano tu fe te ha 
sanado (o te ha salvado)”.
 [JBP] Sigue leyendo del hermano Branham:
 “¿No dijo: ‘Estas señales seguirán a los que creen; 
orarán por los enfermos’? Él dijo: ‘Echarán fuera 
demonios’. (Es más, no dijo: ‘Yo lo haré’) ([JBP] eso lo 
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se hizo carne en este tiempo. ([JBP] Y nosotros la conocimos 
por su nombre: William Soto Santiago; porque todo eso uno 
lo ve a Luz de ahora. Es un tiempo paralelo a ese tiempo). Y 
entonces ¿qué hace? Lo restaura a su posición original.
 ¿Cuál era la posición original de los hijos del Señor 
allá en el tiempo apostólico? La posición original era en 
la Palabra que se había hecho carne en medio de ellos. Y 
ellos creían en esa Palabra que se había hecho carne, la 
cual tenía el nombre de Jesús; y ellos estaban ahí en esa 
Palabra; y ellos la predicaban, ellos predicaban la Palabra 
que se había hecho carne, y la predicaban conforme al plan 
que había para ese tiempo: la predicaban para salvación, 
para redención. ¿Ve usted?
 Ellos estaban en la Palabra y creían en la Palabra 
que se había hecho carne, o sea, creían en Jesús, en 
Jesucristo. Creer en Jesucristo durante las edades era creer 
en la Palabra y estar en el Mensaje y estar en el Cuerpo. 
Entonces, creer en la Palabra hoy ¿es qué? Creer en la 
Palabra que se hizo carne, Dios manifestado en carne con 
Su Nombre Eterno y glorioso.
 Entonces Dios tiene un grupo de escogidos 
predestinados alrededor del mundo; unos están creyendo 
una cosa, otros están creyendo otra. ¿Por qué? Porque sus 
predicadores o sus maestros (que tienen delante de ellos) 
les están enseñando mal. Pero cuando llegue ese momento 
de Dios restaurar los miembros del Cuerpo, los del Cuerpo 
de Cristo, ¿qué hace? Entonces envía Su Palabra y los 
sana, envía Su Palabra y los restaura.

[Rev. José B. Pérez] Y también acá, en este mismo folleto de 
“El poder de Dios en la Iglesia - Parte 2”, la página 37 dice:
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[WSS] «la llave = la Escritura»
[WSS] «la llave = la Fe».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (donde me quedé aquí, en 
la página 3) [estudio bíblico]:

 … que lo recibirían, que lo creerían, con todo su 
corazón.
 Yo le agradezco a Dios que me haya enviado a 
ustedes en la América Latina y el Caribe, el lugar que 
fue señalado por Dios para Él hacer, formar, el Lugar 
Santísimo de Su Templo espiritual, tomando —de entre 
los latinoamericanos y caribeños— personas, piedras 
vivas, para la construcción del Lugar Santísimo de Su 
Templo espiritual.

[Rev. José B. Pérez] En la página 21 de “VELO ADENTRO”5, 
él nos habla… dice:

 178 Un hombre haciendo un llamado, decía: “Esta 
mujer tiene tres demonios”. “Uno se llama Jeff, y el otro 
se llama Seth, y el otro no fue mencionado”. Y allí había 
personas inteligentes patrocinando esa campaña por 
cientos y cientos. Dijo además: “Uno es verde, el otro es 

5  56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?” (párrs. 178-181 en 
inglés)
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azul, y el otro es rosado” ([JBP] Está hablando de un hombre 
que está haciendo una actividad, una campaña).
 179 “Oh, Dios, eso es tan incorrecto. ¡No permitas 
que eso suceda, Señor. Esa gente está esforzándose para 
tratar de entrar al Reino de Dios!”.
 180 Y corriendo como manadas para oír tanta basura. 
Pensé, ¿saben ustedes lo que sucede? Nunca han estado 
tras el velo. Eso es seguro. Si alguna vez entraran, sabrían 
más que eso. “Mis ovejas conocen Mi Voz. Al extraño no 
seguirán”. Sí, señor.

[JBP] Y son los escogidos de la América Latina y el Caribe que 
escucharían ese Mensaje que Dios le dio al mensajero en este 
tiempo final; los que escucharían y recibirían ese Mensaje, 
como nos lo dijo él ahí. Dice:

 Usted puede tener toda clase de emociones, y 
sensaciones, y llamarlo del nombre de una religión. Los 
paganos hacen lo mismo.
 181 Empero dame una vida consagrada que ha muerto, 
y se ha levantado en Cristo Jesús, que vive en la gloria 
de la Shekinah ([JBP] y él escribe: [WSS] «en el Trono del 
Padre»), con el amor de Dios a su alrededor; esa es la 
persona que yo creo estará allí.

[WSS] «Velo adentro (escribe) entra la Iglesia en la Edad 
de la Piedra Angular, que es el Lugar Santísimo».
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prefieren mejor creerle a la gente importante, gente grande 
o a la mayoría, en vez de creerle a la sencilla enseñanza de 
la Palabra, la cual ha estado viniendo y la cual ha estado 
haciendo milagros grandes y maravillosos en lo espiritual 
en nuestras vidas, abriéndonos nuestros ojos, y también 
libertándonos de toda parálisis, de toda cojera, y también 
ha estado restituyendo los miembros del Cuerpo que le 
faltan al Cuerpo.
 Nos paramos ahí un momento.

[JBP] Y ahí va explicar lo del milagro de los miembros del 
cuerpo. Sigue diciendo [Pág. 10]:

 En lo literal vendrá eso; cualquier hermano que le falte 
un brazo, un dedo, un pie o cualquier miembro del cuerpo, 
le será restaurado cuando llegue el momento en que la 
plenitud de Dios venga a nosotros. Pero antes de eso, los 
miembros del Cuerpo también serán restaurados; pero no 
los miembros físicos del cuerpo suyo, sino los miembros 
del Cuerpo de Cristo. Los miembros de ese Hijo que habría 
de nacer serían restaurados.
 ¿Y qué es eso? Bueno, cuando usted pierde un brazo, 
ya usted no anda con el brazo, ese brazo está por otro sitio; 
cuando pierde una pierna, esa pierna está por otro sitio. ¿Ve 
usted? Entonces, los miembros del Cuerpo verdadero de 
Cristo, unos están por un lado, otros están por otro, otros 
están por otro; y en el Mensaje, en la Palabra, unos están 
por un lado, otros están por otro, unos están creyendo una 
cosa, otros otra, otros otra.
 ¿Y qué hace Dios? Viene y hace el milagro grande 
y maravilloso de restaurar los miembros del Cuerpo. 
¿Restaurarlos a qué? A la Palabra genuina, a la Palabra que 
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y si está en contra del Programa Divino y en contra de las 
Escrituras y del Mensaje, no lo siga; para eso Dios le ha puesto 
a usted libre albedrío y por eso es que nos da estas directrices 
de: [WSS] “cada iglesia sea independiente”, dice:

[WSS] «Así es para Puerto Rico, Estados Unidos, Brasil, 
Colombia, Argentina, Venezuela, México y demás países. 
(Y sigue escribiendo) El día en que mencionen denominación 
entre ustedes, ese día mueren».

O sea, también cualquier cosa que ustedes hagan o que 
hagamos, que tenga que ver con esa inclinación de una 
denominación: ese día mueren; dice ahí el hermano William, 
que también el hermano Branham lo habló. O sea que tenemos 
también que tener mucho cuidado con las acciones que tengan 
que ver con eso del denominacionalismo.

Sigue diciendo [pág. 9]:

 [WSS] Es sencillo conocer ambos espíritus; y entonces 
el pueblo de Dios se queda con el Espíritu de Cristo, 
porque ese es el Espíritu que está dentro de ellos; y el 
diablo engañaría, si fuera posible, aun a los escogidos.

[JBP] Y más adelantito (para no leerles tanto), dice… Ustedes lo 
pueden leer porque lo estoy citando de este libro, dice:

 Pero aquellos a los cuales no les han sido abiertos sus 
ojos espirituales, pues para ellos cualquier cosa suena 
bien; ellos pueden ser engañados, y serán engañados, 
porque no pueden ver; entonces al no poder ver, entonces 
ellos se dejan llevar por las apariencias humanas, y ellos 
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[JBP] Y aquí, hablando él de las piedras vivas, dice [estudio 
bíblico]:

         … personas, piedras vivas, para la construcción 
del Lugar Santísimo de Su Templo espiritual.

[Rev. José B. Pérez] Y algo muy importante aquí, que nos dice 
en el mensaje “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL MONTE?”6, 
y nos dice en la página 26:

 142 El otro día, parado allí, cambié el retrato hacia la 
derecha, y allí estaba Jesús ([JBP] en la foto de la nube) como 
Él fue en Las Siete Edades de la Iglesia, con la peluca 
blanca puesta, señal de Deidad Suprema. Él es el Alfa y 
Omega; Él es el primero y el último; Él es el Juez Supremo 
de toda la eternidad; parado allí confirmó el Mensaje de 
esta hora. “¡Y al tiempo de la tarde habrá Luz!”. ¿Qué 
era todo esto? ¿Qué era?
 143 Fui hacia el oeste. Sobre la misma montaña, pasando 
con el hermano Banks Wood, dijo ([JBP] y él escribió: [WSS] 
«bancos de madera», 
el significado del nombre 
del hermano): “Tira 
una piedra hacia 
arriba. Di al señor Wood: ‘ASÍ DICE EL SEÑOR, verás 
la gloria de Dios’”. [WSS] «Mateo 16:26-27».

6  SPN65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, pág. 23, párrs. 
142-145
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 144 Al día siguiente, estando parado allí, un torbellino 
bajó y explotó la montaña. Piedras cortaban la cúspide 
de los árboles… 

[JBP] Donde dice: “Piedras cortaban”, él escribe cuáles eran las 
piedras: [WSS] «Los escogidos = piedras angulares»; “la 
cúspide de los árboles”: [WSS] «de las denominaciones».

 … como a tres o cuatro pies sobre mi cabeza. Fueron 
hechas tres explosiones grandes, y los hermanos vinieron 
corriendo. Había como quince hombres parados allí, 
predicadores y todo lo demás. “¿Qué era eso?”. Él dijo: 
“¿Qué era eso?”.
 Dije: “Está cayendo juicio sobre la costa oeste”.

[JBP] Y él escribe la:
[WSS] «U» de Estados Unidos: U. S. A7, la “U”.

[JBP]  Escribe:
[WSS] «tres explosiones = Alaska tipo de U. S. A.».

7  [U. S. A. = siglas en inglés de United States of America / En español 
EE. UU. = Estados Unidos –Ed.]
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[JBP] Y eso fue lo que ocurrió en todas las edades: Dios se 
llevaba el mensajero y empezaban a interpretar el Mensaje que 
había traído el mensajero: Pensaban y decían: “El mensajero 
quiso decir esto o lo otro”, y se denominacionalizaban; y ahí 
venía muerte.

Es como el hermano William escribió en una notita:
[WSS] «Cada congregación debe ser independiente, con 
su propio registro en el Gobierno, y cada pastor con la 
Junta Directiva de la iglesia».

O sea, individual; cada uno que tenga su registro. No decir: “No, 
aquí hay un pastor que es el que está… Si él no cree tal cosa 
o si él dice que vayamos a hacer esto, pues yo lo voy a hacer”. 
Usted examínelo primero por las Escrituras y por el Mensaje; 
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 Y como el hermano William nos decía también, que si usted 
sabe que va a ser uno de los que se queda, pues trabaje brazo a 
brazo con los que se van a ir. Ese es el mejor consejo y la mejor 
postura o posición de esas personas que ya saben que se van 
a quedar. Y más aún, conscientes de que su nombre puede ser 
borrado del Libro de la Vida. O sea que con más razón deben 
trabajar con unidad con todos aquellos que se van.

Sigue diciendo:

 “[14]. Él combate eso, no puede soportarlo; él sabe 
que si el pueblo recibe la REVELACIÓN VERDADERA 
de la IGLESIA VERDADERA y lo que ella es, lo que ella 
representa, y que ELLA PUEDE OBRAR LAS OBRAS 
MAYORES, ella será un ejército invencible. Si ellos 
reciben una revelación verdadera de los dos espíritus 
dentro de la armazón de la Iglesia cristiana, y por medio 
del Espíritu de Dios disciernen y resisten al espíritu del 
anticristo, Satanás estaría sin poder ante ella”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 Fíjense en una cosa, recibir la revelación, y luego —con 
la revelación— entonces discernir entre los dos espíritus: 
el espíritu del anticristo y el Espíritu de Cristo; porque esos 
dos espíritus se manifiestan ¿cómo? Esos dos espíritus se 
manifiestan desde el púlpito, se manifiestan a través de la 
predicación de la Palabra. Entonces el Espíritu de Cristo 
se manifiesta (¿cómo?) trayendo la Palabra completa, sin 
añadirle ni quitarle; y el espíritu del anticristo se manifiesta 
añadiéndole o quitándole a la Palabra en algún lugar.
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 145 Como dos días después de eso, el terremoto casi 
hundió a Alaska. ¿Qué es esta luz en la Montaña del Sol 
Poniente en el Bosque Coronado de Arizona? ¿Qué es 
esta cosa extraña que sucedió allá arriba, que la gente 
que estaba guiando de oeste a este ([JBP] Y escribe: [WSS] 
«América – Israel»: “de oeste a este”), tomaban las rocas 

que cayeron a su alrededor; y cada una de ellas, cada 
roca, tenía en ella tres esquinas, que le habían sido 
formadas? (Las tres son una) ([JBP] Y él escribe: [WSS] 
«Jesús, Elías y Moisés es la Piedra Angular». [JBP] Y 
miren qué tremendo, ¡qué hermoso eso!). Ellas permanecen 
sobre escritorios, como pisapapeles, por toda la nación. 
¿Qué es esta cosa extraña sobre la Montaña de la Puesta 
del Sol en el Bosque Coronado?
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (acá en el estudio bíblico, 
página 3):

 Yo le doy gracias a Dios por estar en medio de 
ustedes. Y continuaré con ustedes hasta que seamos 
transformados; porque la Obra que Él ha comenzado no 
se quedará a medias, no se quedará a mitad del camino. 
“El que comenzó la buena obra, la perfeccionará”8; y nos 
perfeccionará a nosotros, y perfeccionará nuestros cuerpos 
con la transformación de nuestros cuerpos.

MADRES PORTADORAS DE SIMIENTE DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 30 de abril de 2001 
Monterrey, Nuevo León, México
 Y si ocurre la transformación y el rapto, ¿qué será de 
nuestros hijos?9 Pues serán unos jovencitos al lado de 
nosotros, que también seremos jovencitos; porque ellos 
van a ser transformados también, y van a recibir, aún 
siendo niñitos o bebés, van a recibir el cuerpo glorificado, 
que viene en un cuerpo jovencito.
 O sea que a nosotros nos ha tomado, para obtener el 
cuerpo, hasta los… (digamos) hasta los 18 años nos tomó 
18 años. Y ellos, aunque sean un bebé de un mes o de 
menos, les tomará ese tiempo nada más. En el tiempo que 
toma, de nacer a recibir el cuerpo glorificado: le tomará un 
mes, si ocurre la resurrección cuando ya tenga un mes. Y 
si ocurre cuando tenga un día, pues le tomará un día o dos, 
de bebé a joven.
 Y si está en el vientre, pues no se preocupe por eso: 
8  Filipenses 1:6
9  [Y muchos han hecho esa pregunta; y en esto, espero que sea contestada 
– Rev. José B. Pérez]

La adopción de los hijos de Dios 175

Branham (eso está en internet, una carta que ella escribió), y 
ella allí escuchó cuando su papá dijo que tendría que exponer 
nombres1. Y él iba a predicar, estaba listo para predicar, o estaba 
estudiando en esos días para predicar el tema, el mensaje “EL 
RASTRO DE LA SERPIENTE”; y eso ocurrió también allí luego 
del Día de Pentecostés, allí hubo nombres que se expusieron; 
allí se expuso el nombre de Ananías, de Safira…
 ¿Ve? Si no se hubiesen expuesto esos nombres, si no se 
hubiese hablado, ahora en la historia no conoceríamos que esos 
personajes hicieron lo que hicieron. Allí se expuso nombres de 
personas que era muy queridas por el pueblo. O sea que esa 
parte y esa etapa, no sabemos si se va a cumplir en lo literal… o 
en lo espiritual cada persona se va a ver reflejada en la Palabra, 
y ahí va a saber cómo esa persona actuó frente a la Palabra.
 Hay un mensaje que el hermano William decía que cada 
uno se iba a identificar, o se va a identificar, en qué grupo 
pertenece; porque ¿quién mejor que la misma persona?… 
Sabemos que Dios; pero en la parte personal, quién mejor que 
la misma persona sabe sus pensamientos, qué ha pensado, las 
intenciones…; todo eso lo sabe Dios, pero hablando de cada 
persona como individuo.
 Cada persona sabe qué tramó (vamos a decir) y qué 
maquinó para combatir o tratar de entorpecer, o mentirle al 
Espíritu Santo. Todas esas cosas, cada persona sabe lo que ha 
hecho. O sea que llegará un punto en que cada individuo va a 
ser colocado…, ellos mismos van a saber en qué grupo van a 
pertenecer.

1  Carta de Sarah Branham: [Min 1:41 aproximadamente] “Recuerdo 
que mi Padre estaba muy preocupado antes de que saliéramos de 
Tucson para las reuniones de Jeffersonville, donde él debía predicar 
‘EL RASTRO DE LA SERPIENTE’ y exponer los nombres de la gente de 
este mensaje que estaban haciendo mal, incluyendo miembros de la 
familia”.
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EL PODER DE LA REVELACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de septiembre de 1975
Ponce, Puerto Rico
 Ahora, mire lo que dice aquí el hermano Branham, en 
Las Edades de la Iglesia, página 6 y página 7, dice:
 “13. Ahora, recuerden esto: Cristo en la Iglesia 
verdadera es la continuación del libro de los Hechos. Pero 
el libro de Apocalipsis muestra cómo es que el espíritu del 
anticristo entraría en la Iglesia y la corrompería, y así 
ocasionándola a ser tibia, formal y sin poder.
 14. Expone a Satanás, revelando sus obras (la intentada 
destrucción del pueblo de Dios y el descrédito de la 
Palabra de Dios) hasta el momento en que él es echado 
en el lago de fuego”.

[JBP] Allí cuando el hermano Branham habla: [WMB] “Expone 
a Satanás”, me recuerda de un lugar donde el hermano William 
escribió [WSS] «Tengo que mencionar nombres»; y eso, ahí 

en ese mensaje el hermano Branham está hablando de que, 
dice: [WMB] “Quizás no lo haré o no lo quiero hacer”, algo así; 
pero él dice: [WMB] “Voy…” o “tendré que exponer nombres”. 
O sea que si tiene que exponer nombres… Eso es lo que él 
habló en el carro, cuando iba en la parte de atrás Sara, Sara 
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Dios le dará el cuerpo nuevo; y del vientre pues vendrá 
a ser un jovencito. ¿Cómo ocurrirá eso? Espere a que 
ocurra, las que estén embarazadas.

[Rev. José B. Pérez] Y hay una partecita aquí… No la iba a leer, 
pero la voy a compartir con ustedes. Yo decía “si tomo mucho 
tiempo, pues no lo voy a leer”, pero vamos a leerlo para ponerlo 
aquí también, lo que él escribió allí… página 325 abajo, dice 
[Los Sellos]:

 [238]. … ¿ustedes, hermanos, han notado cómo se porta 
su esposa antes del nacimiento de un hijo? Siempre allí 
en los últimos días se torna dulce y amorosa. Si no ha 
sido así toda su vida ([JBP] si no ha sido así toda la vida: 
dulce y amorosa; en esos días se pone dulce y amorosa), en 
esos días lo será. ¿Han notado cómo una madre tiene esa 
apariencia tan santa?

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La que va a dar a luz».

Y abajo:
«Hijos con cuerpos eternos. Así también la Iglesia-Novia 
hoy».

 Luego uno ve al impío en la calle, que se burla de 
esa mujer encinta. Pienso que eso es algo ridículo y bajo. 
Esto es una vida que viene al mundo. Pero alrededor de 
esa madre hay una apariencia muy dulce. ¿Qué es? Es el 
cuerpo espiritual o vida espiritual esperando entrar en 
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el cuerpo natural al momento de nacer. Ahora, apenas es 
algo engendrado, pero cuando haya nacido, entonces el 
cuerpo natural se une con el cuerpo espiritual.

[Rev. José B. Pérez] Yo le decía al hermano William: [JBP] 
“¿Qué hacemos con los niños, que ahora pues no se está 
haciendo la presentación?”. Y me dice: [WSS] “Pues se hace 
una oración”; que es lo que estamos haciendo acá: oramos por 
ellos en la oficina, tenemos una oración por ellos, para que Dios 
los bendiga, los cuide. Y yo le dije: [JBP] “¿Y qué vamos a hacer 
con los que ya van a pasar?”.
 Yo preguntando cosas que, como cuando dicen… en otras 
palabras: “Eso qué te incumbe”, me quiso dar a entender; 
porque yo le pregunté: [JBP] “¿Y los que llevan 7, 8 años?, y 
ya mira por dónde vamos, quizás algunos ya han pasado de los 
10 o 12”, que ya, vamos a decir, que eran para ser bautizados: 
[JBP] “Hermano William ¿y qué hacemos con ellos?”. Él me 
dice: [WSS] “No te preocupes por eso”. [JBP] O sea, ¿por qué 
me tenía yo que preocupar por algo, si ya Dios eso lo tiene ya en 
Su Programa cómo Él lo va a hacer? ¿No piensa usted que Él 
ya había pensado eso antes? ¿Por qué nos vamos a preocupar 
por algo que ya Dios eso lo vio?
 Otros: “No, que yo no quiero traer hijos, porque ya…”. 
¿Por qué te preocupas por eso, si ya Dios eso lo tiene en Su 
Programa? Dejen que las cosas sigan corriendo, y que sea Dios 
el que obre conforme a Su Programa. Si él no dijo nada de eso 
es porque ya eso está (vamos a decir) planchado, ya Dios sabe 
lo que va a hacer con eso.
 “Los niños van al Cielo”, como dice el hermano Branham en 
una parte, que los niños van directo al Cielo; o sea, ya ahí nos 
contestó él, que cuando está en el… Vamos a seguirlo leyendo 
aquí para terminar el pensamiento; dice [estudio bíblico]:

Jueves, 26 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico

La adopción de los hijos de Dios
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín y a todos 
los ministros, hermanos y hermanas, que se encuentran allá 
en México, también en Venezuela, en Bolivia, en República 
Dominicana, en la Argentina, en Chile, en Brasil y en todos los 
lugares, en Paraguay también, que están reunidos hoy, jueves, 
26 de mayo de este año 2022.
 Es realmente un privilegio y una bendición que el Señor 
me concede de poder enviarles este saludo, y pedirle a 
nuestro Padre celestial que los bendiga grandemente, y que 
nos continúe abriendo el entendimiento y las Escrituras para 
comprender todo lo que el Señor, por medio de Su Espíritu 
Santo, está haciendo en medio de nosotros.
 Nos dice en el mensaje “EL PODER DE LA 
REVELACIÓN”… fue colocado este extracto en “El poder de 
Dios en la Iglesia - Parte 2” (son extractos de ese tema); y 
nos dice nuestro hermano William (y va a citar del hermano 
Branham), dice [Pág. 8]:
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 ¿Cómo ocurrirá eso? Espere a que ocurra, las que estén 
embarazadas.
 Por lo tanto, no se preocupen ([JBP] mira, aquí también lo 
había dicho); porque si en usted están dos personas: usted 
y el bebé, pues Dios, así como tiene un cuerpo físico ahí 
en su vientre para su bebé, pues Cristo tendrá un cuerpo 
glorificado para su bebé.
 Así que ese es el más rápido que obtiene el cuerpo 
glorificado: sin todavía haber nacido en la Tierra, pero ya 
está en su cuerpo, ahí está esperando el nacimiento.
 No se preocupen en cuanto a eso, dejen que todas las 
cosas ocurran; y siempre que van a tener un bebé oren 
a Dios ([JBP] y ahí nos da la recomendación). Y aun antes: 
cuando ya están pensando en tener bebés, oren a Dios para 
que Dios les dé un bebé donde Dios coloque un alma del 
Cielo que esté escrita en el Libro de la Vida del Cordero. 
Porque lo que queremos son niños que amen a Dios, que 
sirvan a Dios, que trabajen en la Obra de Dios; y para eso 
pues tienen que ser hijos escritos en el Cielo, en el Libro 
de la Vida del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí, ya para terminar esta partecita 
aquí, ya que la leímos, dice [Los Sellos]:

 [238]. Pero alrededor de esa madre hay una apariencia 
muy dulce. ¿Qué es? Es el cuerpo espiritual o vida 
espiritual esperando entrar en el cuerpo natural al 
momento de nacer. Ahora, apenas es algo engendrado; 
pero cuando haya nacido, entonces el cuerpo natural se 
une con el cuerpo espiritual.
 239. Ahora, la Biblia enseña que somos engendrados 
de Dios. Somos engendrados del Espíritu Santo, y en 
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nosotros está Cristo; el Hijo de Dios está siendo formado. 
Entonces cuando este cuerpo terrestre es deshecho y el 
cuerpo espiritual viene de las entrañas de la tierra, hay 
otro cuerpo preparado para recibirlo. Si este tabernáculo 
terrestre es vaciado, hay otro cuerpo listo para recibirlo. 
Este cuerpo mortal se viste de inmortalidad, esto terrestre 
se viste de celestial. ¿Me entienden? Hay un cuerpo 
natural, el cuerpo es pecaminoso, pero en su semejanza 
hay otro cuerpo al cual vamos. Y yo estoy tan agradecido 
de Dios porque les puedo decir como su pastor y hermano, 
que yo he visto aquella gente en aquel cuerpo y los he 
palpado con mis manos. Correcto.

TEMA

La adopción
de los hijos de Dios

Jueves, 26 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico
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el resultado de cada uno de nosotros; pero sabemos y estamos 
conscientes que a los escogidos de Dios, los predestinados 
desde antes de la fundación del mundo para ese propósito, 
van a obtener un resultado excelente; o sea, van a pasar esa 
prueba; por consiguiente, van a llenar esos requisitos para la 
adopción.
 Ese es el deseo de todos y cada uno de nosotros delante 
de nuestro Padre celestial: que llenemos los requisitos para la 
adopción, para la transformación.
 Por eso, luego no podemos decir: “No, es que no tuve tiempo 
para prepararme”. Este es el tiempo de preparación, este es el 
tiempo que Dios nos ha dejado para llenar esos requisitos que 
tanto anhelamos cumplir, y que Él nos ha dado para que cada 
uno de nosotros los llene.
 Así que adelante en esta preparación y en este repaso, 
para obtener esa fe de rapto, esa fe de transformación, y así ser 
adoptados en el Reino de Dios.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen pasando 
un día feliz, y aprovechando el tiempo, sabiendo que nos 
quedan pocos días en este planeta Tierra porque ya por ahí se 
acercan los juicios divinos de la gran tribulación. Y no queremos 
estar aquí, sino lo que queremos es que Dios nos saque de este 
planeta Tierra luego de haber estado 30 o 40 días; luego de 
eso, ser arrebatados y ser llevados a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Así que el tiempo va corriendo, el tiempo va de prisa. Así 
que aprovechémoslo al máximo.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde, a todos allá en 
el Pedregoso, Acapulco, y en todos los lugares donde estén 
también aprovechando el tiempo en este tiempo de preparación.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.

TEMA

Continuación del
ESTUDIO BÍBLICO #204

Sábado, 21 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico
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Miércoles, 25 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos reunidos
en la colonia Pedregoso, en Acapulco, México
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo a todos los hermanos y hermanas, ministros 
compañeros también, del Cuerpo Místico de creyentes de 
este tiempo final, allá en el Pedregoso, Acapulco, México; hoy, 
miércoles, 25 de mayo de este año 2022.
 Es realmente una bendición poder saludarles a todos 
ustedes; y pedirle a nuestro Padre celestial que nos continúe 
dando en este tiempo toda la revelación que todos y cada uno 
de nosotros necesita para pronto ser transformados.
 Y agradecerle a Dios que nos haya enviado en medio 
nuestro a Su Ángel Mensajero: William Soto Santiago, con este 
glorioso Mensaje, el cual ha llamado y ha juntado a todos los 
escogidos de Dios, y contiene esa fe que todos y cada uno de 
nosotros necesita, que es la fe de rapto.
 Por lo tanto, este tiempo de repaso que Dios nos ha dado, 
aprovechémoslo al máximo, para que así podamos estar 
preparados para ese glorioso evento de la resurrección y 
la transformación (luego de nosotros verlos) de cada uno de 
nosotros, la transformación de nuestros cuerpos.
 Por eso este tiempo es un tiempo en el cual cada hijo de Dios 
llenará los requisitos para esa adopción. Todo hijo de Dios tiene 
que ser probado; y en la prueba, ahí es que Dios entonces verá 



Sábado, 21 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico

Continuación del ESTUDIO BÍBLICO #204
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, misionero Miguel Bermúdez Marín, y todos 
los ministros, hermanos y hermanas, que se encuentran con 
él allá en Torreón, México; y también a todos los que están 
conectados a través de internet, hoy, sábado, 21 de mayo de 
este año 2022.
 Y le agradecemos a nuestro Padre celestial que nos haya 
enviado en este tiempo a Su Ángel Mensajero: William Soto 
Santiago, con el Mensaje de Piedra Angular, el Mensaje de 
Gran Voz de Trompeta, que nos ha llamado, nos ha recogido, 
nos ha juntado; y así nos ha colocado en este tiempo final en la 
Edad de la Piedra Angular, en la parte del Lugar Santísimo del 
Templo espiritual de Cristo, lo cual ha estado siendo construido 
desde el Día de Pentecostés hacia acá.
 En el día de ayer (anoche) estuvimos leyendo algunas 
porciones y unos escritos del hermano William, y quedaron 
algunos… (quedarían ¡un montón!, pero algunos de los que 
había para leer); y deseo aprovechar y continuar esa parte de 
ayer, ya que el hermano Miguel me permitió estos minutos para 
saludarles; y así, pues, que queden también estos extractos 
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como parte de ese estudio de ayer, para que así podamos ver 
todo lo que… ese misterio de recogimiento de los escogidos; 
todo ese misterio podemos verlo a la Luz de todo lo que habló 
el reverendo William Branham, y también todo lo que nos dejó 
escrito allí nuestro amado hermano William Soto Santiago.
 Es un misterio ese recogimiento, el recogimiento de los 
escogidos. Y ese recogimiento de los escogidos, podemos ver 
que ocurre para la etapa o Edad de la Piedra Angular, que es la 
etapa del Lugar Santísimo de ese Templo espiritual.
 Nos dice en el mensaje “CRISTO ES REVELADO EN SU 
PROPIA PALABRA”1:

 [142] Ahora bien. Se nos está haciendo tarde ahora, así 
que tenemos que darnos prisa y terminar.
 143 La Biblia entera es la entera revelación de 
Jesucristo, dejándose conocer Él mismo en cada edad. Él 
mismo se hizo conocer en los días de Lutero, como un 
fundamento; la iglesia, el pie, la pierna.
 Como Él hizo cuando el rey Nabucodonosor; ¿usted se 
acuerda cómo él soñó aquellos sueños? Vino de la cabeza 
hacia abajo, ¿ve? Ahora Él viene de los pies para arriba. 
¿Ve? En el reino babilónico Él mostró todos aquellos 
Antiguos Testamentos; Él vino de la cabeza para abajo, 
hasta que Él vino a ser Dios mismo llegando a ser carne 
al pie de la escalera. Ahora aquí en el Nuevo Testamento, 
Él mismo se vuelve a traer de nuevo a la Cabeza otra vez, 
la Cabeza de oro, para ser coronada.
 [JBP] Y él allí escribe:
 [WSS] «el Reino gentil — de la cabeza hacia los pies.
 El Reino de Dios — de los pies hacia la cabeza».

1  SPN65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, pág. 36, 
párrs. 142-145

TEMA

Saludo
a los hermanos reunidos
en la colonia Pedregoso,

en Acapulco, México

Miércoles, 25 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico
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este tiempo; misterios que nos han estado siendo abiertos, para 
así comprender más claramente todo lo que estará ocurriendo 
en nuestros días. De esa preparación depende nuestra 
transformación.
 Por eso debemos de aprovechar bien este tiempo que Dios 
nos ha dado, para que así podamos, en ese tiempo, ya tener 
esa fe a ese nivel; porque no vamos a estar corriendo después, 
en ese tiempo, para buscar la manera de prepararnos, sino que 
ya estemos listos para cuando Dios esté obrando todas esas 
maravillas; pues ya es un pueblo entendido en todas las cosas 
que Dios estará cumpliendo, y no se nos van a pasar por alto las 
promesas que Dios estará cumpliendo en esos días.
 Así que mis hermanos, vecinos de aquí de la isla de Cuba: 
Que Dios les bendiga grandemente; y manténganse agarrados 
de la Palabra, del Mensaje, la cual es la única esperanza que 
tenemos para escapar de esos juicios divinos que van a venir.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Y muchas gracias, 
Josué, por esta oportunidad que me permites, de enviarle este 
saludito a los hermanos allí en Cuba, con el reverendo Estúrman 
Ramírez Riverón.
 Que Dios les bendiga, y hasta muy pronto, ya sea en estos 
cuerpos o en el nuevo cuerpo. O sea que, siempre, para cada 
uno de nosotros va a haber esa esperanza de que siempre nos 
vamos a estar viendo; si no nos vemos en estos cuerpos, pues 
nos vamos a ver en el nuevo cuerpo que ya Él prometió para 
todos y cada uno de nosotros.
 Dios les bendiga y Dios les guarde; y continúen pasando 
un día feliz, lleno de las bendiciones de parte de nuestro Padre 
celestial.
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 ¿Ve? Mire. ¿Lo entiende? Vea, Dios estaba en el 
principio, y Él se mantuvo bajando a través de profetas, y 
así para abajo hasta que Dios mismo llegó a ser humano 
como nosotros, rectamente abajo, al pie de la escalera, 
un niño nacido en un pesebre; odiado, rechazado, y 
un nombre perverso, y todo lo que Él era. Entonces Él 
comenzó a ascender, y de los pies Él comenzó a construir 
la Iglesia, la Novia regresando de nuevo, volviendo; y 
ahora saliendo en la Piedra de Angular ([JBP] y escribe 
el hermano William: [WSS] «la Piedra Angular = la 
Cabeza»), donde todo se une junto y hace un gran Cuerpo 

transfigurado de Jesucristo ([JBP] y ahí escribe: [WSS] «el 
cuerpo transfigurado de Jesucristo hoy»).

 144 Dios es revelado en cada edad por Su Palabra 
prometida para aquella edad. Ahora vamos a ver cuáles 
son algunas de Sus promesas para hoy, mientras estamos 
cerrando con estas palabras.
 145 Ahora Dios mismo se está revelando en el tiempo de 
la Luz de la tarde.
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 [JBP] Y él escribe: [WSS] «Y hoy en el tiempo de la Luz 
de la Mañana, la Gran Luz, Jesús, que vendría».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA SIMIENTE DE LA 
SERPIENTE”2 nos habla de eso. Dice la página 6:

 28 ¿Por qué Pablo mandaría a eso después que había 
sido hecho? Pablo dijo: “Aun si un Ángel del Cielo viniere 
y predicara cualquier otra cosa, sea anatema”.
 29 Ahora usted dice: “Tenemos nueva Luz sobre ello”. 
No, no la tienen. Eso es con lo que el diablo vino a Eva, 
alguna nueva Luz. Ustedes no necesitan ninguna nueva 
Luz. Ustedes necesitan caminar en la Luz que Dios ya ha 
puesto aquí, eso es todo.
 [JBP] Y él escribe: [WSS] «la Luz de la tarde vino para 
que en la mañana se camine en esa Luz».

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “VELO ADENTRO”3 dice… 
(ese mensaje fue el que estuvimos leyendo ayer, creo que tiene 
otro tema). Dice, página 20:

2  SPN58-0928E “La simiente de la serpiente”, pág. 5, párrs. 28-29
3  56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?” (párrs. 166-168 en 
inglés)
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Por ejemplo, en el tiempo de Moisés, allá la tierra se abrió y 
bajaron vivos a la quinta dimensión: Datán, Coré y todo su 
séquito.
 En este tiempo, hay unas partes donde luego las leeremos, 
que él nos dice, y nos escribe y nos dice, que [WSS] «la quinta 
dimensión va a estar en la Tierra»: ya las personas entrarían 
vivas a la quinta dimensión; o sea, no tendría que la tierra abrirse, 
sino que automáticamente entran vivos a esa dimensión. Y eso 
es algo que luego se darán cuenta, cuando vean todos los juicios 
divinos; y van a preguntarse: “¿Pero no iba a ocurrir un rapto?, 
¿no se supone que iba a haber una transformación?”. Ya eso 
pasó. Y ahora ellos se van a encontrar metidos dentro de esa 
dimensión estando vivos.
 Eso es un misterio muy grande, por el cual debemos de cada 
uno de nosotros estar preparados y estar conscientes de esa 
realidad, de que ese tiempo va a venir, y donde esas personas 
van a estar viendo esa dimensión manifestada aquí en la Tierra.
 A los escogidos de Dios, a los hijos de Dios, nos corresponde 
estar preparados para escapar de todas esas cosas que van a 
venir; y estar preparados así para el cumplimiendo pleno de la 
plenitud de Dios en medio de Su Iglesia, en donde nos dará ahí 
por completo… esa fe de rapto va a llegar a ese nivel tan alto en 
donde nos va a transformar.
 O sea que este proceso que estamos llevando a cabo en 
este tiempo, es ese proceso de la fe; un proceso de crecer la 
fe, aumentar la fe, por medio de la Palabra; hasta llegar a la 
fe perfecta, a la fe a ese nivel tan alto en donde podemos ver 
esa dimensión sexta, a los que están allí; porque esa va a ser 
la forma, y va a haber una fórmula, para poder acceder a esa 
dimensión y poder ver a los que van a tener ese cuerpo eterno 
también; para luego, nosotros al verlos, ser transformados.
 Todo eso está dentro de los misterios del Reino de Dios de 
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 Para llegar a ese momento hay un tiempo de preparación, 
hay un tiempo de repaso de todo este Mensaje, para poder 
obtener, al final de este camino, de este andar hacia la tierra 
prometida, obtener ese cuerpo eterno.
 Así que aprovechemos este tiempo que Dios nos ha dejado 
por Su misericordia, por Su amor para Sus hijos, en donde las 
promesas y Escrituras y profecías de los profetas del Antiguo 
Testamento… Como Isaías, cuando dijo: [Isaías 48:9] “Por 
amor de mi nombre diferiré mi ira”. O sea que el Nombre de 
Dios, el Nombre Eterno de Dios, al estar en medio de Sus hijos, 
de Sus escogidos, Dios entonces difiere Su ira, o sea, retrasa la 
ira de Dios; porque ya este mundo, este planeta Tierra, está para 
recibir los juicios divinos.
 Así como la Primera Venida de Cristo era un tiempo en donde 
el mundo estaba listo para recibir los juicios; pero por cuanto Él 
murió por nuestros pecados, todo juicio vino a caer sobre Él. 
Pero en la Segunda Venida del Señor, ya el juicio divino caería 
completamente, plenamente, sobre este planeta Tierra; y ahí es 
donde Dios nos da esa promesa de rapto: que nos va a sacar de 
aquí para llevarnos a la Cena de las Bodas del Cordero, mientras 
el mundo está recibiendo los juicios divinos en la gran tribulación.
 Es un tiempo duro que viene para la raza humana, un tiempo 
en donde no se le desea a nadie que pase. El mismo hermano 
William en varios mensajes lo habló, de que el tiempo de la gran 
tribulación es un tiempo en donde la quinta dimensión estaría 
abierta en la Tierra, y donde la gente va a estar viendo cosas, 
langostas y cosas de esa dimensión; porque al estar abierta, todo 
lo que está ahí en esa quinta dimensión, va a ser manifestado.
 En una ocasión él escribió que [WSS] «la quinta dimensión, 
el ser humano mismo la está creando aquí en la Tierra». Ya no se 
requerirá que la tierra se abra, y personas que hayan rechazado 
el cumplimiento de las promesas para el tiempo en que viven… 

Estudio Bíblico #204-2 117

 166 Dios nos ayude en esta mañana, a entrar a esa vida 
interior. Salga de ese lugar donde usted es zarandeado 
por cualquier viento de doctrina o por cualquier preñez 
que surja.
 167 ¿Acaso no sabe usted que la Biblia dice que en los 
últimos días vendrán hombres y serían como ángeles de 
luz ([JBP] y él escribe: [WSS] «ángeles de luz = ministros»), 

de cómo tomarían venganza los demonios? Y los ministros 
son ángeles de luz. ¿No se da usted cuenta que Eva estaba 
buscando nueva luz cuando el demonio le habló y causó 
toda tumba, toda intuición mental, cada presidio, muerte, 
angustia, niño hambriento, toda madre moribunda? 
Ella estaba buscando cualquier cosa nueva que pudiera 
encontrar.
 ¡Oh Dios, regrésame a la gloria de la Shekinah! 
Llévame contigo al velo interior. Yo estoy satisfecho con 
Jesús. Señor, permíteme desaparecer y encontrarme en Ti.
 168 Entre en el velo interior, donde todos estos alaridos 
del mundo…
 [JBP] Y él hace un dibujito de la pirámide, y escribe:
 [WSS] «Lugar Santísimo / El velo».
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue acá, en el mensaje “CRISTO ES 
REVELADO EN SU PROPIA PALABRA”4. Dice en la página 
41:

 [148] La Biblia predice que vendría un tiempo, exacto 
al cerrar el tiempo [en el tiempo final], que el Sol saldría 
y habría una Luz de la tarde. Nosotros sabemos eso. ¿No 
es así? Nosotros somos… Nosotros, quienes estamos 
familiarizados con nuestro Mensaje hoy del Señor Jesús, 
creemos que habrá una Luz en la tarde. Y esta Luz en la 
tarde…
 Seguramente, la gran Luz vendrá cuando Jesús mismo 
será manifestado aquí en la Tierra, o arriba en los Cielos 
[WSS] «Edad de la Piedra Angular», llevándose a Su 

Novia, y entonces el Milenio será establecido.
 [JBP] Escribe: [WSS] «la Gran Luz que vendrá = la 
manifestación de Jesús».

[JBP] Y más abajo dice:
 150 Ahora, así que vamos a leer algunas de estas 
Escrituras aquí. Ahora, en la Luz de la tarde, en la Luz del 
atardecer viniendo, ahora, notamos que tenía que ser la 
misma Luz [WSS] «5to Elías» que habría en la mañana.

4  SPN65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, pág. 37, 
párrs. 148, 150-156

Martes, 24 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico

 
Saludo a los hermanos en Cuba
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo a los hermanos de nuestra vecina isla: Cuba; al 
reverendo Estúrman Ramírez Riverón, y todos los hermanos 
allá, que han estado en estos días con nuestro hermano Josué 
Martínez, de México, quien ha estado llevándoles literatura y 
compartiendo las bendiciones que Dios tiene para cada uno de 
nosotros en este tiempo.
 Verdaderamente es un tiempo en donde debemos de estar 
agradecidos a nuestro Padre celestial que nos ha permitido 
entender y comprender todo lo que Dios estaría cumpliendo en 
medio de la raza humana; y que a nosotros se nos haya dado la 
bendición y el privilegio de ser los actores de este gran Programa, 
el cual finalizaría con la resurrección y la transformación de 
nuestros cuerpos, finalizaría esta etapa de que los hijos de Dios 
estuvieran en cuerpos mortales.
 Ya luego de que estemos transformados, ya vamos a entrar a 
una etapa, en donde, por dirección divina, vamos a estar entonces 
obrando a una escala mayor; pero ahora nos corresponde —en 
este tiempo— ver lo que Dios está haciendo, lo que Dios está 
cumpliendo, para así poder pasar a esa etapa eterna, que es la 
etapa de ese cuerpo eterno que vamos a recibir.



Estudio Bíblico #204-2 119

 Porque no hay un sol en la mañana y otro sol en la 
tarde. Es el mismo sol. El mismo sol que es en la tarde 
([JBP] escribe: [WSS] «Elías») es en la mañana; el mismo 
en la mañana como el de la tarde.

 Ahora, dijo del mismo día, el día entre ese tiempo, 
“será un poco como un día oscuro y funesto. No podrá 
ser llamado día o noche, entre eso”.
 151 Vea, esa es la formación del Cuerpo, desde los pies, 
subiendo hacia arriba ([JBP] y escribe: [WSS] «el Sol de la 
tarde será el de la mañana»). Cuando Él estaba aquí en la 

Tierra, Él era un Hijo, la semejanza [WSS] «el cuerpo de 
carne», entonces 
Él fue muerto. 
La Iglesia tomó 
Su lugar, el 
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martirio, y pasó a través de la Edad del Oscurantismo, 
y comenzó a construir en el fundamento viniendo hacia 
arriba. Entonces ¿de dónde viene la vista? En el tope de 
la cabeza.
 ¿Ven esa visión de Nabucodonosor? Viéndolo bajar 
del principio de la edad gentil antes de que la Sangre 
fuera derramada por ellos y fuera hecho un pacto. Eran 
prosélitos por Él. Pero noten que eso bajó hasta el fondo, 
en símbolo, ¿ve?, lo trajo hacia abajo.
 Entonces ello comenzó de nuevo, regresando, la Iglesia 
regresó de los pies, subiendo. Ahora está en el tiempo de 
la cabeza, tiempo de la cabeza. Ahora noten la Luz.
 152 Usted no puede ver con sus manos, sin embargo 
es parte de su cuerpo. Usted no puede ver con los oídos, 
sin embargo puede oír. Usted no puede ver con la nariz, 
sin embargo olfatea. Usted no puede ver con sus labios, 
aunque eso habla; ¿ve?, eso fue la edad pentecostal. Pero 
ahora es el tiempo del ojo, la vista. ¿Ve? Ahora, no hay ni 
una facultad movible después del ojo. ¿Es eso correcto?
 Lo próximo es la inteligencia, lo cual es Cristo mismo, 
que controla el Cuerpo entero.
 Ningún movimiento [WSS] «silencio» después de 
eso. ¿Ve? Todo lo 
otro se ha movido. 
¿Ve? Mueva sus pies, 
mueva sus músculos en sus piernas, mueva todo. Mueva 
sus… sus oídos pueden moverse, su nariz, sus labios, y así 
sucesivamente; 
pero después de 
sus ojos no hay 
nada [WSS] «solo silencio» que se mueve.
 Por eso es que ellos reclaman que el hombre se pone 

TEMA

Saludo a
los hermanos en Cuba

Martes, 24 de mayo de 2022
Cayey, Puerto Rico
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y mujeres de la calle, a ser santos de Dios, inmortales. ¡El 
Poder de Dios, el Poder Transformador de Dios!

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo (acá en el estudio bíblico):

 ¿Cómo comenzará todo? No sabemos, pero debe 
comenzar poniendo el fundamento, la Palabra primero; 
y después las señales aparecerán en el tiempo que Dios 
quiera, respaldando esa Palabra prometida, el Mensaje 
de la Gran Voz de Trompeta o Trompeta Final; o Gran 
Trompeta de Isaías, capítulo 27, verso 13; y Gran Voz de 
Trompeta de Primera de Corintios, capítulo 15, versos 49 
al 58; y Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, versos 13 
al 18; y Filipenses, capítulo 3, versos 20 al 21.
 Hemos estado viendo la promesa de la Visión de la 
Carpa y el propósito que Dios tiene con el cumplimiento o 
materialización de esa visión de La Gran Carpa Catedral. 
Si Dios se la mostró al reverendo William Branham 
funcionando, pues va a aparecer ([JBP] y ya está aquí); 
porque lo que se ve, es hecho de lo que no se veía: primero 
es hecho en otra dimensión y después se materializa en 
esta dimensión terrenal. Tan sencillo como eso.
 “PROMESAS Y PROFECÍAS EN, Y PARA, Y DE 
LA GRAN CARPA CATEDRAL”. Y de la Visión que le 
fue mostrada al reverendo William Branham.
 Así que hay grandes bendiciones para todos los 
creyentes en Cristo del mundo entero, para los judíos 
también, y para todos los que creerán en el Día Postrero en 
la Venida del Señor cuando se haga una realidad y se abra 
ese misterio a la Iglesia del Señor Jesucristo; y el mundo 
entero experimentará el impacto de esas profecías.
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calvo rápido; es porque, ¿ve?, no hay ningún ejercicio 
para desarrollar los músculos en el cabello y cuero 
cabelludo. ¿Ve? Y no tiene ningún capilar para que ellos 
puedan llevar sangre allí. La sangre no pasa a través, 
¿ve?, no sube y suple sangre. Naturalmente la raíz del 
cabello viene por sangre.
 Y ahora encontramos que esa parte, ¿ve usted?, no 
hay nada más allá del ojo.
 [JBP] Y él escribe: [WSS] «no hay Sangre en la Edad de 
la Mente».

[JBP] Y sigue diciendo:
 153 Ahora veamos. “Habrá Luz (¿como al mediodía?) 
¡en el tiempo de la tarde!”. ¿Para qué es enviada la Luz? 
Para que usted pueda ver dónde usted está, para que usted 
se pueda mover. ¿Es eso correcto? Ver dónde usted está. 
“Habrá Luz como en el tiempo de la tarde”.
 154 Ahora, nosotros tomamos eso ahora y lo comparamos 
con Malaquías 4. Él prometió que habría Luz nuevamente 
en el tiempo de la tarde, ¿ve?: “He aquí, yo os envío al 
profeta Elías, y él restaurará los hijos a los padres, y los 
padres a los hijos (¿es eso correcto?), no sea que yo venga 
[WSS] «con Moisés y 
Elías» y hiera la tierra 
con maldición [WSS] 
«las plagas en la gran tribulación»”.
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[JBP] Y abajo escribe: [WSS] «los días comienzan y 
terminan en la tarde, a la caída del sol, y toda Disp. (o) 
día dispensacional».

[JBP] Y sigue aquí diciendo:

 155 Ahora, vamos a tomar a Juan… o San Lucas 17:30, 
y observen lo que Jesús profetizó allí, diciendo que: 
“Como fue en los días de Sodoma, será de nuevo…”.
 Ahora acuérdese, note, esto es en el tiempo en que el 
Hijo del Hombre [WSS] «el Espíritu Santo en un profeta» 

sería revelado; el Hijo del Hombre siendo revelado. 
Ahora, el Hijo del Hombre fue actualmente revelado 
potencialmente, solo por unos cuantos momentos allí, solo 
antes que Sodoma fuera quemada. Ahora, aquel Hombre 
fue Elohim. Aquel era Dios; y Jesús es Dios. Y Dios fue 
revelado potencialmente allí mismo por unos cuantos 
momentos, para hablar con Abraham, en la investigación 
de juicio. Solo por un corto tiempo, el Hijo del Hombre, 
Elohim. ¿Lo pueden ver, iglesia? El Hijo del Hombre, 
Elohim, fue revelado solo por unos cuantos minutos. Para 
la próxima mañana ella fue quemada (¿cuándo?), antes 
que el sol se pudiera 
levantar de nuevo 
[WSS] «en Israel».
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 255 Abraham no aceptó lo que la ciencia en su día 
le decía: “Estoy muy viejo para tener un hijo, mi etapa 
reproductiva ha pasado. He hecho esto, aquello y lo otro”. 
Él tomó todo lo que era contrario a la Palabra, como si 
no fuera. No dudó la promesa de Dios, con desconfianza, 
sino que fue fuerte, dando gracias a Dios. Abraham sabía 
que Dios era capaz de cumplir lo que le había prometido.
 256 ¡Oh, hijos errantes, deformados por las enredaderas 
de este mundo! ¡Hermanas errantes, que los lugares y las 
modas de este mundo las han traído! Hermana amada: 
Usted pudiera considerarme un viejo cascarrabias, pero 
uno de estos días cuando se encare a lo que Florence 
Shakarian se encaró la otra noche (ella estuvo sentada 
en este auditorio), cuando usted se encare a eso, se dará 
cuenta que, no yo, sino esta Palabra, es verdadera. Aléjese 
de esos salones de belleza, de esas tiendas de modas. 
Apártese de esas cosas.
 257 Alguien dijo: “¿Por qué no les enseña grandes 
cosas para ser esto?”. Usted empiece con el ABC y luego 
entraremos al álgebra. ¿Ve? Empiece por aprender “cuál 
es vuestro culto racional”.
 [JBP] Y él escribe: [WSS] «ABC y luego álgebra».

 [JBP] Y más abajo dice:
 260 Ciento veinte pescadores y mujercitas vendedores 
de púrpura, todos ellos reunidos en un aposento alto con 
las puertas cerradas, algunos de ellos sin saber cómo 
escribir sus nombres. Dios los transformó de ser unos 
pescadores, a ser pescadores de hombres; de ser hombres 
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como un tipo de la Iglesia que va a ser raptada. Sí, pasó 
lo mismo con Elías.
 253 El cuerpo de Jesús fue vivificado después de que 
estuvo muerto. En el sepulcro, el cuerpo de Jesús fue 
vivificado por la Palabra de Dios; y fue transformado de 
ser un cuerpo muerto, una imagen fría a un resucitado 
y glorificado Hijo de Dios ([JBP] y él escribe: [WSS] «el 
Señor Jesucristo resucitó glorificado»). Porque el profeta 

en el Salmo 16:10, si usted desea anotarlo, dijo: “No 
dejaré Su alma en el sepulcro, ni dejaré que Mi Santo vea 
corrupción”. ¡Oh, Dios!
 254 Esa Palabra tiene que cumplirse, ¡es Palabra de 
Dios! Plántela en su corazón, si quiere irse en el Rapto. 
Si quieren ser cristianos genuinos, tomen esta Palabra. 
Creo que fue Ezequiel a quien Dios dijo: “Toma ese rollo 
y cómetelo”, para que el profeta y la Palabra llegaran a 
ser lo mismo. Cada promesa tiene que manifestarse por sí 
misma, es Simiente original de Dios. No permita que ningún 
teólogo educado trate de echarla fuera de usted. No permita 
que él lo rocíe a usted con esa ciencia, conocimiento carnal 

y con educación. ¡Crea 
en Dios!
[JBP] Y él escribió: 
[WSS] «Rapto».
Un dibujito de la Piedra 
Angular y la flecha hacia 
ahí: 
[WSS] «Come este 
rollo, este libro».
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 Así que no puede quedar ninguna organización, ni 
tampoco puede haber más adelantos de los que hay ahora, 
porque ella arderá [WSS] «antes del día milenial» antes 
que el día salga de nuevo [WSS] «el sol por el este». El 
avivamiento terminó a través de la nación [WSS] «U.S.A.». 
No habrá más avivamientos [WSS] «en U.S.A.», gran 
avivamiento arrastrador; esta nación nunca lo recibiría. 
Usted quizás tenga reunión intelectual. Pero yo quiero 

decir, avivamiento espiritual, lo hemos visto todo. Espero 
que lo estén captando. Lo estoy diciendo de una manera 
que yo espero que usted lo capte. ¿Ve? Se terminó.
 [JBP] Y él escribió: [WSS] «Sodoma y Gomorra para la 
mañana fue quemada, antes del sol salir».

[JBP] Sigue diciendo:

 Un buen ministro dijo hace algún rato, dijo: “Hermano 
Branham, ¡si yo solo pudiera tener el gozo del Señor en 
mi corazón!”.
 Yo dije: “Hijo, el avivamiento ha terminado”. ¿Ve?
 156 Ahora el estabilizador ha sido puesto en el barco. 
Grandes olas espantosas están aquí delante de nosotros; 
pero sabemos que más allá de aquella ola, allá nos estamos 
acercando a la orilla. ¿Ve? Nos estamos acercando a la 
orilla. Solo quédese firme.
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[JBP] Hay una parte que el hermano William en una nota escribe:

[WSS] «Dile al pueblo que marche –Éxodo –Josué 3.
La puerta del Mar Rojo, y también la del Jordán, se abre 
al tocar las aguas los pies de los sacerdotes, como se 
abren las puertas eléctricas en los centros comerciales, 
tiendas, bancos, ascensores, trenes, etc. Al caminar 
adelante, frente a ellas, porque tienen sensores que las 
hacen funcionar».
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[WSS] «no cortarse el cabello»). ¡Abandone el uso de 
esas ropas, es una abominación delante de Él!

 250 Hermanos, usted hombre, pare de dar gusto a esas 
denominaciones, dejando de hacer las cosas que hace y 
no permitan a sus esposas hacer tales cosas; no es propio 
de cristianos.
 251 ¡Regrese a la Palabra! Tome esa Palabra, Ella 
crecerá ([WSS] «la Palabra crecerá» [JBP] escribe); 
tiene que crecer. Es el poder transformador de Dios que 
la trajo a existencia la primera vez, y que ahora la está 
regresando nuevamente. Él está regresando otra vez a 
donde Él estaba.

 252 Enoc fue trasladado, de la muerte, por el poder 
transformador de Dios. ¿Para qué hizo Dios eso? Lo hizo 
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Bodas y la Cena / la Trompeta y la resurrección» [WSS] 

«Di ‘es’ y sucederá», también escribió ahí), y las señales 
están apareciendo por doquier. Las señales están en las 
naciones, las señales están en el comunismo, las señales 
en el mundo oriental, las señales en el Concilio de Iglesias. 
Y la señal está aquí esta noche, bajo el oficio del Espíritu 
Santo, y la Palabra de Dios confirmándolo y haciéndolo la 
Verdad. ¡Amén! ¡Tiempo de unión! ¡La señal del Tiempo 
de Unión!

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo… había otro lugar que 
les quería leer, pero vamos a leer en este lugar. Dice… desde 
la página 48, “EL PODER DE DIOS PARA TRANSFORMAR”7:

 [248] Cada promesa que Dios hace, viene a suceder. 
Cada Simiente de Dios es una promesa.
 249 Hermana, pare de cortarse ese cabello, porque no 
es una cosa agradable delante de Dios ([JBP] y él escribe: 

7  SPN65-0911 “El poder de Dios para transformar”, pág. 37, párrs. 
248-260
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[JBP] Dice:

 [156] … Grandes olas espantosas están aquí delante 
de nosotros; pero sabemos que más allá de aquella ola, 
allá nos estamos acercando a la orilla. ¿Ve? Nos estamos 
acercando a la orilla. Solo quédese firme. Solo quédese en 
la Palabra. Quédese con Dios. No importa cómo usted se 
sienta, lo que sea; quédese recto con la Palabra. Deje que 
se quede firme cuando usted vea todas estas grandes viejas 
nubes alrededor de nosotros, y tempestades llegando, 
y bombas atómicas, y todo lo demás de lo cual están 
hablando. Pero nuestro estabilizador es directamente 
recto en la Palabra de Dios. Dios dijo que estará aquí; 
y nosotros pasaremos por encima de cada uno de ellos. 
Sí, iremos directamente por encima de ellas [WSS] «las 
olas».
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 [JBP] Y abajo escribe: [WSS] «las puertas a la tierra 
prometida se abrirán», y hace un dibujito de la pirámide, y 
dibuja la flecha hacia la Piedra Angular.

 ¡Sí! Verdaderamente ellas no pueden hundirnos. Ellas 
no pueden ahogarnos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, ese estabilizador ha sido puesto en 
el barco. Y fíjense, allí, nos dice en el mensaje “LA SIMIENTE 
DE LA SERPIENTE”5, en la página 7:

 33 Noten: “Yo digo que tú eres Pedro, y te daré las 
llaves para el Reino. Y todo lo que tú atares en la Tierra, 
Yo lo ataré en el Cielos; todo lo que tú desatares en la 
Tierra, Yo lo desataré en el Cielo”. Ahora, Él tenía que 
guardar Su Palabra o Él no era Dios. Y cuando Él hizo 
esto, entonces unos pocos días después; Él fue crucificado, 
levantándose, y ascendiendo al Cielo, y Pedro abrió el 
Evangelio en el Día de Pentecostés. ¿Lo hizo? Seguro que 
él lo hizo. Ahora…
 34 Todos ellos estaban mofándose de él, porque ellos 
estaban llenos del Espíritu. Eran llamados “herejes, 
santos rodadores”, o alguna clase de nombre como eso. Y 
aún se reían, y decían: “Están llenos de vino nuevo”.
 35 Y Pedro parándose en medio de ellos, alzó su voz, y 
dijo: “Varones hermanos, oíd mi voz. Oíd mis palabras, 
y atiéndanme. Estos no están ebrios, como suponéis que 

5  SPN58-0928E “La simiente de la serpiente”, pág. 6, párrs. 33-41
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transformación, la adopción del cuerpo, la redención del 
cuerpo. Y para ese tiempo la Iglesia del Señor Jesucristo, 
el cristianismo, tendrá el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa, tan sencillo como eso, donde la gloria de Dios 
estará manifestada en medio de Su Templo espiritual, Su 
Iglesia, en el Día Postrero; y eso será la manifestación de 
la Tercera Etapa, en donde la Palabra hablada se cumplirá.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “TIEMPO DE UNIÓN Y 
SEÑAL”6, nos dice:

 122 ¡Mire a la unión! Dios uniendo la Iglesia con Su 
Palabra, la Palabra con la Iglesia, que ambos de ellos 
llegan a ser lo mismo: “Di esto y sucederá. Haz esto, y 
acontecerá. Esto es; Ese Soy Yo ante ustedes, Ese Soy Yo 
probándolo; Ese Soy Yo con ustedes”.
 123 Todos encontramos que ahora viene el tiempo 
cuando la Trompeta suene, y esos santos que duermen allá 
no pueden ser perfeccionados sin nosotros, hay muchos de 
esos hermanos hebreos; y cuando se juntan, ellos se unen 
con los que viven. La Iglesia uniéndose con la Palabra 
[WSS] «del Evangelio del Reino», luego la Iglesia [WSS] 
«del 8vo día» y la Palabra uniéndose juntos, llegando a 

ser uno. Los santos que murieron con los santos vivientes 
juntos para ser uno; y todos yendo juntos para unirse con 
Cristo más allá, para la Cena de las Bodas del Cordero.
 124 Es tiempo de unión ([JBP] escribió: [WSS] «las 

6  SPN63-0818 “El tiempo de unión y señal”, pág. 24, párrs. 122-124
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(Adán y Eva) murió a la vida eterna, y le quedó solamente 
vida temporal; por lo tanto, los seres humanos han estado 
muertos, y obtienen una resurrección espiritual cuando 
reciben a Cristo: despiertan a la vida eterna recibiendo a 
Cristo, y entonces reciben vida eterna, una resurrección a 
la vida eterna para el alma, una resurrección espiritual.
 Y luego viene la resurrección física para el cuerpo 
físico, en donde obtendrá cada creyente la vida eterna 
física. Ya tienen vida eterna en el alma y el espíritu, y 
les falta la vida eterna física, o sea, la redención física: la 
adopción, que es la redención del cuerpo.
 Con la Primera Venida encontramos que se llevó 
a cabo el Programa para la redención del alma, la parte 
espiritual, interior; y ahora la segunda parte del Programa 
de la Redención es la física; para lo cual, recibiremos 
la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la 
Cena de las Bodas del Cordero; lo cual estará ligada a 
la Venida del Señor a Su Iglesia, que es el Séptimo Sello 
cuando sea abierto a la Iglesia; entonces los que van a ser 
transformados estando vivos recibirán ese conocimiento 
y serán preparados para la transformación, tendrán la fe 
para ser transformados.
 Por eso es que el apóstol Pablo nos enseña que la Venida 
del Señor a Su Iglesia será para nuestra transformación. 
Dice Filipenses, capítulo 3, verso 20 al 21:
 “Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde 
también esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo;
 el cual transformará el cuerpo de la humillación 
nuestra, para que sea semejante al cuerpo de la gloria 
suya, por el poder con el cual puede también sujetar a sí 
mismo todas las cosas”.
 ¿Para qué esperamos la Venida del Señor? Para nuestra 
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están; esta es solo la hora tercia del día. Pero esto es lo 
que habló el profeta Joel: ‘Y acontecerá en los postreros 
días, que yo derramaré Mi Espíritu’, y lo que Él haría 
sobre Sus hijos, Sus hijas [WSS] «escogidos», Sus siervos 
[WSS] «144.000», y así sucesivamente en el día”.

 36 Cuando ellos comenzaron a oír esto, fueron 
compungidos en sus corazones. Porque oían a un hombre 
que no sabía su ABC, y aún así, ellos tienen que percatarse 
de él, y sabían que él tenía Algo ardiendo dentro de sí: el 
Espíritu Santo. ¿Detenerle? Pues, sería como tratar de 
apagar un fuego en un edificio seco, en un día de mucho 
viento. No podrías hacerlo. Él estaba lleno con el Espíritu 
Santo. ¿Y qué hizo él ahora?
 37 Ellos decían: “Varones hermanos, ¿qué podemos 
hacer para ser salvos?”.
 38 Ahora, Pedro, ten cuidado, tú tienes las llaves del 
Reino.
 39 Cuando Jesús se levantó al tercer día, Él no tenía 
las llaves [WSS] «revelación» del Reino de los Cielos. 

¿Sabían ustedes eso? Él dijo: “Yo tengo las llaves de la 
muerte y el infierno”, pero no las del Reino, porque le 
habían sido dadas a Pedro.
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 40 Ahora Él dijo: “Pedro, todo lo que tú desates en la 
Tierra, Yo lo desataré en el Cielo. Lo que tú atares en la 
Tierra, Yo lo ataré en el Cielo”.
 41 Aquí él está parado con las llaves para abrirle al 
mundo esta cosa bendita. Él tiene las llaves en su mano. 
Y ellos estaban preguntando: “¿Qué podemos hacer 
para ser salvos?”. No importa lo que el apóstol dijo que 
hiciera, Dios tiene que reconocerlo en el Cielo, si Él dio 
esa autoridad [WSS] «El cetro».

[Rev. José B. Pérez] Y vean lo que ocurrió allí en ese Día de 
Pentecostés, donde la Puerta de la Dispensación de la Gracia 
fue abierta ese día, porque Pedro allí tenía las llaves. Y fíjense 
cómo él nos dice allí en el mensaje “CRISTO REVELADO EN 
SU PROPIA PALABRA”, dice que: [WSS] «Las puertas a la 
tierra prometida se abrirán».

[JBP] Ahora, para abrir las puertas uno tiene que tener una llave; 
y alguien tiene que tener esa llave para poder abrir esa puerta.

Dice en el mensaje:

EL ÁNGEL DEL PACTO ENGRANDECIENDO
A JOSUÉ FRENTE AL JORDÁN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 31 de mayo de 2009
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, es el Espíritu Santo el que ha estado llevando 
a la tierra prometida del Reino de Dios, que está en la 
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en toda Su plenitud; y entonces la gloria postrera, para el 
Día Postrero, será mayor que la primera, que lo que fue en 
el tiempo de los apóstoles.
 Por eso, en la restauración de la Iglesia del Señor 
Jesucristo, vendrá la coronación de Su Iglesia con la 
gloria de Dios, la gloria de Cristo, manifestada en toda Su 
plenitud.
 Cuando los judíos vean eso, dirán: “Esto es y este es el 
que nosotros estamos esperando”.
 Por lo tanto, la Visión de la Gran Carpa Catedral tiene 
un propósito con la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo, los 
que van a ser transformados; y las vírgenes insensatas, de 
la parábola de las diez vírgenes que dio el Señor… por el 
capítulo… les voy a dar el capítulo exacto: capítulo 25 de 
San Mateo, versos 1 al 13. Y al final dice:
 “Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora en que 
el Hijo del Hombre ha de venir”.
 Y en San Lucas dice: “Orad que seáis tenidos por 
dignos de evitar todas estas cosas que han de sobrevenir 
sobre la Tierra, y estar en pie delante del Hijo del Hombre”. 
San Lucas, capítulo 21, versos 25 al 36.
 Y también en el capítulo 18, verso 8, dice: “Cuando el 
Hijo del Hombre venga, ¿hallará fe en la Tierra?”.
 O sea que para este tiempo final tenemos grandes 
promesas de parte de Dios, las cuales van a ser cumplidas 
en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo para bendición 
del cristianismo, del judaísmo y de todas las personas que 
despertarán a la realidad [Efesios 5:14]:
  “Despiértate, tú que duermes,
  Y levántate de entre los muertos,
  Y te alumbrará Cristo”.
 Desde que el ser humano pecó en el Huerto del Edén 
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[JBP] Y el hermano William escribe:
[WSS] «Coronada por…».

[JBP] Y abajo: [WSS] «A la pirámide le es juntada la 
Piedra Angular por medio de los 7 Truenos. La Pirámide 
es coronada por los 7 Truenos».

[JBP] Y sigue diciendo, leyendo del hermano Branham, el 
hermano William allí (página 2 del estudio):

 “Pero estuve allí parado, y lo miré directamente; y 
esta es la Tercera Etapa, lo que viene. Y el Espíritu Santo 
de Dios (o sea que lo que viene es el Espíritu Santo de Dios 
llevando a cabo la Obra correspondiente al Día Postrero, 
será una Obra del Espíritu Santo)… ¡Oh, hermano! ¡Por 
eso fue que todo el Cielo estuvo en silencio!”.
 Eso es la Venida de Cristo a Su Iglesia, para darle la fe 
para ser transformados y llevados con Él a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Y ahora podemos ver cómo la Tercera Etapa, esa 
manifestación donde el poder de Dios en toda Su plenitud 
va a ser manifestado, lo encontramos que será en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa. Habrá una Carpa 
Catedral, en la cual se van a cumplir todas estas promesas 
de una Gran Carpa Catedral y de la manifestación de Dios 
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esfera espiritual, a millones de seres humanos que 
han estado recibiendo a Cristo como único y suficiente 
Salvador. Y será el Espíritu Santo el que nos llevará 
físicamente también a la tierra prometida: transformando 
nuestros cuerpos y resucitando a los muertos creyentes en 
Él. Cristo en Espíritu Santo estará haciendo esa Obra.
 [JBP] ¿Y quién es el que estará haciendo esa Obra? El 
Espíritu Santo.
 Y ahora, Cristo dice en Apocalipsis, capítulo 3, verso 
12, de la siguiente manera… y lo vamos a ver leer para que 
tengamos…, veamos esa secuencia en la línea profética 
del Nombre de Dios y de lo que estará pasando en este 
tiempo final; porque es el Ángel del Pacto, el Espíritu 
Santo, Cristo en Su cuerpo angelical todo el tiempo: en el 
Antiguo Testamento y en el Nuevo Testamento, velándose 
a través de seres humanos, de profetas; porque no hace 
nada si no es a través de personas, de seres humanos, que 
son llamados profetas en el Antiguo Testamento.

[JBP] Y más adelantito, en este mismo mensaje, dice:

 “Como estuvo con Moisés”, Dios, a través del Ángel 
del Pacto, le dice a Moisés y le dice a Josué: “Estaré 
contigo”6. Así también estará el Señor por medio de Su 
Espíritu Santo en el mensajero del Día Postrero.
 El pueblo hebreo va a ver eso; y también la Iglesia 
del Señor Jesucristo va a ver esa manifestación. Y la 
parte culminante de esa manifestación va a ser en el 
cumplimiento de una Gran Carpa Catedral, para que 
tengan una idea de lo que va a estar siendo llevado a cabo 
en el Programa de Dios.

6  Josué 1:5
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[JBP] Y es bueno que estén pendientes de esto ahora… y de 
eso que leímos anteriormente, para que vean esto. Dice:

 Es importante que todos ya hayamos recibido a Cristo 
como nuestro único y suficiente Salvador; y si hay alguno 
que todavía no lo ha recibido ([JBP] esto fue, recuerden, en 
el 2009), hágalo lo más pronto posible, porque el tiempo se 
está acabando: De un momento a otro, Cristo como Sumo 
Sacerdote saldrá del Trono del Padre, y ya no habrá más 
intercesión en el Cielo con la Sangre de Cristo por los 
pecados del ser humano; ya Él estará como León de la 
tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, en 
Su Obra de Reclamo; y entonces dirá: “El tiempo ya no es 
más”. Apocalipsis, capítulo 10, verso 1 al 11.
 Ya ahí Cristo en Espíritu Santo ([JBP] fíjense en eso), en 
Apocalipsis 10, descendiendo con el Librito abierto en Su 
mano ([JBP] y ya ustedes saben lo que ocurrió en ese tiempo, 
cuando él habló eso del Librito), proclamará que el tiempo 
habrá terminado. Y lo escucharemos proclamándolo por 
medio del velo de carne que Él tenga para ese tiempo. 
Y será el Ángel del Pacto hablando por medio de carne 
humana a Su pueblo; pues Cristo, el Ángel del Pacto, 
es el Espíritu Santo, el cual ha estado en medio de Su 
Iglesia.
 Así que podemos ver lo que se aproxima en medio de 
la familia humana, en medio del cristianismo, y también 
en medio del judaísmo, y también en medio de todas 
las naciones. Estamos realmente más cerca de nuestra 
redención, de la redención del cuerpo, de la transformación 
de nuestros cuerpos y la resurrección de los muertos en 
Cristo; estamos más cerca de lo que podemos pensar.
 Por lo tanto, tengan todos sus vidas arregladas con 
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voces consecutivamente, y es en un idioma desconocido; 
por lo tanto, “desconocido” para el reverendo William 
Branham, no es inglés entonces. Y los Truenos del Ángel 
Fuerte que desciende del Cielo en Apocalipsis 10, es la 
Voz de Cristo, del Mesías, del Espíritu Santo, hablando 
en el Día Postrero a Su Iglesia y en medio de Su Iglesia, y 
luego a todo el cristianismo y a toda la humanidad.
 Esa será la Voz de Cristo hablando consecutivamente 
en el tiempo final. Por lo tanto, tiene que haber una etapa 
de la Iglesia, digamos una edad, una etapa; y ya las siete 
pasadas entre los gentiles terminaron. Pasamos entonces, 
subimos entonces (como se ha venido haciendo, subiendo 
de una edad a otra), subimos a una edad eterna: la Edad 
de Piedra Angular, la edad para la Venida del Mesías, la 
edad para la Venida de la Piedra del Ángulo, Jesucristo, 
la Piedra que los edificadores desecharon, que ha venido 
a ser Cabeza del Ángulo. Es lo que corona la Iglesia del 
Señor Jesucristo: la Venida del Señor en el Día Postrero.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “SEÑORES, ¿ES ESTE 
EL TIEMPO?”5, página 53, dice:

 371 Puede estar más cerca de lo que crees. ¡Me han 
tenido atemorizado! ¡Oh, no he hecho suficiente! ¿Dónde 
estamos?
 372 “El tiempo no será más”. Él anuncia que el tiempo 
termina. ¿Qué sucede? ¿Qué sucede? Ahora, hermanos, 
¿podría ser eso así? ¡Piense seriamente! Si lo es, entonces 
a la pirámide le es juntada la Piedra Angular por medio 
de los Siete Truenos.

5  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 46 (párrs. 371-
372 en inglés)
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a buscar al hermano Fred”.
 138 Y empecé montaña arriba, corriendo tanto como 
podría por el otro lado. De momento, pensé que alguien 
me había disparado. Yo nunca había oído semejante 
explosión, estremeció a todo el país. Y cuando sucedió, 
había un grupo de siete ángeles parados ante mí.
 ([JBP] 7, y él: 8).
 139 Encontré al hermano Fred y a ellos un poco después. 
Dijo: “¿Qué fue eso?”. Yo dije: “Eso era”. “¿Qué van a 
hacer ustedes?”.
 140 “Regresé a casa. Porque, ASÍ DICE EL SEÑOR, los 
siete misterios que han estado escondidos en la Biblia por 
todos estos años, estas denominaciones y todas las cosas, 
Dios nos abrirá esos siete misterios en los Siete Sellos”.
 141 Allí estaba aquel círculo saliendo de la tierra, como 
cuando se está formando neblina. Cuando lo hizo, se fue 
rectamente a la montaña, empezó a circular hacia el oeste 
desde donde venía. La revista Ciencia lo encontró después 
de un rato, treinta millas de alto, y veinticinco millas de 
ancho, exactamente en el círculo de la pirámide.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá nuestro hermano 
William (página 2) [estudio bíblico]:

 “162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: ‘Esta 
es la Tercera Etapa’. Hay tres cosas muy grandes que 
acompañan la Tercera Etapa. Una de ellas se abrió ayer, 
otra hoy, y queda una cosa que no puedo interpretar, 
porque está en un idioma desconocido”.
 Un idioma desconocido al reverendo William 
Branham, así que no era inglés. Los Truenos emiten sus 
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Cristo ([JBP] y ahí dice). Los que no lo han recibido: lo 
más pronto posible ¡hágalo!, porque ya queda muy poco 
tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Así que vean ustedes cómo Dios obra y 
ha obrado en el Antiguo Testamento y también en el Nuevo 
Testamento: por medio de seres humanos; porque es el Ángel 
del Pacto, el Espíritu Santo, el que obra y hace la Obra en cada 
edad o en cada dispensación. Y en este tiempo es de la misma 
manera: la Obra la hace el Espíritu Santo; pero Él tiene que usar 
un velo de carne para poder hablar todas las cosas que estarán 
siendo cumplidas en este tiempo. Por eso vuelvo y les repito allí 
lo que dice:

 [WSS] … y lo escucharemos proclamándolo.

[JBP] Entonces uno dirá: “Pero, ¿quién estará proclamándolo?”. 
Como los creyentes del hermano Branham… creo que el 
hermano Miguel habló algo hoy, que dijo que ellos están 
esperando a que venga el hermano Branham a predicar los 
Truenos. ¿Ve? Pero Dios siempre obra por medio de un velo de 
carne que esté vigente en el tiempo en donde Dios va a cumplir 
esas promesas que Dios tiene para ese tiempo; y por… (vamos 
a decir), por lógica, tiene que ser una persona de carne y hueso, 
un velo de carne que esté en ese tiempo, para poder ¿qué?, 
dice ahí:

 [WSS] … y lo escucharemos proclamándolo por 
medio del velo de carne que Él tenga para ese tiempo 
([JBP] ¿Y quién será el que estará hablando así? ¿Quién será el 
que el estará diciendo y hablando? Dice). Y será el Ángel del 
Pacto hablando por medio de carne humana a Su pueblo 
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([JBP] ¿Ve?); pues Cristo, el Ángel del Pacto, es el Espíritu 
Santo, el cual ha estado en medio de Su Iglesia.

[JBP] Por eso es un tiempo de estar con nuestros ojos 
espirituales bien abiertos, para que en este tiempo no se nos 
pase por encima la Obra que el Espíritu Santo de Dios estará 
haciendo, y está haciendo, y continuará haciendo, en medio 
de la Iglesia, para estar ahí frente a esa puerta, para abrir esa 
puerta hacia la tierra prometida del nuevo cuerpo. Porque dice: 
[WSS] «las puertas a la tierra prometida se abrirán», y 
alguien las tiene que abrir.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde. Muchas 
gracias, hermano Miguel, por esta oportunidad que me permites 
de saludarte y saludar a todos los ministros; y así aproveché 
y leí algunos extractos que tenía para ayer, pero para que no 
fuera tan largo pues los dejé para entonces hablarlos en el día 
de hoy.
 Que Dios nos bendiga, que Dios nos ayude; porque nosotros 
lo que deseamos es estar preparados, es estar listos, para así 
recibir todo lo que el Señor tiene para cada uno de nosotros; y 
cuando llegue ya ese momento del cumplimiento pleno de La 
Visión de la Carpa, esté una Iglesia perfecta delante de Dios, 
con todo arreglado, con todo listo, para que así la plenitud 
de Dios venga en medio de la Iglesia del Señor, cumpla Él la 
promesa de la resurrección, y cumpla también la promesa de 
nuestra transformación.
 Y luego de 30 a 40 días —ya allí nos estarán siendo dadas 
las instrucciones, para lo cual vamos a estar esos días acá en 
este planeta Tierra en cuerpos eternos y glorificados—, ya luego 
de esa Obra que haremos en ese tiempo, donde el hermano 
Branham dice que vamos a sacudir este mundo como nunca 
antes se habrá hecho, y luego seremos así arrebatados, para 
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nada sobre la profecía. Sentado, esperando, descansando, 
pensé: “¿Qué sucedió con aquellos cerdos?”.
 137 Y tomé mi… Sentado como hacen los indios, ustedes 
saben, las piernas cruzadas, y miré sobre la pata de mi 
pantalón y allí había un abrojo. Lo tomé y dije: “¡Eso 
es extraño! Estoy aquí, alrededor de cuarenta millas 
al noreste de Tucson. Allá está mi hijito José sentado, 
esperándome” ([JBP] Y hay otro lugar donde él dice que dejó 
a José en la escuela, o sea, lo dejó estudiando).

[Rev. José B. Pérez] “EN LAS ALAS DE UNA GRAN PALOMA”3 
dice:

 194 Esa mañana me levanté, después de haber visto la 
visión; obedecí al Señor. Llevé a José a la escuela, él me 
está oyendo en Tucson. Le dije a Meda que no sabía a qué 
hora regresaría.
 195 Fui a las montañas Catalinas, al lugar donde el 
Ángel del Señor puso en mis manos la Espada. Fui 
temprano; y comencé a subir la montaña.

[JBP] Sigue diciendo acá en “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN 
EL MONTE?”4, dice:

 [137] Y mientras empecé a mirar, viendo una manada de 
cerdos que viene como a mil yardas, de mí, arriba en la 
montaña. Yo tiré el abrojo al suelo. Dije: “Los tengo. Iré 
a buscar al hermano Fred, y colgaré un pedazo de papel 
en este pino para dejar saber por cuál camino ir e iremos 
3  SPN65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la nieve”, 
pág. 25, párrs. 194-195
4  SPN65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, pág. 22, párrs. 
137-141
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[JBP] Sigue diciendo [“¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL 
MONTE?”]2:

 134 Yo estaba cazando con un amigo, sin saber qué iba 
a suceder. Y alguien me llamó, fue quien me criticó sobre 
aquel retrato del Ángel del Señor, fue el mismo que tomó 
el retrato. Yo tenía que ir a Houston por su hijo, porque él 
estaba en la línea de muerte y lo iban a matar dentro de 
pocos días. Y él me encontró allí y me echó los brazos, y me 
dijo: “¡Piense, el mismísimo hombre a quien yo critiqué, 
viene a salvar a mi único hijo!”. La sociedad humana me 
da lo que ellos llaman un oscar, o como quieran llamarlo, 
por salvar una vida.
 135 Entonces regresamos, yo subí a la montaña para 
cazar. Y allí el hermano Fred y yo, una mañana cuando 
yo salía, ya yo había tomado mi jabalí, y miré y viendo el 
lugar por donde él fue, dije: “Hermano Fred, vaya sobre 
esa montaña temprano, en la mañana, ahora, cerca del 
amanecer, y yo estaré en la otra. Yo no tiraré al cerdo, 
no lo mataría. Pero si ellos empiezan por este lado, la 
manada, yo dispararé en frente de ellos y los correré 
hacia atrás”.
 136 El hermano Fred fue allá y allí no había cerdos. Él 
movió la mano en señal hacia mí y yo viendo. Yo bajé en 
el cañón, algunos grandes 
abismos, el sol estaba 
saliendo ([JBP] Y él escribió: 
[WSS] «6 a 8 am - sol»). 
Yo vengo por el otro lado 
de la colina, sin pensar 

2  SPN65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, pág. 21, párrs. 
134-137

Estudio Bíblico #204-2 133

ir con Él a la Cena de las Bodas del Cordero. Así que grandes 
promesas nos esperan.
 Estamos ya por cruzar el Jordán en seco, por cruzar esas 
tempestades, donde en este tiempo el Estabilizador nos está 
ayudando; y Dios está colocando ese Estabilizador, que es 
la Palabra, la revelación, para que esas olas (dice allí) nos 
pasen… vamos a ver cómo fue aquí: [WMB] “Sí, iremos 
directamente por encima de ellas”, dice: “por encima de 
esas «olas»” : De las tempestades, de las bombas atómicas, 
y todo lo que va a estar ocurriendo en este planeta Tierra, Dios 
nos sacará de aquí; y seremos así llevados allí, a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Dios te bendiga mucho, hermano Miguel, Dios te guarde; 
y que Dios te siga dando mucha sabiduría, entendimiento, 
para continuar en estos viajes que estás llevando a cabo, 
para confirmar así, continuar confirmando así en la fe de este 
poderoso Mensaje de Edad de Piedra Angular, que nos ha 
traído en este tiempo el Ángel del Señor Jesucristo: William 
Soto Santiago.
 Buenas tardes.
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[Rev. José B. Pérez] Y también él nos habla en el libro de Los 
Sellos, en la página 470, hablando de eso allí, de la Espada, 
dice:

 157. Tenía las manos así alzadas, y de repente algo me 
cayó en la mano. Ahora, yo no sé, no puedo decir. ¿Sería 
que estaba dormido? Yo no sé. ¿Estaba como fuera de 
mí? Yo no sé. ¿Fue una visión? No les puedo decir. Lo 
único que puedo decir es que fue igual a como cuando 
llegaron esos ángeles. Entonces esto cayó en mis manos, 
y alcé la vista para ver; y era una espada. Tenía un puño 
de marfil, muy bello, y la guarnición era de oro puro; y 
la espada misma era como de cromo, como plata, pero 
muy brillante; y tenía un filo tan tremendo. Y pensé: “Eso 
es muy hermoso”. Y me cabía perfectamente en la mano. 
Entonces me di cuenta y dije: “Pero yo siempre he tenido 
un temor a estas cosas” —una espada. Pensé: “¿Qué 
haré con esto?”.
 158. En ese momento una Voz tronó por todo el cañón e 
hizo rodar las piedras, y dijo: “ESTA ES LA ESPADA DEL 
REY”. Entonces volví en mí. Ahora, si hubiera dicho: “La 
espada de un rey”, entonces sería otra cosa. Pero dijo: 
“La espada del Rey”. Hay un solo Rey: Ese es Dios. Él 
tiene una sola Espada: ¡Su Palabra, por la cual yo vivo! 
¡Que Dios me ayude a traer Su santa vestidura y con Su 
Palabra abierta aquí! ¡ES LA PALABRA!

 [JBP] Y por eso el hermano William acá escribe:
 [WSS] «La Palabra se materializó en una espada».
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“Ahora, no hay gente a millas de mí, aquí arriba en este 
cañón. ¿De dónde pudo venir eso?”.
 Oí una Voz que me dijo: “Esa es la Espada del Rey”.
 Dije: “Un caballero de un rey es un hombre con una 
espada”.
 133 Él, la Voz, regresó, dijo: “No la espada de un rey, 
sino: ‘la Espada de EL Rey’, la Palabra del Señor”. Dijo: 
“No temas, es solo el Tercer Jalón ([JBP] la Tercera Etapa). 
Es la vindicación de tu ministerio”.

[JBP] Nuestro hermano William escribe:
[WSS] «La vindicación final».

[JBP] Y también escribió arriba: [WSS] «no estaba fuera del 
cuerpo»; o sea, cuando dice él allí: “No estoy fuera de mí”, 
ahí él escribió: [WSS] «No estaba fuera del cuerpo / La 
Espada del Rey».

TEMA

LOS SECRETOS BAJO
EL SÉPTIMO SELLO

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de agosto de 1997

(Segunda actividad)
Ciudad de México, México

Domingo, 22 de mayo de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico

205
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[JBP] Él predicó “SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?” en el 62, 
finales del 62; fue cuando Dios le dio la visión; 30 de diciembre; y 
la visita de los ángeles fue el 28 de febrero del 1963. Dios le había 
mostrado antes, en visión, ese encuentro que iba a tener. Dice:

 130 Fui al oeste, especulando sobre lo que iba a suceder. 
Un día recibí una llamada del Señor. Le dije a mi esposa, 
dije: “Querida, probablemente mi obra ha terminado”. 
Yo no sabía. Dije: “Probablemente Dios ha terminado 
conmigo y estaré yendo a Casa. Tú ve con Billy, y cuida a 
los niños, Dios proveerá un medio de vida para ti en algún 
lugar. Ve y vive fiel a Dios. Vela por que los niños vayan a 
la escuela, levántalos bajo el consejo de Dios”. Ella dijo: 
“Billy, tú no sabes si eso es cierto”. Dije: “No. Pero un 
hombre no puede sobrevivir a aquello”.
 131 Y una mañana el Señor me despertó, dijo: “Ve al 
Cañón Sabino”. Y tomé un pedazo de papel y mi Biblia. 
Mi esposa dijo: “¿Para dónde vas?”. Dije: “No sé. Te 
diré cuando regrese”.
 132 Fui al cañón, subí verticalmente hasta donde las 
águilas revoloteaban alrededor. Yo estaba observando 
algún venado que estaba parado allí. Me arrodillé para 
orar, y levanté mis manos y una Espada golpeó mi mano. 
Miré alrededor, y pensé: “¿Qué es eso? No estoy fuera 
de mí. Aquí estaba esta Espada en mi mano, brillante, 
lustrosa, reluciendo en el sol” ([JBP] Y el hermano William 
hace un dibujito de pirámide y destellos, y arriba escribió: 
[WSS] «La Palabra se materializó en una Espada»). Dije: 
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“Sucederá…”. ¡Ocho años más tarde!
 126 Entonces cuando lo miré, dije: “Es tiempo ahora, 
querida, nos tornaremos al oeste”.
 127 Dos días después de eso, estando parado en el 
cuarto, una mañana como a 
las diez, entré en el Espíritu de 
Dios, y vi aquel pequeño grupo 
de palomas volando, miré 
aquellos pajaritos. Ustedes 
lo recuerdan. Vi siete ángeles 
en forma de pirámide, se 
precipitaron hacia mí, dijeron: 
“Tórnate hacia el oeste, ve a 
Tucson, ve cuarenta millas al 
noreste. Y tú estarás quitando 
unos abrojos o pequeques 
([JBP] los caillos) de cabeza 
grande, de tus ropas (como 
ellos le llaman)”.
 [JBP] Y el hermano William escribe: [WSS] «40 millas».
 128 El hermano Sothmann, sentado allí mirándome 
ahora mismo, estaba allí aquella mañana. Yo me había 
olvidado de ello.
 129 Dije: “Hubo un estallido repentino como un temblor 
de tierra que estremeció todo el campo. Yo no veo cómo 
un hombre podría sobrevivir a eso”. Tuve miedo. Me paré 
en Phoenix, todos ustedes que están escuchando en esta 
noche recuerdan esto. Prediqué en el sermón: Señores, 
¿Qué Hora Es? “¿Dónde estamos?”. Fui al oeste. Muchos 
de ustedes aquí obtuvieron esa cinta, muchos de ustedes 
aquí lo oyeron decir un año o más, antes de que ocurriera.
 130 Fui al oeste…

ESTUDIO BÍBLICO #205
DOMINGO, 22 DE MAYO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Que Dios reciba estas alabanzas como un 
perfume suave ante Su presencia, y así estamos ya preparados 
para recibir lo que hemos venido a buscar en esta mañana 
en este lugar; lo cual es la bendición de Dios que contiene el 
Mensaje y está en el Mensaje que nos ha traído el Ángel del 
Señor Jesucristo: William Soto Santiago; ese Mensaje es el que 
contiene todo lo que cada uno de nosotros necesita.
 Es la Voz del Señor, la Voz de Cristo hablándonos en este 
tiempo con esa Gran Voz de Trompeta, llamando y juntando a 
los escogidos, los cuales ya estamos aquí; ya estamos juntados, 
y hemos sido sellados; ya el Ángel cumplió esa labor de traer 
ese Mensaje tan poderoso, y nos ha recogido, nos ha sellado; y 
ahora estamos en esta etapa tan importante, en la cual estamos 
siendo preparados, para que alrededor de ese Mensaje, de esa 
Palabra, esa fe de transformación y rapto llegue a un nivel tan y 
tan alto que veamos a los muertos que van a resucitar.
 Esa es una de las cosas que van a estar sucediendo, las 
cuales corresponden para este tiempo; y es una promesa para los 
escogidos: el que esa fe va a estar a un nivel tan alto que vamos 
a poder mirarlos a ellos, y al verlos seremos transformados. Así 
que le damos un fuerte aplauso a nuestro Padre celestial, por 
esa promesa que Él tiene para usted y para mí.
 Que en esta mañana nuestro Padre celestial derrame de 
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Sus grandes y ricas bendiciones, que nos abra el entendimiento, 
nos abra las Escrituras, para comprender Su Programa; y que 
crezcamos más y más en el conocimiento, la fe que crezca a 
un nivel bien alto; y que, Señor, Tú en esta ocasión nos hables 
a través de Tu Palabra. En Tu Nombre Eterno y glorioso como 
Hijo de David, William, el Rey de reyes y Señor de señores. 
Amén y amén. Ese Nombre poderoso que ha sido revelado a 
Sus hijos, a cada uno de nosotros.

TEMA:  LOS SECRETOS BAJO
EL SÉPTIMO SELLO

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de agosto de 1997

(Segunda actividad)
Ciudad de México, México

Escritura: Apocalipsis 8:1-5

DE REGRESO A LA VIDA ETERNA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 20 de septiembre de 1992
Lima, Perú
 En ese Libro está contenido todo el secreto divino, está 
contenido el gran secreto de la Segunda Venida de Cristo 
como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor 
de señores, en Su Obra de Reclamo.
 Ahí está contenido también el Nombre Eterno de 
Dios y Nombre Nuevo del Señor Jesucristo; ahí están 
contenidos todos los misterios del Reino de Dios; y, sobre 
todo, el misterio que causó silencio en el Cielo por media 
hora, que es el misterio de la Segunda Venida de Cristo 
como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor 
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materializa, la cristaliza, es de él, se hace una realidad en 
su vida.
 ([JBP] Sigue leyendo del hermano Branham).
 “Y esa Luz que ustedes ven sobre la fotografía estaba 
hablando con alguien más arriba de donde yo estaba. Se 
fue volando de donde yo estaba, y se fue a posar sobre 
la carpa, y dijo: ‘Te encontraré allí. Esto será la Tercera 
Etapa, y no se lo dirás a nadie’”.
 “No se lo dirás a nadie”. ¿Por qué y para qué? Para 
que no haya imitaciones. Aunque siempre podrán salir 
imitaciones, pero no podrán hacer una imitación completa, 
fallarán en algo.
 ([JBP] Por eso él me decía [WSS]: “Hay algo que no van a 
poder imitar”).
 “162. Y allá en el Cañón Sabino…”.
 Esto fue cuando cayó la espada en su mano; por 
supuesto, no una espada literal de esta Tierra, sino que 
está en una visión y es una espada de otra dimensión; y la 
espada representa la Palabra de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN 
EN EL MONTE?”1, dice… predicado por el reverendo William 
Branham. Vamos a leer aquí para que sepan… De todo lo que 
él viene hablando, dice:

 124 Y entonces cuando yo… Y el señor King me dijo que 
esto iba a suceder, yo entré y le dije a mi esposa sentada 
allí: “Querida, hay algo escrito sobre eso. Es ASÍ DICE 
EL SEÑOR en algún lugar”.
 125 Entonces tomé mi libro, miré en él, y decía: 

1  SPN65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, pág. 20, párrs. 
124-133
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 “[161]. En eso la Voz me dijo: ‘No puedes enseñarles 
las cosas sobrenaturales a los bebés pentecostales. 
¡Déjalos!’. Entonces me alzó y me colocó en un lugar muy 
elevado, donde había una reunión, y parecía una carpa o 
una especie de catedral. Yo miré, y así a un lado parecía 
que había una cajita, un lugar pequeño (o sea, un cuartito 
pequeño)”.
 En una carpa gigante, un cuartito de 20 x 12, o 12 x 
20 (12 pies por 20 pies: 12 de ancho por 20 de largo), 
aproximadamente, se vería tan pequeñito dentro de una 
Gran Carpa Catedral como él vio en esa visión.

[Rev. José B. Pérez] O sea, ustedes pueden ver ahora mismo 
lo que él estaba viendo allí, ustedes lo pueden ver ahora hecho 
una realidad. Uno lee las profecías en la Biblia y podrá decir: 
“Cuando eso ocurra…”.
 Y ahora mismo, aquí hay unas personas, escogidos de Dios, 
dentro de ese lugar donde el hermano Branham fue colocado.
 Y tú te pones a pensar, usted se pone a pensar: “Estoy en 
ese sitio, días antes o meses antes de cuando el momento que 
el hermano Branham estuvo”. ¡Porque eso es así!, ¡eso es real! 
Están dentro de la Carpa que él estuvo, y está el cuartito de 
madera allí. Entonces ustedes comparan y pueden ver lo que 
esa letra, cuando él lo habló, miren cómo se hace realidad esa 
letra; y es ahora que lo estamos viendo.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Ahora, recuerden que la promesa es del que la 
materializa, del que la cumple. Hay muchas promesas en 
la Biblia, pero… y decimos al cantar: “Todas las promesas 
del Señor, mías son”. Son de todos; pero que el que la 
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de señores. Ese misterio está escondido en ese Libro.
 Ahora, ese gran misterio en este planeta Tierra nadie 
lo conocía, ni en el Cielo tampoco; pero cuando se abrió 
ese Séptimo Sello en el Cielo, allí estaba. Fue abierto en 
el Cielo. No fue abierto en la Tierra, sino en el Cielo.
 Cuando fue abierto en el Cielo, en la Tierra nadie sabía; 
pero causó silencio en el Cielo. Porque al ser abierto allá 
en el Cielo, todos supieron lo que era, todos vieron ese 
Séptimo Sello abierto; pero hubo silencio…

[Rev. José B. Pérez] Página 80 del libro de Los Sellos, nos dice 
el reverendo William Branham:

 102. Juan estaba llorando. ¿Qué iba a suceder ahora? 
El anciano dijo: “Juan, no llores, no llores más, porque 
aquí viene el León. Él es el que prevaleció”. Pero cuando 
Juan miró, él vio el Cordero ensangrentado que había 
sido inmolado. Cualquier cosa que ha sido muerto está 
lleno de sangre, como cuando le cortan el pescuezo u 
otra cosa, y entonces está lleno de sangre. Aquí venía este 
Cordero inmolado, y ¿para qué se presentó? Para hacer 
Su reclamo sobre la redención. ¡Amén! Oh, hermano, ¿no 
tiene usted el deseo de alejarse solo a un rincón y llorar por 
un rato? Aquí venía un Cordero todavía sangrando. Allí 
estaba Juan y todos los patriarcas pero no había ninguno 
que podía hacer la Obra. Entonces salió el Cordero y Sus 
días de intercesión habían cesado, los días de mediación; 
entonces es cuando este Ángel aparecerá. Espere hasta 
que lleguemos a los sellos mismos y Él dirá: “El tiempo 
no será más”. Entonces entra a la media hora de silencio; 
y fíjense bien las cosas que sucederán durante esa media 
hora del Séptimo Sello, Dios mediante.
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[JBP] Y sigue diciendo [estudio bíblico]:

 … pero hubo silencio: ninguna adoración, ninguna 
palabra fue hablada; nadie dijo: “El Séptimo Sello es tal 
cosa”, nadie dijo: “El Séptimo Sello, lo veo”; nadie dijo 
nada, solo fue silencio.
 Y luego continuaron las demás visiones dadas a 
Juan por el Ángel del Señor Jesucristo; pero en el Cielo 
supieron, y Juan el discípulo amado también supo, porque 
él estuvo allí presente viendo todas esas cosas.

[Rev. José B. Pérez] También en el libro de Los Sellos, en la 
predicación de “El Séptimo Sello” de ese libro, también él nos 
dice en la página 465:

[141]. Y cuando entraba al Templo ([JBP] hablando de los 
ángeles que estaban allí adorando todo el tiempo. Dice), vio que 
temblaban las columnas del templo con la presencia de 
estos ángeles. Y ahora, estos serafines santos se callaron, 
los ángeles cesaron de cantar; no había ninguna alabanza 
ni ninguna adoración alrededor del altar. No había nada. 
Había un silencio como de muerte por el tiempo de media 
hora. Todas las huestes celestiales estaban en silencio 
por esta media hora cuando fue abierto este misterio del 
Séptimo Sello en el Libro de la Redención. ¡Piénselo! Pero 
sí está abierto, porque el Cordero lo abrió. Lo que yo creo 
es que todos estaban dominados por un temor reverencial. 
No sabían, pero de repente allí estaba, y ellos cesaron de 
hacer todo. ¿Por qué? ¿Qué es?
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[JBP] Y el hermano William escribe allí:

[WSS] «Silencio por ½ hora».

[WSS] «temor reverencial».

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

PROMESAS Y PROFECÍAS EN LA GRAN CARPA 
CATEDRAL
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 3 de noviembre de 2012
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, con relación a la Iglesia del Señor Jesucristo, 
su final va a ser también glorioso: Va, la gloria de Dios, 
a estar en medio de Su Iglesia en el Día Postrero, en el 
cumplimiento de la Gran Carpa Catedral que le fue 
mostrada al reverendo William Branham, en donde la 
Tercera Etapa (llamada por el reverendo William Branham 
y el Ángel que le aparecía y lo guiaba) será una realidad. 
Página 471 del libro de Los Sellos, dice:
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